



Diário Oficial

REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL

ANO XXIX - Nº 235

TERÇA-FEIRA, 13 DE DEZEMBRO DE 1988

PÁGINA

BRASÍLIA — DF

Sumário

	IAGINA
ATOS DO PODER EXECUTIVO	7089
PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA	7090
MINISTÉRIO DA JUSTIÇA	7095
MINISTÉRIO DO EXÉRCITO	7095
MINISTÈRIO DAS RELAÇÕES EXTERIORES	7097
MINISTÉRIO DA FAZENDA	7098
MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES	7099
MINISTÉRIO DA AGRICULTURA	7101
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO	7102
MINISTÉRIO DO TRABALHO	7107
MINISTÉRIO DA SAÚDE	7107
MINISTÉRIO DA INDÚSTRIA E DO COMÉRCIO	7107
MINISTERIO DAS MINAS E ENERGIA	7107
MINISTÉRIO DO INTERIOR	7108
MINISTÉRIO DAS COMUNICAÇÕES	7108
MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL	7108
MINISTÉRIO DA CULTURA	7111
MINISTÉRIO DA CIÊNCIA E TECNOLOGIA	7111
MINISTÉRIO DA REFORMA E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO	7112
MINISTÉRIO PÚBLICO DA UNIÃO	7112

Atos do Poder Executivo

SUPERIOR TRIBUNAL MILITAR

DECRETOS DE 07 DE DEZEMBRO DE 1988

O Presidente da República, de acordo com o artigo 84, item XVI, da Constituição e tendo em vista o que consta do Processo nº 17 046, de 1987, do Ministério da Justiça, resolve

incluir, na fundamentação legal do Decreto de 21 de outubro de 1987, in DOU de 22 seguinte, Seção II, pagina 5 597, que aposentou o Gene ral-de-Exercito HEITOR LUIZ GOMES DE ALMEIDA, a partir de 2 de outubro de 1987, no cargo de Ministro do Superior Tribunal Militar, a van tagem do inciso II do artigo 184, da Lei nº 1 711, de 22 de outubro de 1952, com amparo no artigo 177, § 1º, da Constituição de 1967, redação originária.

Brasília-DF, em 07 de dezembro de 1988; 167ºda Independência e 100º da República.

JOSÉ SARNEY Paulo Brossard

O Presidente da República de a cordo com o artigo 84, item XVI, da Constituição e tendo em vista \overline{o} que consta do Processo nº 17 045, de 1987, do Ministério da Justiça , resolve

incluir, na fundamentação legal do Decreto de 21 de outubro de 1987, in DOU de 22 seguinte, Seção II, página 5 597, que aposentou o Gene ral-de-Exército TOLIO CHAGAS NOGUEIRA, a partir de 17 de outubro de 1987, no cargo de Ministro do Superior Tribunal Militar, a vantagem do inciso II do artigo 184 da Lei nº 1 711, de 28 de outubro de 1952, com amparo no artigo 177, § 1º, da Constituição de 1967, redação originária

Brasilia-DF, em 07 de dezembro de 1988; 1679 da Independência e 100º da República.

JOSÉ SARNEY Paulo Brossard

TRIBUNAL SUPERIOR DO TRABALHO

DECRETO DE 07 DE DEZEMBRO DE 1988

O Presidente da Repūblica, de acordo com os artigos 84, item XVI; 111, item II; e 115, parágrafo único, item I, da Constituição, e tendo em vista o que consta do Processo nº 13 023/88-38, do Ministério da Justiça, resolve

NOMEAR

mediante promoção, pelo critério de merecimento, o Doutor MAURO AUGUS TO BRETON VIOLA, Juiz do Trabalho Presidente da 15a. Junta de Conciliação e Julgamento de Porto Alegre - RS, para exercer o cargo de Juiz Togado do Tribunal Regional do Trabalho da 4a. Região, com sede em Porto Alegre - RS, na vaga decorrente da aposentadoria da Juiza Alcina Tubino Ardaiz Surreaux.

Brasilia-DF, em 07 de dezembro de 1988; 167º da Independência e 100º da República.

JOSÉ SARNEY Paulo Brossard

MINISTÉRIO DAS RELAÇÕES EXTERIORES

DECRETO DE 12 DE DEZEMBRO DE 1988

O Presidente da República, de

acordo com o disposto no Artigo 2º do Decreto 44.721, de 21 de outubro de 1958, combinado com os Decretos nºs 71.733, de 18 de janeiro de 1973, 75.430, de 27 de fevereiro de 1975 e 85.148, de 15 de setembro de 1980, resolve:

DESIGNAR

a seguinte Delegação para representar o Brasil na Conferência Internacional sobre aceitação, controle e comércio de alimentos irradiados, que se realizará em Genebra no período de 12 a 16 de dezembro corrente:

CHEFE

Ministro GILBERTO FERREIRA MARTINS, Representante Permanente Alterno do Brasil em Genebra;

DELEGADOS

- Doutor MANOEL EUGÊNIO PRATA VIDAL, Secretário Nacional de Defesa Agropecuária do Ministério da Agricultura;
- Doutor IVAN RUD DE MORAES, da Secretaria Nacional de Vigilância Sa nitária do Ministério da Saúde;
- Doutor MARCELLO BASTOS GLORIA, da Comissão Nacional de Energia Nu clear; e
- Professor ROBERTO H. MORETTI, da Universidade de Campinas.

Brasília, em 12 de dezembro de 1988; 1679 da Independência e 1009 da República.

JOSÉ SĄRNEY Roberto Costa de Abreu Sodré

Presidência da República

ATOS DO MINISTRO CHEFE DO GABINETE CIVIL

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA

SEÇÃO II

Aviso

Nº 825, de 30 de novembro de 1988. Requisição, pela Câmara dos Depudados, de ROSIVAL RIBEIRO DOS REIS, Agente Administrativo da Superintendência do Desenvolvimento da Região Centro-Oeste - SUDECO, para prestar serviços àquela Casa do Congresso Nacional, sem prejuízo de seus vencimentos e vantagens. "Autorizo, em caráter excepcional. Em 12.12.88". (Deleg. Competência Dec. 94.193/87).

Nº 829, de 01 de dezembro de 1988. Requisição, pela Cámara dos Deputados, de MARIA NORMA DANTAS DOURADO, Agente Administrativo da Superintendência do Desenvolvimento da Região Centro-Deste - SUDECO, para prestar serviços àquela Casa do Congresso Nacional, sem prejuízo de seus vencimentos e vantagens. "Autorizo, em caráter excepcional. Em 12.12.88". (Deleg. Competência Dec. 94.193/87).

AFASTAMENTO DO PAÍS

O Ministro de Estado Chefe do Gabinete Civil, no uso da competência delegada pelo Decreto nº 93.217, de 5 de setembro de 1986, autorizou o afastamento do País dos servidores a seguir relacionados:

Ministério da Fazenda

 ANTONIO CARLOS FRANÇA NAZARIO, Chefe de Setor do Banco do Brasil S.A., de 13/12/88 a 17/12/88, para participar da fa. Rodada de Negociações sobre o Arranjo de Aços e Ferro-Gusa para 1989, na Bélgica, com ônus (NUP 00000.004439/88).

Ministério dos Transportes

 WELLINGTON DE AQUINO SARMENTO, Diretor Executivo da EBTU, de 13/11/88 a 15/11/88, em prorrogação, para realizar verificação das obras referentes ao Projeto EBTU/TECNOSAN, no Peru, com ônus (NUP 00001.006167/88).

Ministério da Agricultura

- ICLEA ASSUNÇAO VIEIRA GRAMMELSBACHER, Meteorologista do INEMET, de 04/01/89 a 03/02/89, para realizar treinamento em previsão numérica do tempo, em Portugal, com ônus CNPq, (NUP 21088.001118/88).
- LUIS CARLOS AUSTIM, Meteorologista do INEMET, de 04/01/89 a 03/02/89, para realizar treinamento em previsão numérica do tempo, em Portugal, com ônus CNPq, (NUP 21088.001118/88).



MINISTERIO DA JUSTIÇA

Imprensa Nacional

SIG — Quadra 6, Lote 800 — 70604 — Brasília/DF Telefones: (PABX (061) 321-6566) Telex: (061) 1366 DIMN BR CGC/MF nº 00394494/0016-12

> DINORA MORAES FERREIRA Diretora-Geral

DIARIO OFICIAL - Secto II

Orgão destinado à publicação de atos de interesse dos servidores da Administração Pública

EXPEDIENTE

Publicações: Os eriginais para publicação devem ser entregues ao Protocolo da Seção de Recebimento de Matérias (térreo). As matérias entregues até às 16 horas serão divulgadas no número referente ao dia seguinte. As reclamações referentes às publicações deverão ser formuladas, por escrito, ao Diretor de Publicações de Orgãos Oficiais até o 5º dia útil após a veiculação.

Assinaturas: As assinaturas não têm efeito retroativo, valendo a partir de sua efetivação. Os Suplementos não as integram, podendo ser adquiridos separadamente.

Assinaturas: Trimestral Portes:	Seção I	Seção II	DJ
	CZ\$ 21.556,00	6.632,00	27.359,00
Via superficie (Brasil)	CZ\$ 1.848,00	792,00	2.574,00
	CZ\$ 45.210,00	25.410,00	80.520,00
	CZ\$ 6.534,00	4.818,00	14.520,00

Informações: Seção de Divulgação da IN - DICOM - Tels.: 321-5566 - R. 309 ou 305 e 226-2586.

Horário de atendimento: 8 às 12:30 horas e 13:30 às 17:00 horas

- SOLISMAR DAME PRESTES, Meteorologista do INEMET, de 04/01/89 a 03/02/89, para realizar treinamento em previsão numérica do tempo, em Portugal, com ônus CNPq, (NUP 21088.001118/88).
- SELMA DIAS PEREIRA, Oceanóloga da SUDEPE, de 09/01/89 a 08/06/89, em prorrogação, para concluir curso de Pós-Graduação, na área de Administração de Recursos Marinhos, no Canadá, com ônus limitado (NUP 21088.000579/87).
- JOSE FERNANDO ANDRADE BAUMGRATZ, Pesquisador do Instituto Brasileiro de Desenvolvimento Florestal - IBDF, de 04/01/89 a 25/02/89, para participar do curso de Ecologia de Populações, na Costa Rica, com ônus CNPq, (NUP 21088.001108/88).
- REJAN RODRIGUES GUEDES, Pesquisador' do Instituto Brasileiro de Desenvolvimento Florestal — IBDF, de 04/01/87 a 25/02/87, para participar do curso de Ecologia de Populações, na Costa Rica, com ônus CNPq, (NUP 21088.001108/88).
- JOSE EGIDIO FLORI, Engenheiro-Agrônomo da EMBRAPA, de 05/01/89 a 12/02/89, para participar do III Curso de Produção e Armazenamento de Batatas, no Chile, com ônus limitado (NUP 21088. 001093/88).
- JOSIAS CÓRREA DE FARIA, Engenheiro-Agrônomo da EMBRAPA, de16/01/89 a 14/07/89, em prorrogação, para concluir curso de Pós-Graduação a nível de Pós-Doutorado em Biotecnologia, nos EUA, com ônus (NUP 21088.001111/88).
- SERGIO GAIAD, Engenheiro-Agrônomo da EMBRAPA, de 24/11/88 a 30/06/89, em prorrogação, para concluir curso de Pós-Graduação na área de Manejo de Solos e Florestas, na Austrália, com ônus (NUP 21088.001216/86).

Ministério da Educação

- RUTH PY DANIEL LEPINE, Técnico em Assuntos Educacionais da CAPES, de 01/01/89 à 31/12/89, em prorrogação, para dar continuidade ao curso de Pós-Doutorado em Arquitetura, na França, com ônus (NUP 23000.024804/88).
- TERESA CRISTINA OTHENIO CORDEIRO CARRETEIRO, Professor Adjunto da Universidade Federal Fluminense, de 01/09/88 a 30/11/90, em prorrogação, para dar continuidade ao curso de Doutorado em Psicologia Social Clínica, na França, com Snus CNPq, (NUP 23000.024863/88).
- ANTONIO BENEDITO LOMBARDI, Professor Assistente da Universidade Federal de Minas Gerais, de 09/01/89 a 08/01/90, para realizar curso de especialização em Psiquiatria Infantil, na Inglaterra, com ônus CAPES, (NUP 23072.046575/88).
- HUMBERTO JOSE ALVES, Professor Auxiliar da Universidade Federal de Minas Gerais, de 30/08/88 a 29/08/89, em prorrogação, para dar continuidade ao estágio de Anatomia Humana, nos EUA, com ônus CAPES, (NUP 23000.024805/88).
- MAGDA MARIA BELLO DE ALMEIDA NEVES, Professor Adjúnto da Universidade Federal de Minas Gerais, de 01/01/89 a 30/03/89, para realizar curso de Doutorado na área de Sociologia do Trabalho, na França, com ônus CAPES, (NUP 23072.053098/88).
- ADELSINDO LIBERATO DE BRITO, Professor Adjunto da Universidade Federal da Paraíba, de 01/01/89 a 31/12/89, para cumprir programa de Pós-Doutorado em Física da Matéria Condensada, nos EUA, com ônus CNPq, (NUP 23000.012449/88).
- FERNANDO ANTONIO DOS SANTOS VILLAR, Professor Assistente da Universidade Federal da Paraíba, de 01/01/89 a 31/12/92, para realizar curso de Doutorado em Fisioterapia, nos EUA, com ônus CNPq, (NUP 23000.019861/88).
- JOAO MARQUES DE CARVALHO, Professor Adjunto da Universidade Federal da Paraíba, de 02/01/89 a 26/03/89, para realizar estágio em Engenharia Elétrica, no Canadá, com ônus CNPq, (NUP 23000.024659/88).
- WALKIRIA TOLEDO DE ARAUJO, Professor Adjunto da Universidade Federal da Paraíba, de 16/10/88 a 15/12/89, em prorrogação, para concluir curso de Doutorado em Ciência da Informação, na Espanha, com ônus CNPq, (NUP 23000.016915/88).
- MERVAL DE ALMEIDA JUREMA FILHO, Professor Adjunto da Universidade Federal de Pernambuco, de 02/01/89 a 01/02/89, para participar do Projeto de Cooperação Técnico-Científico na área de Informática, no âmbito do Acordo CAPES/COFECUB, na França, com ônus CAPES, (NUP 23000.001979/88).
- DEBI PADA SADHU, Professor Adjunto da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, de 01/01/89 a 31/12/89, para cumprir programa de Pós-Doutorado em Engenharia Mecânica, na Inglaterra, com ônus CNPq, (NUP 23078.042337/88).
- DENISE SCHERMANN AZAMBUJA, Professor Adjunto da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, de 01/01/89 a 30/11/89, para realizar curso de Doutorado em Eletroquímica, na França, com ônus CAPES, (NUP 23078.034579/88).
- MOACIR WAJNER, Professor Adjunto da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, de 19/12/88 a 21/12/88, para apresentar trabalho no Congresso da Sociedade Internacional de Bioquímica, na Inglaterra, com ônus CAPES, (NUP 23078.047631/88).
- MARTA DE SALLES CANFIELD, Professor Assistente da Universidade Federal de Santa Maria, de 16/11/88 a 15/11/89, em prorrogação, para dar continuidade ao curso de Doutorado em Educação Física, em Portugal, com ônus CAPES, (NUP 23081.026054/88).

- ALCIDES GADOTTI, Professor Adjunto da Fundação Universidade de Brasília, de 02/01/89 a 01/07/89, para cumprir programa de Pós-Doutorado em Psicologia Experimental, na Inglaterra, com ônus CAPES, (NUP 23000.021846/88).
- MARIA DE LOURDES ROLLEMBERG MOLLO, Professor Assistente Fundação Universidade de Brasília, de 04/01/89 a 04/04/89, defender tese de Doutorado em Economia, na França, com CAPES, (NUP 23000.024850/88).
- ARMANDO AUGUSTO HENRIQUES VIEIRA, Professor Adjunto da Fundação Universidade Federal de São Carlos, de 01/06/89 a 30/09/89, em prorrogação, para dar continuidade ao curso de Pós-Doutorado em Bioquímica de Microorganismos, na Noruega, com ônus CNPq, (NUP 23000.001094/88).
- FRANCISCO ARMANDO DA COSTA, Professor Assistente da Fundaç: Universidade Federal de Vicosa, de 03/01/89 a 02/01/90, par realizar curso de Doutorado em Economia—Métodos Quantitatiavos de Economia Rural, nos EUA, com ônus CAPES, (NUP 23000.024700/88).
- ANTONIO JOSE TEIXEIRA GUERRA, Professor Assistente da Universidade Federal do Rio de Janeiro, de 04/01/89 a 31/12/89, em prorrogação, para concluir curso de Doutorado em Geomorfologia Aplicada, na Inglaterra, com ônus CNPq, (NUP 23000.020029/88).
- Universidade Federal do Espírito Santo, de 01/10/88 a 30/09/89, em prorrogação, para dar continuidade ao curso de Doutorado em Ciência Política, na França, com ônus CAPES, (NUP 23000.024182/88).

Ministério da Saúde

- SALOMAO PONTES ATHIAS, Médico da Fundação Serviços de Saúde Pública, de 10/12/88 a 17/12/88, para participar do seminário sobre Saúde Pública em Regiões Tropicais, em Portugal, com ônus limitado (NUP 25000.015855/88).
- ALBERTO GARNIER DE SOUZA, Diretor da Divisão Técnica da Superintendência de Campanhas de Saúde Pública SUCAM, de 10/12/88 a 17/12/88, para participar do seminário sobre Saúde Pública em Regiões Tropicais, em Portugal, com ônus limitado (NUP 25100.003399/88).

Ministério da Indústria e do Comércio

- ANGELO CORREA RIBEIRO, Chefe de Seção da Companhia Siderúrgica de Tubarão CST, de 13/01/89 a 19/06/89, para participar de cursos de treinamento gerencial oferecidos pelo Instituto para Reconstrução Industrial, na Itália, com ônus (NUP 00001.006785/88).
- DERLÍ DA SILVA FARIA, Chefe de Setor da Companhia Siderúrgica de Tubarão CST, de 13/01/89 a 19/06/89, para participar de cursos de treinamento gerencial oferecidos pelo Instituto para Reconstrução Industrial, na Itália, com ênus (NUP 00001,006/85/88).

Ministéripada Cultura

- FABIO 1017 PEREIRA DE MAGALHAES, Assessor Especial do Ministério da Cultuça, de 19/12/88 a 12/01/89, para assinar convênio com a Faculdade de Arquitetura da Universidade de Milão e manter contato com autoridades universitárias na área de Arquitetura, na Itália, com ônus (NUP 00001.006845/88).
- MARCIO VIANNA, Arquiteto da SPHAN, de 26/11/88 a 31/03/89, em prorrosação, para concluir tese de Mestrado em Arquitetura, na Poiôniã, com ônus limitado (NUP 00001.000545/88).

Ministério da Ciência e Tecnologia

- KIVAL CHAVES WEBER, Secretário-Executivo da SEI, de 18/12/88 a 23/12/88, para participar da Reunião da Comissão Mista Teuto-Brasileira de Cooperação Científica e Tecnológica, na RFA, com ônus CNPq; (NUP 41500.002583/88).
- DIVA MARIA PIRES FERREIRA GONCALVES DE ARAUJO, Especialista do Instituto Nacional de Tecnologia INT, de 02/01/87 a 05/05/87, para realizar estágio no Departamento de Produção da Universidade de Nottingham, na Inglaterra, com ônus (NUP 41500.002584/88).
- IEDA MARIA VIEIRA CAMINHA, Especialista do Instituto Nacional Tecnologia INT, de 01/01/89 a 30/06/89, para reali aperfeicoamento na área de preparação de Pós-Cerâmicos Metálicos, em Portugal, com ônus (NUP 41500.001886/88).

Secretaria de Planejamento e Coordenação da P.R. - SEPLAN

ROBERTO PARENTONI MARTINS, Subsecretário da Área da Justica, Defesa e Segurança da SOF da Secretaria de Planejamento e Coordenação da P.R. — SEPLAN, de 13/12/88 a 18/12/88, para participar do 1º Vôo de Apoio da FAB à Operação Antártica VII, em Punta Arenas,no Chile, com ônus FAB, (NUP 00930.002516/88).

Brasília, 12 de dezembro de 1988

ESTADO-MAIOR DAS FORÇAS ARMADAS

Hospital das Forças Armadas

PORTARIA Nº 179, DE 05 DE DEZEMBRO DE 1988

O DIRETOR DO HOSPITAL DAS FORÇAS ARMADAS, usando da competên cia que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 1180 D1-SPCEMFA, de 29 de abril de 1983, publicada no Diário Oficial de 04 de maio de 1983, e con siderando o que dispõe o artigo 1º do Decreto nº 96.631, de 31/08/88, e observando o Decreto nº 86.795, de 28 de dezembro de 1981, e tendo em vista a Exposição de Motivos nº 06/CIRP, de 22/09/88, publicada no D.O.U. nº 188, de 30/09/88, oriunda do Processo nº 00001.005650/88-83/SEDAP, e apos manifestação da Secretaria de Administração Pública da Presidência da República nos Processos nº 00600.011210/88-05, 00600.011211/88-60, 00600.011212/88-22 e 00600.011214/88-58, resolve:

Admitir, em caráter excepcional, sob o regime da Consolidação das Leis Trabalhistas, nos empregos abaixo mencionados, na Tabela Perma nente deste Hospital, os seguintes candidatos habilitados em concursos públicos, homologados atraves dos Diários Oficiais da União nº 243, de 23/12/87 - Seção I; nºs 196, de 13/10/86 - Seção I e 126, de 07/07/86 - Seção I, cujas homologações foram prorrogadas pelo Diário Oficial da União nº 197, de 14/10/88:

TÉCNICO DE LABORATÓRIO, código LT-NM-1005, classe "B", referência NM-16

01 - CARLOS CARREIRO DE ARAÚJO, em vaga decorrente da movimentação do Técnico de Laboratório Waltercílio Antônio da Fonseca publicada no D.O.U. nº 192, de 08/10/87 - Seção II.

AGENTE ADMINISTRATIVO, código LT-SA-801, classe "A", referência NM-17

- 01 MÁRCIA DE FÁTIMA RODRIGUES SILVA, em vága decorrente da rescisão de contrato de trabalho do Agente Administrativo Eliane Sã Ricar te, ocorrida em 01 de agosto de 1987, publicada no D.O.U. nº 158, de 20/08/87 Seção II.
- RAIMUNDO BARBOSA BRITO, em vaga decorrente da rescisão de contrato de trabalho do Agente Administrativo Mauro Teixeira dos Santos, ocorrida em 04 de setembro de 1987, publicada no D.O.U. nº 179, de 21/09/87 Seção II.
- 03 MÔNICA DE OLIVEIRA, em vaga decorrente da movimentação do Agente Administrativo Maria Elizia de Moura Ribeiro, publicada no D.O.U. nº 210, de 06/11/87 Seção II.

AUXILIAR DE ENFERMAGEM, código LT-NM-1001, classe "A", referência NM-17

- 01 IVONNE PEREIRA DE OLIVEIRA, em vaga decorrente da rescisão de contrato de trabalho do Auxiliar de Enfermagem Emília Florentino Saturnino, ocorrida em 30 de janeiro de 1987, publicada no D.O.U. no 031, de 16/02/87 Seção II.
- MARIA FERNANDES NERES, em vaga decorrente da rescisão de contrato de trabalho do Auxiliar de Enfermagem Eurico Marques Santana, ocorrido em 03 de fevereiro de 1987, publicada no D.O.U. nº 031, de 16/02/87 Seção II.
- 03 ROSEMARY DE JESUS SANTOS, em vaga decorrente da movimentação do Au xiliar de Enfermagem Benedita Rosa da Silva Vieira, publicada no D.O.U. nº 026, de 09/02/87 Seção II.

 04 FLORACI FERREIRA CAMPOS, em vago decorrente da aposentadoria do Au xiliar de Enfermagem Maria Damiana Vieira de Sousa, ocorrida em 0I de março de 1987, publicada no D.O.U. nº 108, de 11/06/87 Seção II.
- SUZANA AMÁLIA HEROLD CARVALHÊDO, em vaga decorrente da rescisão de contrato de trabalho do Auxiliar de Enfermagem Suzete Felix de Pai va, ocorrida em 26 de março de 1987, publicada no D.O.U. nº 071, de 15/04/87 Seção II.

TÉCNICO EM RADIOLOGIA, código LT-NM-1003, classe "A", referência NM-17

01 - PAULO ROBERTO OLIVEIRA SOUSA, em vaga decorrente da rescisão de contrato de trabalho do Técnico em Radiologia Janeider Alves Fer reira, ocorrida em 31 de maio de 1988, publicada no D.O.U. nº 112, de 16/06/88 - Seção II.

A entrada em exercício, por parte dos candidatos ora admitidos, dar-se-á no prazo de 30 (trinta) dias, contados da data da publica ção desta Portaria.

Gen Bda Med - ORLANDO DE CARVALHO

PORTARIA Nº 180, DE 02 DE DEZEMBRO DE 1988

O DIRETOR DO HOSPITAL DAS FORÇAS ARMADAS, no uso da competên cia que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 1.180-D1-SPCEMFA, de 29 de abril de 1983, publicada no Diário Oficial de 04 de maio de 1983 e o disposto nos Artigos 12 e 15 do Decreto nº 72.912, de 10 de outubro de 1973, combinados com o Decreto nº 75.485, de 18 de março de 1975, resolve:

Dispensar, a pedido, a partir de 29 de novembro de 1988, a ser vidora ELZA CALUMBY TOURINHO VIANA, ocupante do emprego de Enfermeiro, código LT-NS-904, classe "C", referência NS-20, da Tabela Permanente deste Hospital, da função de Encarregado da Subunidade de Enfermagem do Centro de Material e Esterilização, código DAI-111.2 (NS), da Unida de de Enfermagem da Divisão Auxiliar do Departamento de Medicina.

Gen Bda Med - ORLANDO DE CARVALHO

SECRETARIA DE PLANEJAMENTO E COORDENAÇÃO

Gabinete do Ministro

PORTARIA Nº 288, DE 09 DE DEZEMBRO DE 1988 O MINISTRO DE ESTADO CHEFE DA SECRETARIA DE PLANEJAMENTO E CO ORDENAÇÃO DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições, re Designar VALDERY FROTA DE ALBUQUERQUE para exercer Função de Assessoramento Superior - FAS, nível 74 (setenta e quatro).

JOÃO BATISTA DE ABREU

Secretaria Geral

PORTARIA NO 05, DE 05 DE DEZEMBRO DE 1988

- O SECRETÁRIO-GERAL DA SECRETARIA DE PLANEJAMENTO E COORDENA-ÇÃO DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições, RESOLVE:
- 1. Dispensar DAGOBERTO KOEHNTOPP do encargo de Coordenador e da condição de membro do Grupo Técnico a que se refere o item 1 da Portaria Interministerial nº 150, de 31 de julho de 1985.
- 2. Designar JOSÉ RENTE NASCIMENTO para, na condição de mem-bro, representar o IPEA no referido Grupo Técnico com as atribuições de Coordenador.

RICARDO LUÍS SANTIAGO

PROGRAMA NACIONAL DE IRRIGAÇÃO

Departamento Nacional de Obras de Saneamento

Departamento de Pessoal

PORTARIA NO 350, DE 02 DE DEZEMBRO DE 1988

O DIRETOR DE DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE OBRAS DE SANEA O DIRETOR DE DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE OBRAS DE SANEA MENTO, usando da competência que lhe foi atribuída pela Portaria 313, de 25.10.82, do Diretor-Geral do DNOS, publicada no Boletim Administrativo 945,de 28.10.82, resolve: CONCEDER aposentadoria ao Agente de Portaria, TP.1202.S, ref. NM-25, matrícula' nº 2061796-8, FRANCISCO PEREIRA DA SILVA, do Quadro Permanente deste Departamento, com lotação na 4a. Diretoria Regional, de acordo com o art.40, item III, alínea "a" da Constituição Federal de 1988, nos termos do item II do artigo 176 da Lei 1711/52, com a redação da Lei 6481/77, com as vantagens do artigo 184 da Lei 1711/52, na redação dada pela Lei 6701/79, com o art. 39 do Decreto-lei 2211/84, 30% de gratificação adicional por tempo de serviço e a complementação salarial na forma do art. 59 do Decreto 2438/88. (Proc. 7017/88).

PORTARIA Nº 355, DE 06 DE DEZEMBRO DE 1988

PORTARIA NO 355, DE 06 DE DEZEMBRO DE 1988

CONCEDER aposentadoria a partir de 07.01.88, ao Agente de Serviços de ria NM-1013.S, ref. NM-32, THEODORO CUNNINGHAM DE SOUZA, do Quadro Permanente deste Departamento, lotado na 15a. Diretoria Regional, matr. nº 2.001.818-5, com fundamen to no art. 101, item II e art. 102, item I, letra "a" da Constituição Federal/67,combinados com os artigos 176, item I e 178, item II e 187 da Lei 1711/52, com redação dada pela Lei 6481/77, com as vantagens do artigo 184, item II da Lei 1711/52, na redação dada pela Lei 6701/79, combinados com o art. 39 de Decreto-Lei 2211/84 e 2365/87, 35% de gratificação adicional por tempo de serviço, obedecendo-se o teto comatitucional. (Proc. 8356/88).

PORTARIAS DE 07 DE DEZEMBRO DE 1988

- PORTARIAS DE 07 DE DEZEMBRO DE 1988

 357 CONCEDER aposentadoria ao Agente de Serviços de Engenharia NM-1013.C,ref.NM-17, ARLEY DA LUZ MARINHO, do Quadro Permanente deste Departamento, com lotação na 13a.Diretoria Regional, matr. nº 2.135.123, de acordo com o artigo 40, item III,alînea "a" da Constituição Federal de 1988,nos termos do item II do artigo 176, da Lei 1711/82, com a redação da Lei 6481/77, com as vantagens do artigo 184 da Lei 1711/52, na redação dada pela Lei 6701/79, compensada pela gratificação de Insalubridade percebida na ativa, combinado com o art.39 do Decreto-Lei 2211/84 e 2365/87, 25% de gratificação Adicional por tempo, de serviço e a complementação salarial na forma do artigo 59 do Decreto-Lei 2438/88. (Proc. 7706/88).
- 358 CONCEDER aposentadoria ao Agente Administrativo SA.801.5, ref. NM-32, JACIRA WANDERLEY, do Quadro Permanente deste Departamento, com lotação na 5a. Diretoria Re gional, matr. 2.199.556, de acordo com o artigo 40, item III, alínea "a" da Constituí ção Federal de 1988, nos termos do item II, do arti 176 da Lei 1711/52, com a redação da Lei 6481/77, com as vantagens do artigo 184, da Lei 1711/52, na redação dada pela Lei 6701/79 combinado com o arti. 39 do Decreto-Lei 2211/84, 30% de Gratificação Adicional por tempo de serviço e a complementação salarial na forma do artigo 59 do Decreto-lei 2438/88. (Proc. 8606/88).

PORTARIAS DE 08 DE DEZEMBRO DE 1988

PORTARIAS DE 08 DE DEZEMBRO DE 1988

360 - CONCEDER aposentadoria ao Desenhista NM-1014.5, ref. NM-32, IVO PERERIRA BEL CHIOR, do Quadro Permanente deste Departamento, com lotação na 7a. Diretoria Regio nal, matr. nº 1.805.929, de acordo com o art. 40, item III, alínea "a" da Constituição Federal de 1988, combinados com os art. 176, item II e 178, item I, alínea "a" da Lei 1711/52, com a redação dada pela Lei 6481/77, combinados com o art. 3º do Decreto-Lei 2211/84 e da Lei 6732/79, correspondente a fração de 4/5 de DAI-111.2-NS e a complementação salarial na forma do art. 5º do Decreto-Lei 2438/88, (Proc.8683/88

361 - CUNCEDER aposentadoria ao Agente de Serviços de Engenharia NM-1013.S, ref. NM-32,FLÃ VIO MILTON HIPÓLITO DOS SANTOS, do Quadro Permanente deste Departamento, com lotação na 8a. Diretoria Regional, matr. 2.021.224-0, de acordo com o art. 40,item III, alínea "a" da Constituição Federal de 1988, nos termos do item II, do art. 176 da Lei 1711/52, com a redação da Lei 6481/77, com as vantagens do art. 184 da Lei nº 1711/52, na redação dada pela Lei 6701/79, combinados com o art. 3º do Decreto-Lei 'nº 2211/84, 35% de gratificação adicional por tempo de serviço e a complementação salarial na forma do art. 5º do Decreto -Lei 2438/88 (proc. 9039/88).

JULIA MARIA MIRANDA SOUZA

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA

Secretaria de Recursos Humanos

PORTARIA Nº 2.841, DE 31 DE OUTUBRO DE 1988

O SECRETÁRIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE ADMINIS TRAÇÃO PÚBLICA DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA - SEDAP, em virtude de dele gação de competência outorgada pela Portaria nº 283, de 12 de abril de 1985, publicada no Diário Oficial de 16 subsequente, resolve:

- De acordo com o artigo 1º do Decreto nº 81.053, de 19 dezembro de 1977, alterado pelos de nºs 83.614, de 25 de junho de 1978.832, de 23 de março de 1981, e 91.907, de 12 de novembro de 1985;
- a) transferir, ex-officio, no interesse da Administração, para cargo de igual denominação e classe:
- 1) MAURI CARLOS PEREIRA, ocupante do cargo de Agente Administrativo, código SA-801, classe S, do Quadro Permanente da Superin tendência de Campanhas de Saúde Pública SUCAM, para o do Instituto Nacional de Previdência Social INPS, em vaga decorrente da aposenta doria de Ana Maria V.Moreira Arruda, ocorrida em 19.06.87 (Processo no 31035.16228/88-44);
- b) transferir, a pedido, para cargo de igual denominação e classe :
- 1) CARLOS ROBERTO DOS SANTOS, ocupante do cargo de Agente Administrativo, código SA-801, classe S, do Quadro Permanente do Minis tério da Previdência e Assistência Social, para o do Instituto Nacional da Previdência Social INPS, em vaga decorrente da aposentadoria de Ieda Barbosa de Azevedo, ocorrida em 15.07.87 (Processo nº 30000.006875/87-65);
- c) movimentar, ex-officio, no interesse da Administração, para emprego de iguais denominação e classe:
- 1) MARIA DO ROSÂRIO NŐBREGA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe S, da Tabela Permanente do Ministério das Comunicações, para a do Instituto Nacional de Assistência Médica da Previdência Social INAMPS, em vaga decorrente da aposenta doria de Maria Auxiliadora de Almeida, ocorrida em 30.06.87 (Processo nº 29000.008251/88-48);
- 2) VERA LÚCIA MARIA PEREIRA DOS SANTOS, ocupante do empre go de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe C, da Tabela Per manente do Ministério do Trabalho, para a do Instituto Nacional de As sistência Médica da Previdência Social INAMPS, em vaga decorrente da dispensa de Ana Queiroz Barbosa, ocorrida em 25.11.87 (Processo nº 24000.007933/88-38);
- 3) MARIA APARECIDA GONÇALVES ORNELAS, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe C, da Tabela Perma nente do Serviço Nacional de Formação Profissional Rural SENAR, para a do Instituto Nacional de Assistência Médica da Previdência Social INAMPS, em vaga decorrente do falecimento de Targino Alves, ocorrida em 21.12.87 (Proc. nº 00600.010844/88-51).
- 4) PAULO WINICIUS LOPES DA SILVA, ocupante do emprego de $\underline{\mathtt{A}}$ gente Administrativo, código LT-SA-801, classe A, da Tabela Permanente do Ministério da Fazenda, para a do Instituto Nacional de Assistência Médica da Previdência Social - INAMPS, em vaga decorrente da dispensa de Claidson Ivan da Silva Costa, ocorrida em 26.06.87 (Processo no 00600 010848/82-10). 00600.010848/88-10);
- 5) GENIVALDO DE JESUS VIANA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe A, da Tabela Permanente do Ministério da Aeronáutica, para a do Instituto Nacional de Previdência Social INPS, em vaga decorrente da dispensa de Pedro Neder Vieira, ocorrida em 01.04.87 (Proc. nº 31000.032419/87-24);
- 6) SANDRA MARIA SANTOS DE MIRANDA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe A, da Tabela Permanenre do Tribunal Marítimo, para a do Ministerio da Marinha, em vaga decorrente da dispensa de Alberto Medeiros Soares de Araújo, ocorrida em 31.12.87 (Proc. nº 00600.010570/88-27);
- 7) MAGNO ESTEVÃO DAMASO, ocupante do emprego de Administra dor, código LT-NS-923, classe A, da Tabela Permanente do Ministério do Trabalho para a do Ministério da Ciência e Tecnologia, em vaga decor rente do Decreto nº 94.278/87, publicada no Edital nº 002 do Diário Oficial de 10 de agosto de 1988 (Proc. nº 24000.009156/88-48);
- d) movimentar, ex-officio, no interesse da Administração, para emprego de iguais denominação e classe, para a Tabela Permanente do Instituto Nacional de Previdência Social INPS:
- 1) ROBERTO SIQUEIRA SANTIAGO, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe S, do Instituto de Administração Financeira da Previdência e Assistência Social IAPAS, em vaga decorrente da aposentadoria de José Cristiano da Silva, ocorrida em 20.08.87 (Proc. nº 31000.029578/87-60);
- 2) EDUARDO FERREIRA BORGES FILHO, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe S, da Tabela Permanente da Superintendência de Campanhas de Saúde Pública SUCAM, em vaga decorrente da dispensa de Ilo Altino Ribeiro Telles, ocorrida em 13.01.87 (Proc. nº 31035.16234/88-47);
- 3) ALDERINA DE AQUINO, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe S, da Tabela Permanente do Instituto Nacional de Assistência Médica da Previdência Social INAMPS, em vaga decorrente da aposentadoria de Osni Bartolomeu da Silva, ocorrida em 16.07.87 (Proc. nº 33113.003260/88-51);
- 4) MARIA DAS GRAÇAS DUTRA MARQUES, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe A, da Tabela Permanen te do Ministério da Aeronáutica, em vaga decorrente da dispensa de Alisio Cláudio B. Ribeiro, ccorrida em 29.04.87 (Proc. nº 31035.016251/88-66);
- 5) JORGE EDUARDO WANDERLEY MENDES BEZERRA, ocupante do em prego de Administrador, código LT-NS-923, classe S, da Tabela Permanen te do Ministério Público do Trabalho, em vaga decorrente da aposentado ria de Francisco de Assis D. Lisboa, ocorrida em 30.09.87 (Processo nº 08136.000140/88-13);
- e) movimentar, ex-officio, no interesse da Administração, para emprego de iguais denominação e classe, da Tabela Permanente do Ministério da Agricultura:
- 1) CARLA NUNES DA COSTA, ocupante do emprego de Agente Ad ministrativo, código LT-SA-801, classe B, para a Tabela Permanente do Instituto Nacional de Previdência Social INPS, em vaga decorrente da dispensa de Maria das Graças Gomes da Silva, ocofrida em 30.11.87 (Processo.nº 21044.004086/88);

- 2) APARECIDA AUGUSTA PIMENTEL, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe B, para a Tabela Permanente do Ministério Público Federal, em vaga decorrente da rescisão de contrato, de Cleber Felix da Silva, ocorrida em 01.12.87 (Processo 21000.006274/88-15);
- 3) ALICE MARTINS DE SOUZA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe B, para a Tabela Permanente do Instituto Nacional de Previdência Social INPS, em vaga decorrente da dispensa de José Gutierrez, ocorrida em 21.05.87 (Processo no companyo co 21020.002659/88-66);
- 4) CLEUZA DE SOUZA RIBEIRO, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe C, para a Tabela Permanente do Ministério da Educação, em vaga decorrente da movimentação de Edvis Maria Cunha, ocorrida em 08.06.88 (Proc. nº 21020.000929/88-68);
- f) movimentar, a pedido, para emprego de iguais denomina-
- 1) MARIA RIBAMAR ALVES SOARES, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código IT-SA-801, classe S, da Tabela Permanente
 do Ministério da Educação para a do Instituto Nacional de Previdência
 Social INPS, em vaga decorrente da aposentadoria de Maria José Toledo Rego, ocorrica em 13.08.87 (Proc. nº 23024.001405/88-15);
- 2) ALEXANDRE MAGNO PALHARES DE CAMPOS, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe A, da Tabela Perma nente da Secretaria Especial do Meio Ambiente - SEMA, para a do Ministerio da Fazenda, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Maurício Braule Pinto, ocorrida em 21.04.87 (Proc. no 40650.000486/88-89);
- 3) LEÔNCIO PINTO INSFRAN, ocupante do emprego de Agente Ad ministrativo, ministrativo, código LT-SA-801, classe S, da Tabela Permanente do Ins-tituto de Administração Financeira da Previdência e Assistência Social - IAPAS para a do Instituto Nacional de Previdência Social - INPS, em vaga decorrente da aposentadoria de Oswaldo Ayres Martins, ocorrida em 10.07.87 (Proc. nº 35093.000958/87-17);
- g) movimentar, a pedido, para emprego de iguais denomina-ção e classe, da Tabela Permanente do Ministério das Minas e Energia, para a do Instituto Nacional de Previdência Social INPS:
- 1) JOÃO TORQUATO DOS SANTOS, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe S, em vaga decorrente da aposentadoria de Yvonne de Oliveira Braga, ocorrida em 09.07.87 (Processo nº 27000.004630/88-42);
- 2) ANTONIO EUSTAQUIO DA SILVA, ocupante do emprego de Agen te Administrativo, código LT-SA-801, classe S, em vaga decorrente da aposentadoria de Teresinha Menezes Nunes, ocorrida em 18.05.87 (Proces so no 27000.004803/88-69);
- h) que a Portaria SEDAP nº 2704, de 18 de outubro de 1988, publicada no Diário Oficial de 20 subsequente, fica retificada na par te referente ao servidor ELEDIR RIBEIRO, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe B, para considerá-lo movimen tado, ex-officio, da Tabela Permanente do Instituto de Administração Financeira da Previdência e Assistência Social IAPAS para emprego de igual denominação e classe, para a do Instituto Nacional de Previdência Social INPS, em vaga decorrente da dispensa de Valdemir Vilhena Sarmento (nocorrida em 31.07.87, e não como constou do referido ato (Processo nº 31000.039248/88-72);
- que a Portaria SEDAP nº 2693, de 14 de outubro de 1988, publicada no Diario Oficial de 19 subsequente, fica retificada na par te referente à servidora MARA MARINE FERREIRA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe B, da Tabela Permanen te do Ministério da Aeronautica, para emprego de igual denominação e classe, para a do Ministério da Fazenda, e considerá-la movimentada, ex-officio, na vaga decorrente da rescisão de contrato de Carlos Alberto Domingues Fagundes, ocorrida em 06.05.88, e não como constou do referi do ato, tendo em vista solicitação do Ministério da Fazenda (Processo nº 00600.008869/88-49); nº 00600.008869/88-49);
- j) que a Portaria SEDAP nº 1024, de 25 de maio de 1988, pu blicada no Diário Oficial de 26 subsequente, fica retificada na parte referente ao servidor ALBERTINO SERAFIM DE LIMA, para considerá-lo mo vimentado ex-officio, na categoria de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe B, da Tabela Permanente do Grupo Executivo de Eletrificação Rural e Cooperativas GEER, para emprego de igual denominação e classe, para a do Ministério da Fazenda, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Jorge André Siqueira de Araújo, ocorrida em 05.01.87, e não como constou do referido ato, tendo em vista o reposicionamento do servidor, a partir de 01.09.87 (Proc. nº 00600.008869/88-49);
- l) que fica anulada a movimentação, ex-officio, efetivada pela Portaria SEDAP no 1872, de 07 de outubro de 1986, publicada no Diário Oficial de 08 subsequente, para emprego de iguais denominação, classe e referência, do servidor CELSO RODRIGUES BARBOSA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe S, referên cia NM-32, da Tabela Permanente do Instituto do Açúcar e do Alcool-IAA para a do Instituto Nacional de Previdência Social INPS, em vaga de corrente da aposentadoria de Isette Sampaio Leite, ocorrida em 26.11.84, em facé de decisão judicial, através da Ação Ordinária no 7.721.927 da 9a. Vara da Justiça Federal, Seção do Rio de Janeiro.
- m) que fica anulada a transferência, a pedido, efetivada pela Portaria SEDAP no 1967, de 20 de outubro de 1986, publicada no Diario Oficial de 21 subsequente, para cargo de iguais denominação, classe e referência, da servidora ZELIA NOGUEIRA PEREIRA NUNES, ocupan te do cargo de Agente Administrativo, código SA-801, classe S, cia NM-30, do Quadro Permanente do Instituto do Açúcar e do Álcool - IPA para o do Instituto Nacional de Previdência Social - INPS, em vaga decorrente da aposentadoria de Maria Aparecida Flores Rodrigues, ocorrida em 08.03.85, em face de decisão judicial, através da Ação Ordinária nº 7.721.927 da 98 Vara da Justiça Federal, Seção do Rio de Janei

PORTARIAS DE 12 DE DEZEMBRO DE 1988

- O SECRETÁRIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE ADMINIS TRAÇÃO PÚBLICA DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA SEDAP, em virtude de subdelegação de competência outorgada pela Portaria no 283 de 12 de abril de 1985, publicada no Diário Oficial de 16 subsequente, resolve:
- Nº 3.424 Redistribuir, de acordo com o disposto no artigo 99, § 29, do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, 1 (um) emprego de Agente de Portaria, 1202.C, ocupado por PEDRO DE BARROS MACHADO, da Tabela Permanente da Secretaria de Administração Pública da Presidência da República SEDAP para igual Tabela do Instituto Nacional de Assistência Médica da Previdência Social INAMPS (Processo nº 00600.010304/88-11). 00600.010304/88-11).
- Nº 3.425 Redistribuir, de acordo com o disposto no artigo 99, § 20, do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, 1(um) cargo de Agen te Administrativo, 801.S, ocupado por DARCY PAULINA SOARES, do Quadro Permanente do Instituto Brasileiro do Café IBC para igual Quadro do Instituto Nacional de Previdência Social INPS (Processo nº 21035 014533/88-47)
- Nº 3.427 Redistribuir, de acordo com o disposto no artigo 99, § 20, do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, 1(um) emprego de Da tilógrafo, 802.A, ocupado por RAIMUNDO NONATO RODRIGUES DA SILVA, da Tabela Permanente do Departamento Nacional de Obras Contra as Secas DNOCS para igual Tabela do Ministério da Previdência e Assistência Social (Proc. nº 43200.003536/88-49).
- Nº 3.446 Redistribuir, de acordo com o disposto no artigo 99, § 20, do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, l(um) emprego de Agente de Portaria, l202.A, ocupado por RUTE NERY OLIVEIRA, da Tabela Permanente do Ministério da Indústria e do Comércio para igual Tabela da Secretaria de Administração Pública da Presidência da República SEDAP (Proc. nº 26000.007127/88-31).
- Nº 3.447 Redistribuir, de acordo com o disposto no artigo 99, § 20, do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, 1(um) emprego de Agente Administrativo, 801.5, ocupado por LILIANA APARECIDA KOKADO, da Tabela Permanente do Instituto de Administração Financeira da Previdên cia e Assistência Social IAPAS para igual Tabela do Instituto Nacional de Previdência Social INPS (Proc. nº 35366.014413/88-02).
- Nº 3.448 Redistribuir, de acordo com o disposto no artigo 99, § 2º, do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, l(um) emprego de Agente Administrativo, 801.A, ocupado por MARIA ESTELA DIONISIO MILANEZ GALHARDI, da Tabela Permanente do Instituto de Administração Financei ra da Previdência e Assistência Social IAPAS para igual Tabela do Instituto Nacional de Previdência Social INPS (Proc. nº 35402.003144/87-02).

Nas presentes redistribuições deverão ser observadas pelos respectivos órgãos de pessoal as recomendações citadas na Portaria no 619, de 22 de julho de 1985, publicada no Diário Oficial de 24 subse

- O SECREJÁRIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA SEDAP, em virtude de sub delegação de competência outorgada pela Portaria nº 283, de 12 de abril de 1985, publicada no Diário Oficial de 16 subsequente, e tendo em vista o disposto no parágrafo único do art. 2º do Decreto nº 93 552, de 06 de novembro de 1986, resolve:
- Nº 3.426 Redistribuir, de acordo com o disposto no artigo 99, § 2º, do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, 1 (um) emprego de Agente Administrativo, 801.S, ocupado por NEY SERAPHIM ALMEIDA VIZEU, de Tabela Permanente do Instituto Brasileiro do Café IBC, para igual Tabela do Instituto Nacional de Previdência Social INPS (Proc. nº 26612.000221//88-14).
- Na presente redistribuição deverão ser observadas pelos respectivos órgãos de pessoal as recomendações citadas na Portaria nº 619, de 22 de julho de 1985, publicada no Diário Oficial de 24 subse-
- O SECRETÂRIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE ADMINIS TRAÇÃO PÚBLICA DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA SEDAP, em virtude de sub delegação de competência outorgada pela Portaria nº 283, de 12 de abril de 1985, publicada no Diário Oficial de 16 subsequente, e

considerando a solicitação da Escola Técnica Federal Química do Rio de Janeiro, conforme Ofício nº 220, de 09.09.88, 01 do Processo nº 23000.022798/88-89;

considerando a concordância do Ministério da Educação nos autos do referido processo, resolve:

Nº 3.428 - Redistribuir, de acordo com o disposto nos §§ 1º e 3º do artigo 5º da Lei nº 7.662, de 17 de maio de 1988, e na Instrução Nor mativa/SEDAP nº 211/88, 1 (um) emprego de Administrador, ocupado por LYA MARCOS DA SILVA, da Tabela Permanente do Ministério da Educação para o Quadro de Pessoal da Escola Técnica Federal de Química do Rio de Janeiro.

Na presente redistribuição os respectivos orgãos de soal deverão observar, no que couber, as disposições constantes da Instrução Normativa/SEDAP nº 211, de 05 de agosto de 1988, publicada no Diário Oficial de 08 seguinte.

O SECRETARIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE ADMI-NISTRAÇÃO PÚBLICA DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA - SEDAP, em virtude de sub delegação de competência outorgada pela Portaria nº 283, de 12 de abril de 1985, publicada no Diário Oficial de 16 subsequente, e

considerando a solicitação da Universidade Federal Ceará - UFC, no Telex no 995, de 06.10.87, inicial do Processo 00600.011997/87-16;

considerando a concordância do Instituto Nacional de Assistência Médica da Previdência Social - INAMPS, de fls. 1 e 2 do proces so em referência; e

considerando o parecer favorável do Ministério da Educa ção, de fls. 3 do supracitado processo, resolve:

Nº 3.429 - Redistribuir, de acordo com o disposto nos §§ 1º e 3º do artigo 5º da Lei nº 7.662, de 17 de maio de 1988, e na Instrução Normativa/SEDAP nº 211/88, 01(um) cargo de Enfermeiro, classe "S", ocupado por LUZIA CAMPELLO FARIAS, do Quadro Permanente do Instituto Nacional de Assistência Médica da Previdência Social - INAMPS para o Quadro de Pessoal da Universidade Federal do Ceará - UFC.

Na presente redistribuição os respectivos órgãos de pes soal deverão observar, no que couber, as disposições constantes da Instru ção Normativa/SEDAP no 211, de 05 de agosto de 1988, publicada no Diário Oficial de 08 seguinte.

O SECRETÁRIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE ADMINIS TRAÇÃO PÚBLICA DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA - SEDAP, em virtude de sub delegação de competência outorgada pela Portaria nº 283, de 12 de abril de 1985, publicada no Diario Oficial de 16 subsequente, e

considerando a solicitação da Universidade Federal do Ceará, conforme expediente de fls. 02 do Processo nº 00600.014147/87-98;

considerando a concordância do Departamento Nacional Obras Contra as Secas, constante do Telex nº 540, de 20 de novem de 1987, fls. 01 do processo em referência; e novembro

considerando o parecer favorável do Ministério da Educação nos autos do referido processo, resolve:

Nº 3.430 - Redistribuir, de acordo com o disposto nos §§ 1º e 3º do artigo 5º da Lei nº 7.662, de 17 de maio de 1988, e na Instrução Nor mativa/SEDAP nº 211/88, 1 (um) emprego de Engenheiro Agrônomo, ocupa do por JÚLIO MARIZ MEIO, da Tabela Permanente do Departamento Nacio nal de Obras contra as Secas para o Quadro de Pessoal da Universidade Federal do Ceará.

Na presente redistribuição os respectivos órgãos de pessoal deverão observar, no que couber, as disposições constantes da Instrução Normativa/SEDAP no 211, de 05 de agosto de 1988, publicada no Diario Oficial de 08 seguinte.

O SECRETÁRIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE ADMINIS TRAÇÃO PÚBLICA DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA - SEDAP, em virtude de subdelegação de competência outorgada pela Portaria nº 283, de 12 de abril de 1985, publicada no Diário Oficial de 16 subsequente, e

considerando a solicitação da Universidade Federal de Sergipe; conforme Oficio GR-393, de 22-09-88, fls. 02 do Processo no 23000.022788/88-25; e

considerando o parecer favorável do Ministério da Educação nos autos do processo em referência, resolve:

Nº 3.431 - Redistribuir, de acordo com o disposto nos §§ 1º e 3º do artigo 5º da Lei nº 7.662, de 1º de maio de 1988, e na Instrução Normativa nº 211/88, 1 (um) cargo de Técnico em Assuntos Educacionais, 927.C, ocupado por GILDETE SANTOS LISBOA, do Quadro Permanente do Ministério da Educação para o Quadro de Pessoal da Universidade Federal de Sergine.

Na presente redistribuição os respectivos órgãos de pesso-al deverão observar, no que couber, as disposições constantes da Ins-trução Normativa/SEDAP nº 211, de 05 de agosto de 1988, publicada no Diário Oficial de 08 seguinte.

O SECRETÁRIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE ADMINIS TRAÇÃO PÚBLICA DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA - SEDAP, em virtude de sub-delegação de competência outorgada pela Portaria nº 283, de 12 de abril de 1985, publicada no Diário Oficial de 16 subsequente, e

considerando a solicitação da Fundação Universidade de Brasilia, conforme Ofício no 1681, de 18 de outubro de 1988, fls. 02 do Processo no 28890.000627/88-07;

considerando a concordância da Fundação Projeto Rondon, con forme expediente de fls. 04 do referido processo; e

considerando o parecer favorável do Ministério da Educação nos autos do referido processo, resolve:

Nº 3.432 - Redistribuir, de acordo com o disposto nos §§ 1º e 3º do artigo 5º da Lei nº 7.662, de 17 de maio de 1988, e na Instrução Norma tiva/SEDAP nº 211/88, 1(um) emprego de Médico, ocupado por SYDNEY POR TO LEITE, do Quadro de Pessoal da Fundação Projeto Rondon para igual Quadro da Fundação Universidade de Brasilia.

Na presente redistribuição os respectivos órgãos de pessoal deverão observar, no que couber, as disposições constantes da Ins
trução Normativa/SEDAP nº 211, de 05 de agosto de 1988, publicada no
Diário Oficial de 08 seguinte.

O SECRETÁRIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE ADMINIS
TRAÇÃO PÚBLICA DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA - SEDAP, em virtude de sub
delegação de competência outorgada pela Portaria nº 283, de 12 de a
bril de 1985, publicada no Diário Oficial de 16 subseqüente, e

considerando a solicitação da Escola Agrotécnica Federa. da Uberlândia, conforme despacho de fla. O1 do Processo nº 23000.022468/88-84; e

considerando a concordência do Ministério da Educação nos autos do referido processo, resolve:

Nº 3.433 — Redistribuir, de acordo com o disposto nos §§ 1º e 3º do artigo 5º da Lei nº 7.662, da 17 de maio de 1988 e na Instrução Norm<u>a</u> tiva/SEDAP nº 211/88, 1 (um) cargo de Administrador, ocupado por JOSÉ

MARIA SANTARÉM LEMOS, do Quadro Permanente do Ministério da Educaçã para o Quadro de Pessoal da Escola Agrotécnica Federal de Uberlândia.

Na presente redistribuição os respectivos órgãos de soal deverão observar, no que couber, as disposições constantes da Ins trução Normativa/SEDAP nº 211, de O5 d agosto de 1988, publicada no Diário Oficial de O8 seguinte.

O SECRETÁRIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE ADMINIS TRAÇÃO PÚBLICA DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA - SEDAP, em virtude de sub delegação de competência outorgada pela Portaria nº 283, de 12 de abril de 1985, publicada no Diário Oficial de 16 subsequente; e

considerando a solicitação da Escola Técnica Federal de Pernambuco, conforme Officio nº 618, de 24 de outubro de 1988, fls. 06 do Processo nº 23023.001883/88-91; e

onsiderando a concordância do Ministério da Educação nos autos do referido processo, resolve:

Nº 3.434 — Redistribuir, de acordo com o disposto nos §§ 1º e 3º do artigo 5º da Lei nº 7.662, de 17 de maio de 1988, e na Instrução Norma tiva/SEDAP nº 211/88, 1 (um) emprego de Programador, ocupado por GIL BERTO CEZAR CORREIA, da Tabela Permanente do Ministério da Educação para o Quadro de Pessoal da Escola Técnica Federal de Pernambuco.

Na presente redistribuição os respectivos órgãos de soal deverão observar, no que couber, as disposições constantes Instrução Normativa/SEDAP nº 211, de 05 de agosto de 1988, publ no Diário Oficial de 08 seguinte. publicada

O SECRETARIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE 1 NISTRAÇÃO PÚBLICA DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA - SEDAP, em virtude subdelegação de competência outorgada pela Portaria nº 283, de 1 abril de 1985, publicada no Diário Oficial de 16 subsequente, e

considerando a solicitação da Universidade Federal minense, conforme Ofício nº 507, de 29 de setembro de 1988, fls. do Processo nº 23026.008238/88-41; e

considerando o parecer favorável do Ministério da Educação nos autos do processo em referência, resolve:

Nº 3.435 - Redistribuir, de acordo com o disposto no §§ 1º e 3º do artigo 5º da Lei nº 7.662, de 17 de maio de 1988, e na Instrução Nor mativa/SEDAP nº 211/88, 1 (um) cargo de Técnico em Assuntos Educacio nais, ocupado por MARIA LEA BOSCHI, do Quadro Permanente do Minis tério da Educação para o Quadro de Pessoal da Universidade Federal Fluminense.

Na presente redistribuição os respectivos órgãos de pes soal deverão observar, no que couber, as disposições constantes da Instrução Normativa/SEDAP nº 211, de 05 de agosto de 1988, publicada no Diário Oficial de 08 seguinte.

O SECRETARIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE ADMI NISTRAÇÃO PÚBLICA DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA - SEDAP, em VIFTude de subdelegação de competência outorgada pela Portaria nº 283, de 12 de abril de 1985, publicada no Diário Oficial de 16 subsequente, e

considerando a solicitação da Faculdade de Medicina Triângulo Mineiro, constante do Oficio no 180, de 26 de setembro fls. 01 do Processo nº 23000.022481/88-42; e

considerando a concordância do Ministério da 🖓 Educação nos autos do referido processo, resolve: ind sh t :

Nº 3.436 - Redistribuir, de acordo com o disposto nos §§ 1º e 3º do artigo 5º da Lei nº 7.662, de 17 de maio de 1988, e na Instrução Normativa/SEDAP nº 211/88, l (um) emprego de Contador, ocupado por JOAQUIM MENDONÇA DAS NEVES, da Tabela Permanente do Ministério da Edu cação para o Quadro de Pessoal da Faculdade de Medicina do Triângulo

Na presente redistribuição os respectivos órgãos de pessoal deverão observar, no que couber, as disposições constantes da Instrução Normativa/SEDAP nº 211, de 05 de agosto de 1988, publicada no Diario Oficial de 08 seguinte.

O SECRETÁRIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE ADMINIS TRAÇÃO PÚBLICA DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA - SEDAP, em virtude de sub-delegação de competência outorgada pela Portaria no 283, de 12 de abril de 1985, publicada no Diário Oficial de 16 subsequente, e

considerando o disposto no § 1º do artigo 1º da Lei Comple mentar nº 41, de 22 de dezembro de 1981, e no item 3 da Portaria Inter ministerial nº 2378, de 1º de outubro de 1987, publicada no Diārio Ofīcial de 20 seguinte, resolve:

Nº 3.437 - Redistribuir, de acordo com o disposto no artigo 99, § 2º, do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, 1(um) emprego de En fermeiro, 510.C, ocupado por JOSÉ FERREIRA DO NASCIMENTO FILHO, da Ta bela em extinção do ex-Território Federal de Rondônia para a Tabela Permanente do Instituto Nacional de Assistência Médica da Previdência Social - INAMPS para integrar categoria funcional de igual denominação e classe, código: 904.C, do Plano de Classificação de Cargos, de que trata a Lei nº 5.645/70 (Proc. nº 00600.012365/88-79).

Na presente redistribuição deverão ser observadas pelos respectivos órgãos de pessoal as recomendações citadas na Portaria no 619, de 22 de julho de 1985, publicada no Diário Oficial de 24 subsequente.

7095

Secretarias de Estado

Ministério da Justiça

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 12 DE DEZEMBRO DE 1988

O Ministro de Estado da Justiça, Interino, usando da competência que lhe confere o artigo 63, § único, da Lei nº 7 210, de 11 de julho de 1984, resolve

Nº 716 - Designar o Doutor ELOAR GUAZZELLI como membro do Conselho Nacional de Política Criminal e Penitenciária, a partir de 25 de novembro de 1988.

Nº 717 - Designar o Doutor JOÃO BENEDITO DE AZEVEDO MARQUES como membro do Conselho Nacional de Politica Criminal e Penitenciaria, a partir de 25 de novembro de 1988.

JOSÉ FERNANDO CIRNE LIMA EICHENBERG

Ministério do Exército

:ate,

GABINETE DO MINISTRO

o the 44-12

Na Portaria nº nº 1.168, de 02 de dezembro de 1988, publicada no Diãrio Oficial da União nº 230, de 05 de dezembro de 1988, Seção II, página 6.952 , onde se lê: Codigo LT DAS 102.3; leia-se; Codigo DAS 102.3.

DEPARTAMENTO GERAL DO PESSOAL

PORTARIA NO 87-DGP/DPC. DE 07 DE DEZEMBRO DE 1988

O Chefe do Departamento-Geral do Pessoal, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 1.167, de 05 de dezembro de 1985 (DO de 09/12/85), observadas as dispo sições contidas nos Decretos nº5 91.403, de 05/07/85, 93.920, de 137 01/87 na forma da alínea "a" do parágrafo 1º do artigo 1º do Decreto nº 94.667, de 23/07/87, publicada no Diário Oficial de 24/07/87, e ten do em vista a manifestação da SEDAP em 22/01/88 no Processo nº 00600.015465/87-49. e,ainda,de acordo com a proposta do Diretor de Pes soal Civil, resolve:

quintes datas:

em 19/11/84

01. CECILTA DAMIAN, em vaga decorrente da rescisão de contra to de trabalho da Auxiliar de Enfermagem ILMA GRUCEL DOS SANTOS, ocorrida em 11/08/87, publicada no D.O.U. de 11/08/87.

- em 16/02/84

- EM FORTALEZA-CE

01. MARIA FERREIRA DE BRITO, em vaga decorrente da rescisão de contrato de trabalho da Auxiliar de Enfermagem GERMANA LEAL DA CNIZ, ocorrida em 28/07/87, publicada no D.O.U. de 28/07/87.

02. RITA JUVENALIA DE QUEIROX, em vaga decorrente da resci são de contrato de trabalho da Auxiliar de Enfermagem, LAIDES DA SILVA PEREIRA, ocorrida em 31/07/87, publicada no D.O.U de 31/07/87.

03. MARIA DAS GRAÇAS GUEDES DANTAS, em vaga decorrente da rascisão de contrato de trabalho da Auxiliar de Enfermagem, MAURA DUARTE FRAGA, ocorrida em 18/08/87, publicada no D.O.U. de 18/08/87.

04. ELENICE DE SOUZA MACENA, em vaga decorrente da rescisão de contrato de trabalho da Auxiliar de Enfermagem, EDINEIDE FERREIRA DE OLIVEIRA, ocorrida em 02/09/87, publicada no D.O.U de 02/09/87.

A entrada em exercício, do pessoal ora admitido, dar-se-á durante o prazo de 30 (trinta) dias contados a partir da publicação desta

GEN EX DÉCIO BARBOSA MACHADO

PORTARIAS S/1-DIP. DE 12 DE DEZEMBRO DE 1988

O Chefe do Departamento-Geral do Pesson em con formidade com a Portaria Ministerial nº 1.167, de 05 de dezembro de 1985, e de acordo com o Art 106 item I letra c), da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1981, resolve:

Nº 728 - Reformar, por haver atingido a idade-limite de permanência na Reserva Remunerada do Exército, a partir de 21 de setembro de 1984, o 1º Tenente (7G-27.507) JOSÉ FRANCISCO COSTA.

O Chefe do Departamento Geral do Pessoal, em conformidade com a Portaria Ministerial nº 1.167, de 05 de dezembro de 1985, e de acordo com o Art 96, item I, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980, resolve:

Nº 730 - Conceder transferência para a Reserva Remunerada ao Capitão QAO/Adm-G (019038120-2) JOSÉ RIBEIRO DO VALLE, com a remuneração a que faz jus, observados os Art 20, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972; combinado com o Art 50, item II, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980; Art 110, itens 1 e 3, Art 113, 123 e 127, item I, da citada Lei nº 5.787, de 1972, na redação dada pelo Art 8º, do Decreto-Lei nº 1.824 de 22 de dezembro de 1980; Art 7º e parágrafo único do Art 12, do Decreto-Lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981, com a alteração constante do Art 1º, do Decreto-Lei nº 2.201, de 27 de dezembro de 1984 e Decreto nº 86.763, de 22 de dezembro de 1981, modificado pelo Decreto nº 96.877 de 29 de setembro de 1988.

O Chefe do Departamento Geral do Pessoal. conformidade com a Portaria Ministerial no 1.167, de 05 de dezembro de 1985, e de acordo com os Art 96 item II e 98 item I, letra b, da Lei no 6.880, de 09 de dezembro de 1980, resolve:

Nº 731 - Transferir para a Reserva Remunerada o Capitão QAO/Adm-G (032676700-1) FRANCISCO FERREIRA ARRUSSUL, com a remuneração a que faz jus, observados os Art 20, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, com binado com o Art 50 item II, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980 Art 110 itens 1 e 3, Art 113, 123 e 127 item I, da citada Lei nº 5.787, de 1972, na redação dada pelo Art 8º, do Decreto-Lei nº 1.824, de 22 de dezembro de 1980; Art 7º e parágrafo único do Art 12, do Decreto-Lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981, com a alteração constante do Art 1º, do Decreto-Lei nº 2.201, de 27 de dezembro de 1984 e Decreto nº 86.763, de 22 de dezembro de 1981, modificado pelo Decreto nº 96.877, de 29 de setembro de 1988.

GEN EX DÉCIO BARBOSA MACHADO

Diretoria de Inativos e Pensionistas

PORTARIAS S/2-EEA, DE 09 DE DEZEMBRO DE 1988

O Diretor de Inativos e Pensionistas, em conformidade com a delegação constante da Portaria nº 019/DGP, de 22 de março de 1984 e de acordo com o Art 22 da lei nº 3.765, de 04 de maio de 1960, regulamentado pelo Decreto nº 79.917, de 08 de julho de 1977, resolve:

Nº 101-Assegurar aos beneficiários do 2º Sargento (020972272-7) DIRCEU LANÇONI, a pensão militar correspondente ao posto de 2º Tenente, a partir de 24 de janeiro de 1988, data do seu falecimento, tendo em vista que ao falecer preenchia as condições legais que permitiam sua reforma com os proventos do referido posto, por estar amparado pelos Art 108 item V, 109, 110 §§ 1º e 2º letra b), da Lei nº 6.880, de 09 de dezêm - bro de 1980.

m NO 102-Assegurar aos beneficiários do 2º Sargento (1G-721.084) ADAIR PINHEI RO, falecido em 13 de julho de 1971, a pensão militar correspondente m ao

SEÇÃO II

DIÁRIO OFICIAL

TERÇA-FEIRA, 13 DEZ 1988

posto de 2º Tenente, a partir de 06 de agosto de 1980, em face da prescrição quinquenal, tendo em vista que ao falecer preenchia as condições legais que permitiam sua reforma com os proventos do referido posto por estar amparado pelos Art 28 letra d), 29, 31 e seu § 2º, da Lei nº 4.902, de 16 de dezembro de 1965.

GEN BDA MAURO KOCH PASTORI

PORTARIAS S/1-DIP, DE 12 DE DEZEMBRO DE 1988

O Diretor de Inativos e Pensionistas, em conformidade com a delegação constante da Portaria 019/DGP, de 22 de março de 1984, e de acordo com o Art 96 item I, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980, resolve:

Nº 726 - Conceder transferência para a reserva remunerada ao Cabo QM 07/01 (082481991-6) LUIZ NEVES DA SILVA, com a remuneração a que faz jus, observados os Art 20, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, com binado com o Art 50 item II parágrafo 1º letra c, da Lei nº 6.880, de 0º de dezembro de 1980; Art 110 item 1, Art 113 e 123, da citada Lei nº 5.787, de 1972, na redação dada pelo Art 8º do Decreto-lei nº 1.824, de 22 de dezembro de 1980; Art 7º e parágrafo único do Art 12, do Decreto-lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981, com a alteração constante do Art 1º do Decreto-lei nº 2.201, de 27 de dezembro de 1984 e Decreto nº 86.763, de 22 de dezembro de 1981, modificado pelo Decreto nº 96.877, de 29 de setembro de 1988.

Nº 727 — Conceder transferência para a Reserva Remunerada ao 1º Sargen to QMS/Eng C/CAS (071649840-7) EMERSON REIS DE ARAUJO GUEDES, com a remuneração a que faz jus, observados os Art 20, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, combinado com o Art 50, item II, § 1º letra c, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980; Art 110, items 1 e 3, Art 113, 123 e 127, item I, da citada Lei nº 5.787, de 1972, na redação dada pelo Art 8º, do Decreto-Lei nº 1.824, de 22 de dezembro de 1980; Art 7º e pa rágrafo único do Art 12, do Decreto-Lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981, com a alteração constante do Art 1º, do Decreto-Lei nº 2.201, de 27 de dezembro de 1984 e Decreto nº 86.763, de 22 de dezembro de 1981, modificado pelo Decreto nº 96.877, de 29 de setembro de 1988.

O Diretor de Inativos e Pensionistas, em conformidade com a delegação constante da Portaria 019/DGP, de 22 de março de 1984, e de acordo com os Art 96 item II e 98 item I letra c, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980, resolve:

Nº 729 - Transferir para a Reserva Remanerada o 3º Sargento QE (052019240-2) FRANCISCO DE ASSIS GONSALVES, com a remuneração a que faz jus, observados os Art 20, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, combinado com o Art 50 item III, da Lei nº 6.880, de 0º de dezembro de 1980; Art 110 items 1 e 3; Art 113 123 e 127 item I, da citada Lei nº 5.787, de 1972, na re dação dada pelo Art 8º do Decreto-lei nº 1.824, de 22 de dezembro de 1980; o Art 7º e parágrafo único do Art 12, do Decreto-lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981, com a alteração constante do Art 1º do Decreto-lei nº 2.201, de 27 de dezembro de 1984 e Decreto nº 86.763, de 22 de dezembro de 1981, modificado pelo Decreto nº 96.877, de 29 de setembro de 1988.

GEN BDA MAURO KOCH PASTORI

APOSTILA Nº 204 S/1-DIP, DE 12 DE DEZEMBRO DE 1988

O DIRETOR DE INATIVOS E PENSIONISTAS, em conformidade com o parágrafo único do Art 19 da Portaria Ministerial nº 117, de 04 de feve reiro de 1987, e de acordo com o Art 11 do Decreto-lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981, resolve:

Conceder ao Major (040427750-1) CARLOS PIRES TEIXEIRA, reformado pelo Decreto de 03 de junho de 1981, o beneficio previsto no Art 126, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, a partir de 17 de outubro de 1988, data da constatação de sua invalidez.

GEN BDA MAURO KOCH PASTORI

Diretoria de Pessoal Civil

PORTARIAS DPC DE 06 DE DEZEMBRO DE 1988

O DIRETOR DE PESSOAL CIVIL, usando da competencia que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nr 1.167, de 65 de dezembro de 1985 (DO de 69/12/85), resolve:

Nº 774-Conceder aposentadoria no Quadro Permanente deste Ministerio, ao funcionario EDESIO DE MELLO Matricula nr 071-2.392.364, CP-019422, ocupante da Categoria Funcional de ART. MUN. PIROTEC. ART-0705.8 REF. NH-30 de acordo com o(s) Art 1, da Lei Complementar nr 50/80, com a vantagem do Art. 184, item II, da Lei nr 1711/52, incorporando-se aos proventos 20% de Grat. Quinq. (Art. 10, da Lei nr 4345/64) e 75% de Grat. Atv. Apolo (DLei nr 2365/87), PROCESSO Nº 6810/88-DPC (FPV-IMBEL/1)

NO 775 — Aposentar por invalidez no Guadro Permanente deste Ministerio, o funcionario BENECIRA PEREIRA CAVALCANTE Matricula nr 071-1.935.936 , CP-041483, ocupante da Categoría Funcional de AG. ADM. SA-0801.8 REF. NM-32 de acordo com o(s) Art 176, item III, combinado com o Art 178, item III, da Lei nr 1711/52, com a redacao dada pela Lei nr 6481/77, incorporando-me aos proventos 20% de Grat. Quinq. (Art 10, da Lei nr 4345/64) e 75% de Grat. Atv. Apoio (DLei nr 2365/87).

PROCESSO Nº 3161/87~DPC (DMB/DR)

Nº 776 - Conceder aposentadoria no Quadro Permanente deste Ministerio, ao funcionario MARIA DA GLORIA NOGUEIRA Matricula nr 071-1.030.934 , CP-059691, ocupante da Categoria Funcional de DAT. SA-0802.C REF. NM-26 de acordo com o(s) Art 40, item III, letra "a", da Constituicao, com a vantagem da Cl. "S", Ref. NM-32, prevista no Art 184, item I, da Lei nr 1711/52, incorporando-se aos proventos 25% de Grat. Quinq. (Art 10, da Lei nr 4345/64) e 75% de Grat. Atv. Apoio (DLei nr 2365/87) PROCESSO Nº 6674/88-DPC (PMPV)

Nº 777 - Conceder aposentadoria no Quadro Permanente deste Ministerio, ao funcionario NAIR DOS SANTOS SIQUEIRA Matricula nr 071-2.139.700, CP-064253, ocupante da Categoria Funcional de AUX. ENF. NH-1001.8 REF. NH-32 de acordo com o(s) Art 40, item III, letra "a", da Constituicao, com a vantagem do Art 184, item II, da Lei nr 1711/52, incorporando-se aos proventos 25% de Grat. Quinq. (Art 10, da Lei nr 4345/64) e 75% de Grat Atv. Apoio (DLei nr 2365/87). PROCESSO Nº 5511/88-DPC (HCEX)

Nº 778 - Conceder aposentadoria no Quadro Permanente deste Hinisterio, ao funcionario BENICIO FRANCISCO DE PAULO Matricula nr 071-1.252.976, CP-097477, ocupante da Categoria Funcional de AG. PORT. TP-1202.8 REF. NM-25 de acordo com o(s) Art 40, item III, letra "a", da Constituicao, com a vantagem do Art 184, item II, da Lei nr 1711/52, incorporando-se aos proventos 35% de Grat. Quinq. (Art 10, da Lei nr 4345/64) e 75% de Grat Atv. Apoio (DLei nr 2365/87). PROCESSO Nº 5617/88-DPC (APDC)

Nº 779 - Aposentar por invalidez no Quadro Permanente deste Ministerio, o funcionario LUCAS FARIAS Matricula nr 971-2.159.955 , CP-071827, ocupante da Categoria Funcional de AOSD NM-1006.B REF. NM-13 de acordo com o(s) Art 176, item III, combinado com os artigos 178, item I, letras "a", "b" e 184, item II, da Lei nr 1711/52, com a redacao dada pela Lei nr 6481/77, incorporando-se aos proventos 25% de Grat. Quine. (Art 10, da Lei nr 4345/64) e 75% de Grat. Atv. Apoio (DLei nr 2365/87). PROCESSO Nº 5991/88-DPC (CIG)

NO 780 - Conceder aposentadoria no Quadro Permanente deste Ministerio, ao funcionario ANTONIO MARCIO DIONIZIO Matricula nr 071-2.073.133, CP-032045, ocupante da Categoria Funcional de ART ESTR OBR METAL ART-0701.ART REF. NM-09 de acordo com o(s) Art i, da Lei Complementar nr 58/88, com a vantagem da Cl. de Art. Esp. Ref. NM-15, prevista no Art 184, item: I, da Lei nr 1711/52, incorporando-se aos proventos 25% de Grat. Quinq/ CARt 10, da Lei nr 4345/64) e 75% de Grat. Atv Apoio (DLei nr 2365/87).

PROCESSO NO 6077/88-DPC (FPV-IMBEL/1)

Nº 781 - Conceder aposentadoria no Quadro Permanente deste Ministerio, ao funcionario JOAO LUIZ DA SILVA Matricula nr 071-2.392.211 , CP-020727, ocupante da Categoria Funcional de ART MUN PIROTEC. ART-0705.8 REF. NM-30 de acordo com o(s) Art i, da Lei Complementar nr 59/89, Com a vantagem do Art 184, item II, da Lei nr 1711/52, incorporando-se aos aroventos 20% de Grat. Quinq. (Art 10, da Lei nr 4345/64) e 75% de Grat. Atv. Apoio (DLei nr 2365/87). PROCESSO Nº 6253/88-DPC (FPV-IMBEL/1)

NO 783 - Conceder aposentadoria no Quadro Permanente deste Hinisterio, ao funcionario VITAL MARTINS DE SOUZA Matricula nr 071-2.153.462, CP-079350, ocupante da Categoria Funcional de AOSD NM-1006.8 REF. NM-13 de acordo com o(s) Art 40, item III, letra "a", da Constituicao, com a vantagem da Cl. "C", Ref. NM-19, prevista no Art. 184, item I, da Lei nr 1711/52, incorporando-se aos proventos 30% de Grat. Quinq. (Art. 10, da Lei nr 4345/64). e 75% de Grat. Atv. Apoio (DLei nr 2365/87). PROCESSO NO 5112/88-DPC (HGUVM)

Nº 784 - Conceder aposentadoria no Quadro Permanente deste Ministerio, ao funcionario DALMAR ZELY DOS SANTOS FILHO Matricula nr 071-1.050.903, CP-041715, ocupante da Categoria Funcional de AB. ADM. SA-0801.8 REF. NM-32 de acordo com o(s) Art 40, item III, letra "a", da Constituicao, com a vantagem do Art 184, item II, da Lei nr 1711/52, incorporando-se aos proventos 35% de Grat. Quinq. (Art 10, da Lei nr 4345/64) e 75% de Gt? Atv. Apoio (DLei nr 2365/87), PROCESSO Nº 5992/88-DPC (1 BDA INF MTZ)

Nº 785 - Conceder aposentadoria no Guadro Permanente deste Ministerio, ao funcionario JOSE RICARDO DOS SANTOS Matricula nr 971-1.921.810, CP-007005, ocupante da Categoria Funcional de ART MEC ART-0702.8 REF NM 30 de acordo com o(s) Art 40, item III, letra "a", da Constituicao, com a vantagem do Art. 184 item II, da Lei nr 1711/52, incorporando-se aos proventos 30% de Grat. Quinq. (Art 10, da Lei nr 4345/64) e 75% de Grat Ativ. Apoio (DLei nr 2365/87). PROCESSO Nº 5750/88-DPC (F P V - IMBEL 1)

Nº 786 - Conceder aposentadoria no Quadro Permanente deste Ministerio, ao funcionario ORLANDO GALVAO DE SENNE Matricula nr 071-2.392.306, CP-023341, Ocupante da Categoria Funcional de ART MUN PIROTEC ART-0705.8 REF. NM-30 de acordo com o(s) Art 40, item III, letra "a", da Constituicao, com a vantagem do Art 184, item II, da Lei nr 1711/52, incorporando-se aos proventos 20% de Grat. Quinq. (Art 10, da Lei nr 4345/64) e 75% de Grat Atv. Apoio (DLei nr 2365/87).PROCESSO Nº 5401/88-DPC (FPV-IMBEL/1)

Nº 787 - Conceder aposentadoria no Quadro Permanente deste Ministerio, ao funcionario ANTENDR MARINHO PEREIRA Matricula nr 071-1.597.149, CP-172130, ocupante da Categoria Funcional de AG. PORT. TP-1202.8 REF. NM-25 de acordo com o(s) Art 40, item III, letra "a", da Constituicao, com a vantagem do Art 184, item II, da Lei nr 1711/52, incorporando-se aos proventos 35% de Grat. Quinq.(Art 10, da Lei nr 4345/64) e 75% de Grat. Atv. Apoio (DLei nr 2365/87). PROCESSO Nº 5429/88-DPC (AGR)

Nº 788 - Conceder aposentadoria no Quadro Permanente deste Ministerio, ao funcionario PERY THAUMATURGO Matricula nr 071-1.585.108, CP-115204, ocupante da Categoria Funcional de ART MEC ART-0702.8 REF. NM-30 de acordo com o(s) Art 40, item III, letra "a", da Constituicao, com a vantagem do Art 184, item II, da Lei nr 1711/52, incorporando-se aos proventos 35% de Grat. Quinq. (Art 10, da Lei nr 4345/64) e 75% de Grat Atv. Apoio (DLei nr 2365/87). PROCESSO Nº 5297/88-DPC (AMAN)

NO 789 - Conceder aposentadoria no Guadro Permanente deste Hinisterio, ao funcionario JOSE MACHADO Hatricula nr 971-1.291.497, CP-021691, ocupante da Categoria Funcional de ART MUN PIROT ART-0705.8 REF. NM 30 de acordo com o(s) Art. 40, Item III, letra "a", da Constituicao, com a vantagem do artigo 184, item II, da Lei nr 1711/52, incorporando-se aos proventos 35% de Grat. Quinq. (art. 10, da Lei nr 4345/64) e 75% de Grat. Ativ. Apoio (Dec-Lei nr 2365/87).

PROCESSO NO 5830/88-DPC (F P V - IMBEL 1)

No 790 - Conceder aposentadoria no Quadro Permanente deste Hinisterio, ao funcionario PAULO GONCALVES DE ABREU Matricula nr 071-2.392.310, CP-023465, ocupante da Categoria Funcional de ART MUN PIROT ART-0705.8 REF NM 30 de acordo com o(s) Art. 10., da Lei Complementar nr 58, de 21 de janeiro de 1988, com a vantagem do art. 184, item II, da Lei nr 1711/52, incorporando-se aos proventos 20% de Grat. Quin. (art. 10, da Lei 4345/64) e 75% de Grat. Ativ. Apoio (Dec-Lei nr 2365/87). PROCESSO NO 5403/88-DPC (F P V - IMBEL 1)

Nº 791- Conceder aposentadoria no Quadro Permanente deste Ministerio, ao funcionario RAYMUNDO FARIA Matricula e mar 071-2.074.828 , CP-074195, ocupante da Categoria Funcional ; de AOSD NM-1006.8 REF. NM-13 de acordo com o(s) Art 1, da Lei Complementar nr 58/88, com a vantagem da C1. "C", Ref. NM-19, prevista no Art 184, item I, da Lei nr 1711/52, incorporando-se aos proventos 25% de Grat. Quinq. (Art 10, da Lei nr 4345/64) e 75% de Grat. Atv. Apoio (DLei nr 2365/87). PEOCESSO Nº 5405/88-DPC (FPV-IMBEL/1)

Nº 792 - Conceder aposentadoria no Quadro Permanente deste Ministerio, ao funcionario JORGE DE SOUZA Matricula no e71-1.535.414 , CP-112169, ocupante da Categoria Funcional de AG. PORT. TP-1202.8 REF. NM-25 de acordo com o(s) Art 40, item III, letra "a", da Constituicao, com a vantagem do Art 184, item II, da Lei nr 1711/52, incorporando-se aos proventos 30% de Grat. Quinq. (Art 10, da Lei nr 4345/64) e 75% de Grat Atv. Apolo (DLei nr 2365/87). PROCESSO Nº 5216/88-DPC (DRS/1)

Nº 793 - Conceder aposentadoría no Quadro Permanente deste Ministerio, ao funcionario WALDENOR DE LUCENA FREITAS Matricula nr 071-1.766.654, CP-010546, ocupante da Categoría Funcional de ART MEC ART-0702.MESTRE REF. NM-25 de acordo com o(s) Art 40, item III, letra "a", da Constituicao, com a vantagem da Cl. "S", Ref. NM-30, prevista no Art 184, item I, da Lei nr 1711/52, incorporando-se aos proventos 30% de Grat. Quinq. (Art 10, da Lei nr 4345/64) e 75% de Grat. Atv. Apoio (DLei nr 2365/87). PROCESSO Nº 4969/88-DPC (BTL DEP MUN 1 RM)

GEN BDA LUIZ CARLOS TRAVASSOS CALDAS RODRIGUES

PORTARIAS DPC DE 07 DE DEZEMBRO DE 1988

O DIRETOR DE PESSOAL CIVIL, usando da competencia que lhe foi subdelesada pela Portaria Ministerial nr 1-167, de **0**5 de dezembro de 1985 (DO de 09/12/85), resolve:

N9 633 - Conceder aposentadoria no Quadro Permanente deste Ministerio, no funcionario ANTONIO CANDIDO DA SILVA Matricula nr 671-2.074.877, CP-018267, ocupante da Categoria Funcional de ART. MUN. PIROTEC. ART-0705.8 REF. NM-39 de acordo com o(s) Art. 1, da Lei Complementar nr 58/88, com a vanta gen do Art. 184, item II, da Lei nr 1711/52, incorporando-se aos proven tos 20% de Grat. Quinq. (Art. 10, da Lei nr 4345/64) e 75% de Grat. Atv Apolo (DLei Ar 2365/87). PROCESSO NO 6630/88-DPC (FPV-IMBEL/1)

NO 635 - Conceder aposentadoria no Quadro Permanente deste Ministerio, ao funcionario JUDIEL CARLOS DA SILVA

Matricula nr 671-2.674.788, CP-027813, ocupante da Categoria Funcional de ART. MUN. PIROTEC. ART-0705.CONTRAM REF. NM-19 de acordo com o(s) Art. 1, da Lei Complementar nr 58/88, com a vanta gem da Cl. de Mestre, Ref. NM-25, prevista no Art. 184, item I, da Lei nr 1711/52, incorporando-se aos proventos 20% de Grat. Quinq. (Art. 10, da Lei nr 4345/64) e 75% de Grat. Atv. Apoio (DLei nr 2365/87). PROCESSO N9 6627/88-DPC (FPV-IMBEL/1)

Nº 636 - Conceder aposentadoria no Quadro Permanente deste Ministerio, ao funcionario SEBASTIAD DE PAULA SILVA Matricula nr 071-2.392.327, CP-024034, ocupante da Categoria Funcional de ART. MUN. PIROTEC. ART-0705.5 REF. NM-29 de acordo com o(s) Art. i, da Lei Complementar nr 58/88, com a vanta gem do Art. 184, item II, da Lei nr 1711/52, incorporando-se aos proven tos 20% de Grat. Quinq. (Art. 10, da Lei nr 4345/64) e 75% de Grat. Atv Apolo (DLei nr 2365/87). PROCESSO Nº 6633/88-DPC (FPV-IMBEL/1)

Nº 782 - Conceder aposentadoria no Quadro Permanente deste Ministerio, ao funcionario MARIA DO CARMO ESTEVES DIAS Matricula nr 071-2.392.287, CP-022707, ocupante da Categoria Funcional de ART MUN PIROTEC ART-0705.8 REF. NM-30 de acordo com o(s) Art 1, da Lei Complementar nr 58/88, com a vantagem do Art 184, item II, da Lei nr 1711/52, incorporando-se aos proventos 20% de Grat. Quinq. (Art 10, da Lei nr 4345/64) e 75% de Grat. Atv. Apolo (DLei nr 2345/87). PROCESSO Nº 6079/88-DPC (FPV-IMBEL/1)

Nº 794 - Conceder aposentadoria no Quadro Permanente deste Ministerio, ao funcionario WILMA PEREIRA TERTULIANO XAVIER Matricula nr 071-1.091.960, CP-064477, ocupante da Categoria Funcional de AUX. ENF. NM-1001.8 REF. NM-32 de acordo com o(s) Art 40, item III, letra "a", da Constituicao, com a vantagem do Art. 184, item II, da Lei nr 1711/52, incorporando-se aos proventos 25% de Grat. Quinq. (Art. 10, da Lei nr 4345/64) e 75% de Grat. Atv. Apoio (DLei nr 2365/87). PROCESSO Nº 6251/88-DPC (FPV-IMBEL/1)

NO 795 - Conceder aposentadoria no Quadro Permanente deste Hinisterio, ao funcionario ANTONIO DOS SANTOS Matricula nr 071-1.747.491; CP-014449, ocupante da Categoria Funcional de ART CARP MARC ART-0704.HESTRE REF. NM-25 de acordo com o(s) Art 40, item III, letra "a", da Constituicao, com a vantagem da Cl. "S", Ref. NM-30, prevista no Art 184, item I, da Lei nr 1711/52, incorporando-se aos proventos 30% de Grat. Quinq. (Art. 10, da Lei nr 4345/64) e 75% de Grat. Atv. Apolo (DLei nr 2365/87). PROCESSO NO 5426/88-DPC (9 BDA INF MTZ)

Nº 796 - Conceder aposentadoria no Quadro Permanente deste Hinisterio, ao funcionario ABILDO CORDEIRO Matricula nr 971-2.093.488, CP-024794, ocupante da Categoria Funcional de ART MUN PIROTEC ART-0705.MESTRE REF. NM-26 de acordo com o(s) Art 1, da Lei Complementar nr 58/88, com a vantagem da C1. 'S', Ref. NM-30, prevista no Art 184, item I, da Lei nr 1711/52, incorporando-se aos proventos 25% de Grat. Quinq. (Art. 10, da Lei nr 4345/64) e 75% de Grat. Atv. Apolo (DLei nr 2365/87). PROCESSO Nº 5301/88-DPC (FE-IMBEL/6)

GEN 8DA LUIZ CARLOS TRAVASSOS CALDAS RODRIGUES

Ministério das Relações Exteriores

SECRETARIA GERAL

Subsecretaria-Geral de Administração e de Comunicações

PORTARIAS DE 12 DE DEZEMBRO DE 1988

O SUBSECRETÁRIO-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO E DE COMUNICAÇÕES DO MINISTÉRIO DAS RELAÇÕES EXTERIOES, tendo em vista o disposto no artigo 194, item XVI, letra "a" do Regimento Interno da Secretaria de Es tado das Relações Exteriores, aprovado pela Portaria nº 580, de 13 de maio de 1987, resolve:

Conceder exoneração a CLEMENTE RODRIGUES MOURÃO NETO, conse lheiro, da Carreira de Diplomata, do cargo em comissão de Chefe da Di visão de Ciência e Tecnologia, código DAS-101.3, do Departamento de Cooperação Científica, Técnica e Tecnológica da Subsecretaria-Geral de Assuntos Econômicos e Comerciais, a partir de O2 de dezembro de 1988.

Conceder exoneração a MARIA LUCIA SANTOS POMPEU BRASIL, Conselheira, da Carreira de Diplomata, do cargo em comissão de Chefe da Divisão de Informação Comercial, código DAS-101.3, do Departamento de Promoção Comercial da Subsecretaria-Geral de Assuntos Econômicos e Comerciais, a partir de O2 de dezembro de 1988.

Conceder exoneração a MARCELO ROBERTO SOARES NOVAES, Primeiro Secretário, da Carreira de Diplomata, da função de Chefe, substituto, da Divisão do Oriente Próximo-I, código DAS-101.3, do Departamento do Oriente Próximo da Subsecretaria-Geral de Assuntos Políticos Bilaterais, a partir de O2 de dezembro de 1988.

Conceder exoneração a MARCELO ROBERTO SOARES NOVAES, Primei ro Secretário, da Carreira de Diplomata, do cargo em comissão de Asses sor do Chefe do Departamento do Oriente Próximo, código DAS-102.2, da Subsecretaria-Geral de Assuntos Políticos Bilaterais, a partir de de novembro de 1988.

Conceder aposentadoria, com fundamento no artigo 40,item III, letra a, da Constituição Federal, combinado com o artigo 184, item I, da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952, a DORACI DE JESUS GONÇALVES, Matrícula nº 8.300.356, no cargo de Oficial de Chancelaria,NS-945,classe B, referência NS-16, com as vantagens da classe C, referência NS-21.

MARCO CESAR MEIRA NASLAUSKY

Departamento do Serviço Exterior

PORTARIAS DE 12 DE DEZEMBRO DE 1988

O CHEFE DO DEPARTAMENTO DO SERVIÇO EXTERIOR DO MINISTÉRIO DAS RELAÇÕES EXTERIORES, tendo em vista o disposto no artigo 195,item XI do Regimento Interno da Secretaria de Estado das Relações Exterio res, aprovado pela Portaria nº 580, de 13 de maio de 1987, resolve:

Conceder exoneração a MARCIA LOUREIRO, Terceira Secretária,

da Carreira de Diplomata, da função de Assistente do Chefe da Divisão de Operações de Promoção Comercial, código DAI-112.2, do Departamento de Promoção Comercial da Subsecretaria-Geral de Assuntos Econômicos e Comerciais, a partir de 28 de novembro de 1988.

Designar MARIA DO CARMO MARTINS DE LIMA, Datilógrafa, código LT-SA-802, Classe "B", Referência NM-23, da Tabela Permanente do Ministério das Relações Exteriores, para exercer a função de Secretá ria Administrativa da Divisão da América Meridional-I, código DAI-111.1, do Departamento das Américas da Subsecretaria-Geral de Assuntos Políticos Bilaterais.

SERGIO BARBOSA SERRA

Ministério da Fazenda

PROCURADORIA GERAL DA FAZENDA NACIONAL

PORTÁRIA DE 09 DE DEZEMBRO DE 1988

O_PROCURADOR-GERAL DA FAZENDA NACIONAL-Substituto, uso das atribuições que lhe foram delegadas pela Portaria nº 0 27 de janeiro de 1988, do Senhor Ministro da Fazenda, resolve:

NO 649 SUBDELEGAR COMPETÊNCIA ao Subprocurador-Geral da Fazenda Nacional LUIZ MACHADO FRACAROLLI, para firmar, em nome da República Federativa do Brasil, o Terceiro Termo Aditivo ao Contrato de Crédito, firmado em 04.04.86, entre o Governo do Estado de São Paulo, o Export-Import Bank of the United States, com a garantia da República Federativa do Brasil, no valor total de US\$ 37,400,000.00(trinta e sete milhões e quatrocentos mil dolares norte-americanos)

HELIO GIL GRACINDO

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

Delegacia de Administração na Paraíba

PORTARIA Nº 82, DE 05 DE DEZEMBRO DE 1988

O DELEGADO DE ADMINISTRAÇÃO DO MINISTÊRIO DA FAZENDA NA PARAÍBA, no uso de suas atribuições regimentais e tendo em vista a subdelegação de competência através da Portaria nº 150, de 28.03.88, publicado no D.O. de 01.04.88, do Senhor Secretário-Geral Adjunto para Assuntos Administrativos, resolve:

Dispensar o servidor SEVERINO DOS RAMOS SOA-RES, Técnico do Tesouro Nacional, 2ª Classe, Padrão III, Matricula nº .3.002.237-1, da função de Assistente do Delegado, código DAI.112.3

ALOÍSIO RODRIGUES MOURA

Delegacia de Administração no Rio Grande do Sul

PORTARIA Nº 186, DE 01 DE DEZEMBRO DE 1988

O DELEGADO DE ADMINISTRAÇÃO DO MINISTERIO DA FAZENDA NO ESTA-DO DO RIO GRANDE DO SUL, no uso de suas atribuições regimentais e tendo em vista a subdelegação de competência de que trata a Portaria SAMF nº 16, de 21/10/88, publicada no D.O.U. de 24 seguinte, resolve:

Conceder dispensa a MARIA LOURDES FAGUNDES VERCH, Técnica do Tesouro Nacional, ATN 3606, la. Classe, Padrão III, matrícula nº 3.005. 307-2, da função de chefe da Seção de Cadastro, Direitos e Deveres, DAI 111.3 NM, da Divisão de Pessoal, desta Delegacia.

NELSON PORTO DA SILVA

Delegacia de Administração no Rio de Janeiro

PORTARIAS DE 09 DE DEZEMBRO DE 1988

O DELEGADO DE ADMINISTRAÇÃO DO MINISTÉRIO DA FAZENDANO RIO DE JANEIRO, usando da atribuição que lhe foi conferida pela
Portaria nº 177, de 04 de julho de 1978, do Secretário-Geral, publica
da no D.O. de 12 seguinte, resolve:
Nº 161 Conceder dispensa a VICTÓRIA MESTRINHO DE MEDETROS RA
POSO CAPOBIANGO, Auditor Fiscal do Tesouro Nacional, 2º Classe, Padrão
II, matrícula nº 1.269.150-0, da função de Assistente do Gabinete, DAI
112.3 NS, a partir de 09.12.88, por ter sido designada para outra funcão.

Designar LÉA MARINHO PEREIRA, Auditor Fiscal do Tesou ro Nacional, 2ª Classe, Padrão II, matrícula nº 2.292.997-5, para a função de Assistente do Gabinete, DAI-112.3 NS, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos correlatos com a referida

DOMINGOS MARQUES GRELLO

SECRETARIA DA RECEITA FEDERAL

PORTARIA DE 12 DE DEZEMBRO DE 1988

0 SECRETÁRIO DA RECEITA FEDERAL, no uso da competên lhe foi delegada pela Portaria MF nº 848, de 22 de dezembro de

Nº 1.141 Dispensar MARIMI TEREZINHA PANTEL MOREIRA, Técnica do Hesoudro Nacional, Classe "S", Padrão III, matrícula nº 1.997.485-C, ndo Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, da função, Código DAI-111.3 (NS), de Chefe de Equipe de Auditoria nº 220 das Unidades Centrais des ta Secretaria, constante da Portaria SEPEC, nº 523, de 01 de julipo de 1983, do Departamento Administrativo do Serviço Público, atual Secreta da de Administração Pública da Presidência da República, a partir da data do exercício na nova função.

Nº 1.142 Designar MARIA DE JESUS DO VALE, Agente Adminis Pativo, Clas se "S", Referência NM-32, matrícula nº 5.014.565-7, Tabela Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função, Código 19 PAI.111.3 (NS), de Chefe de Equipe de Auditoria nº 220 das Unidades Centrais desta Secretaria, constante da Portaria SEPEC nº 523, de 01 de julho de 1983, do Departamento Administrativo do Serviço Público, atual Secreta ria de Administração Pública da Presidência da República.

EIVANY ANTONIO DA SILVA Substituto

SUPERINTENDENCIA NACIONAL DO ABASTECIMENTO

PORTARIAS DE 02 DE DEZEMBRO DE 1988.

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA NACIONAL DO ABAS TECIMENTO (SUNAB), no uso de suas atribuições, resolve :

Nº 333 - Dispensar, a partir de 01/12/88, NIALVA FABRETTE, da fun ção de Secretária Administrativa da Divisão de Legislação, Contratos e Convênios da Procuradoria Geral, código DAI-111.1, para a qual foi desig nada pela Portaria SUNAB nº 414, de 11/11/87, publicada no Diário Ofícial da União de 26/11/87. Nº 333 -

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA NACIONAL DO ABASTE-CIMENTO (SUNAB), no uso de suas atribuições legais,

CONSIDERANDO a necessidade de ser promovida a descentrali zação administrativa preconizada no art. 11 do Decreto-Lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, e ainda o disposto no art. 4º do Decreto nº 75.730, de 14 de maio de 1975, resolve:

Nº 334 - Art. 1º - Delegar competência aos Delegados da SUNAB nos Estados e no Distrito Federal, ao Procurador-Geral e, nos seus impedi - mentos, aos seus substitutos legais, para receberem citações iniciais,

intimações, notificações e pedidos de informações em ações judiciais propostas contra esta Superintendência, nas unidades federativas sobre as quais exercem jurisdição.

Art. 29 - A presente Portaria entrará em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União, revogada a Portaria SUNAB nº 249, de 20 de abril de 1977 e demais disposições em contrário.

OIRAM CAMPOS CRUZ

PORTARIAS DE 08 DE DEZEMBRO DE 1988

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA NACIONAL DO ABAS TECIMENTO (SUNAB), no uso da atribuição que lhe confere o artigo 12 do Decreto nº 72.912 de 10.10.73, e tendo em vista o disposto no item 4 da Instrução Normativa DASP/Nº 46/75, resolve:

Nº 338 - Designar MARÍA DA CONCEIÇÃO LOUREIRO DE OLIVEIRA, ocu pante do emprego de Agente Administrativo LT-SA-801, Classe Especial, da Tabela Permanente desta Superintendência, para exercer a função de Secretária Administrativa do Diretor da Divisão de Legislação, Contra tos e Convênios da Procuradoria Geral, código DAI-111.1, constante do Quadro Permanente desta Autarquia, de que trata o Decreto nº 78.117, de 22 de julho de 1976.

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA NACIONAL DO ABAS TECIMENTO (SUNAB), no uso de suas atribuições, resolve:

Nº 339 - Aposentar MARTO CIPOLLONI no cargo de Agente Administra tivo SA-801, Classe Especial, Referência NM-32, matricula nº 2.131.191, do Quadro Permanente desta Autarquia, de acordo com os artigos 176 item II, 178 item I, alínea a, da Lei nº 1711/52, com proventos acrescidos de 20%, na forma do artigo 184, item II da mesma Lei, na redação dada pela Lei nº 6481/77, ficando incorporada aos seus proventos a Gratificação pelo Desempenho de Atividades de Apoio no percentual de 75% de que trata o Decreto-lei nº 2211/84, alterado pelo Decreto-lei nº 2365/87.

OIRAM CAMPOS CRUZ

Proc. nº 12842.001477/88-77

Departamento de Pessoal

PORTARIAS DE 25 DE NOVEMBRO DE 1988

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DA SUPERIN TENDÊNCIA NACIONAL DO ABASTECIMENTO (SUNAB), no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no artigo 19, item 1, da Lei nº 4.965, de 05 de maio de 1966, resolve:

Nº 91 — Publicar a vacância por falecimento, ocorrida no sente exercício, conforme abaixo específicado:

NOME	copigo	CLASSE	REFERÊNCIA	DATA
DELORES RIVERA VILLAÇA	LT-SA-801	Ş	NM-32	26.10.88

NP 92 — Publicar as vacâncias por rescisão do contrato de trabalho, ocorridas no presente exercício, conforme abaixo especificado:

NOME	CØD1G0	CLASSE	REFERÊNCIA	DATA
EDNA SUEMI HANADA	LT-SA-801	A	NM-17	16.09.88
RUBENS ANTONIO FILHO	LT-SA-801	C	NM-27	12.10.88

PEDRO COELHO DE MELO

FUNDAÇÃO GETÚLIO VARGAS

ATO DE 06 DE DEZEMBRO DE 1988

O Superintendente Geral da Fundação Getulio Vargas, no uso de suas atribuições estatutárias, resolve:

nº 297 - Rescindir, a pedido, em 30 de novembro de 1988, o contrato de trabalho de MONICA ELLEN SEABRA HIRST, Pesquisadora em História, Clas se E, Nível 8, lotada no Centro de Pesquisa e Documentação de História Contemporânea do Brasil/Atividade Principal.

ROBERTO HERMETO CORREA DA COSTA

Ministério dos Transportes

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 12 DE DEZEMBRO DE 1988

O Ministro de Estado DOS TRANSPORTES, usando da atribuição que lhe confere o artigo 7º, item II, do Decreto nº 77.336, de 25 de março de 1976, alterado pelo de nº 83.844, de 14 de agosto de 1979, resolve:

Nº 724 - I - Dispensar, a partir de 01.12.88, o Economista JOSÉ LEÃO CARNEIRO DA CUNHA NETO, da função de confiança de Coordenador da Coordenadoria de Programas Especiais, código LT-DAS-101.2, da Secreta ria de Assuntos Especiais e Tecnologia da Secretaria-Geral, de que trata o Decreto nº 96.938, de 04 de outubro de 1988;

II - Designar o Engenheiro ROBERTO VAZ DA SILVA, para exercer a função de confiança de Coordenador da Coordenadoria de Progra mas Especiais, código LT-DAS-101.2, da Secretaria de Assuntos Especiais e Tecnologia da Secretaria-Geral, de que trata o Decreto ho 96.938, de 04 de outubro de 1988.

Nº 725 - I - Designar o Doutor MARCOS MARTINS SOARES, matricu la nº 9.078.505-7, para substituir o Secretário da Secretaria de Transportes Aquaviários, Código LT-DAS-101.4, em seus impedimentos eventuais; II - Em consequência, fica revogada a Portaria nº 057, de 06.02.86, publicada no Diario Oficial de 07.02.86.

JOSÉ REINALDO CARNEIRO TAVARES

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIAS DE 12 DE DEZEMBRO DE 1988

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTERIO DOS TRANSPORTES, usando da competência que lhe foi delegada pela Porta ria Ministerial nº 159, de 17 de fevereiro de 1983, publicada no Diário Oficial de 21 seguinte, e tendo em vista o disposto no item 4 da Instrução Normativa nº 46/75 do DASP, resolve:

Nº 726 - Designar LUIZ CARLOS PEREIRA RODRIGUES, matrícula nº 9.076.131-6, da Tabela Permanente deste Ministério, para exercer a função de Assistente, código DAI-112.3, do Coordenador da Coordenadoria de Marinha Mercante e Navegação da Secretaria de Transportes Aquaviários, de que trata o Decreto nº 96.939, de 04 de outubro de 1988.

Nº 727 - Designar RICARDO ROSAS DEGAUT PONTES, matrícula nº 9.077.072-2, da Tabela Permanente deste Ministério, para exercer a fun ção de Assistente, código DAI-112.3, do Coordenador da Coordenadoria de Integração Operacional dos Transportes Aquaviários da Secretaria de Transportes Aquaviários, de que trata o Decreto pr. 96.939, de 04 de ou tubro de 1988.

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES, usando da competência que lhe foi delegada pela Porta ria Ministerial nº 159, de 17 de fevereiro de 1983, publicada no Diário Oficial de 21 seguinte, resolve:

Nº 728 - I - Designar a Advogada MARIA AUXILIADORA MARTINS MELO, matrícula nº 9.075.721-1, para, sem prejuízo de suas atribuições, responder pelo expediente da Coordenadoria de Informações Judiciais da Consultoria Jurídica, no período de 02 a 31.01.89, por motivo de férias regulamentares da Titular.

II - Designar a Arquivista EDINEA BRAZII. FANA DE SOUZA, ma trícula nº 9.100.377-6, para, sem prejuízo de suas atropuições, respon der pelo expediente da Coordenadoria de Legislação e Jurisprudência da Consultoria Jurídica, no período de 02 a 31.12.88 por motivo de férias regulamentares da Titular.

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTE RIO DOS TRANSPO TES, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial no 159, de 17 de fevereiro de 1983, publicada no Diário Oficial de 21 seguinte, e em cumprimento ao Acordão proferido pe lo Egregio Tribunal Federal de Recursos na Apelação Civel no 100.089-Bahia, constante do Processo no 20000.10889/87-10,

Nº 729 - RESOLVE conceder aposentadoria a JOSIAS SIMIÃO DOS REIS, matrícula nº 8.078.532-8 (42.442), no cargo de Chefe de Estação F-103.13.B, do Quadro Extinto-Parte V (Viação Ferrea Federal Leste Brasileiro), deste Ministério, de acordo com o artigo 101, item III, com binado com o artigo 102, item I, alínea a, da Constituição da República Federativa do Brasil, a partir de 1º de Janeiro de 1978, data do destigamento em virtude de aposentadoria previdençãa ria (Processo nº 20000 15141/88-21).

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTE RIO DOS TRANSPORTES, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial no 159, de 17 de fevereiro de 1983, publicada no Diário Oficial de 21 seguinte, e em cumprimento ao Acordão proferido pe lo Egrégio Tribunal Federal de Recursos na Apelação Civel no 88.969-RJ, constante do Processo no 20000.14517/88-90,

Nº 730 — RESOLVE alterar a Portaria Coletiva nº 395, de 04 de junho de 1982, publicada no Diário Oficial de 09 seguinte, na par te que concedeu aposentadoria a JÜLIO JOSE DA SILVA, matrícula nº 8.073.623-8(462.078), no cargo de Chefe de Estação F-103.14.C.do Qua dro Extinto-Parte II(Estrada de Ferro Central do Brasil), deste Ministerio, de acordo com o artigo 101, item III, combinado com o artigo 102, item I, alínea a, da Constituição da República Federativa do Brasil, para de clará-la efetivada a partir de 1º de junho de 1972, data do desligamen to em virtude de aposentadoria previdenciária, **Ccando ratificados os demais termos da concessão inicial(Processo nº 2.929/82).

GERALDO JOSÉ DE OLIVEIRA

DEPARTAMENTO NACIONAL DE ESTRADAS DE RODAGEM

PORTARIAS DE 02 DE DEZEMBRO DE 1988

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE ESTRADAS DE RODAGEM, usan do das atribuições que lhe confere o artigo 61, item XVIII, do Regimen to Interno da Autarquia, aprovado pela Portaria MT-36, de 13 de janel ro de 1975, publicada no Diário Oficial da União, de 24/01/75, tendo em vista o constante do Decreto no 75.818, de 04/06/75, publicado no Suplemento ao no 106, do Diário Oficial da União de 09/06/75, resolve:

nº 4443 - designar GUARACY CAMPOS DA ROCHA MATTOS, matrícula número 2.113.225, ocupante do Cargo de Engenheiro, classe "Especial", referên cia NS-25, do Quadro Permanente desta Autarquia, para exercer a Função integrante da Categoria de Assistência Intermediária, código DAI-112.3 (NS), de Assistente da Chefia Distrital, do 17º Distrito Rodoviário Federal.

nº 4444 - declarar vaga a função integrante da Categoria de Assistên cia Intermediária, código DAI-112.3 (NS), de Assistente da Chefia Distrital, do 17º Distrito Rodoviário Federal, a partir de 29/06/87, em virtude da aposentadoria de seu titular JOSÉ RODRIGUES DE MENESES, ma trícula nº 2.110.273, na data em referência.

ANTONIO ALBERTO CANABRAVA

Diretoria de Pessoal

PORTARIAS DE 02 DE DEZEMBRO DE 1988

O DIRETOR DA DIRETORIA DE PESSOAL, usando das atribuições que lhe conferem os itens I, II, XVII e XVIII do artigo 93 do Regimento da Autar quía, aprovado pela Portaria Ministerial nº MT-36, de 13 de janeiro de 1975, da competência delegada pelo Diretor-Geral, atravês da Portaria nº 668, de 23 de abril de 1971, publicada no Diário Oficial da União, de 05 de maio de 1971, e de conformidade com o disposto do Decreto nº 75.818, de 04 de junho de 1975, publicado no Suplemento nº 106 do Diário Oficial da União, de 09 de junho de 1975, resolve:

nº 4445 - declarar vaga a função integrante da Categoria de Assistên cia Intermediária, código DAI-112.2 (NS), de Assistente da Subchefia Distrital, do 17º Distrito Rodoviário Federal, a partir de 29/10/87, em virtude da aposentadoria de seu titular PEDRO ERASMO ANDREÃO, matrícula nº 2.016.420, na data em referência.

nº 4446 - declarar vaga a função integrante da Categoria de Direção Intermediária, código DAI-111.1 (NS), de Chefe da Seção de Construção, do Serviço de Obras, do 17º Distrito Rodoviário Federal, a partir de 12/08/86, em virtude da aposentadoria de seu titular PÉRICLES ROCHA DE SÃ, matrícula nº 2.016.351, na data em referência.

nº 4447 - declarar vaga a função integrante da Categoria de Direção In termediária, código DAI-111.1 (NS), de Chefe do Grupo de Perícias — Avaliações, da Procuradoria Distrital, do 17º Distrito Rodoviário Federal, a partir de 11/10/88, em virtude da aposentadoria de seu titular MURILO MONJARDIM AYRES, matrícula nº 1.810.513, na data em referência.

nº 4448 - dispensar o Engº CARLOS OSWALDO GOZZI DO NASCIMENTO, matrícu la nº 171.021, da função integrante das Categorias de Direção Interme diária, código DAI-111.1 (NS), de Chefe da Seção de Conscrução Direta e Delegada, do Serviço de Manutenção, do 17º Distrito R oviário Fede ral.

nº 4449 - dispensar o Técnico de Contabilidade ANTONIO PILI RIBEIRO, matrícula nº 170.955, da Função integrante das Categorias de Direção Intermediária, código DAI-111.2 (NS), de Chefe do Serviço de Pessoal, do 179 Distrito Rodoviário Federal.

nº 4450 - dispensar o Artífice de Mecânica JOSÉ MACHADO FILHO, matrícu la nº 2.113.237, da Função integrante das Categorias de Direção Inter mediária, código DAI-111.1 (NS), de Chefe da Seção de Equipamento Rodo viário, do Serviço de Manutenção, do 17º Distrito Rodoviário Federal.

nº 4451 - dispensar o Engenheiro GUARACY CAMPOS DA ROCHA MATTOS, matricula nº 2.113.225, da Função integrante das Categorias de Direção Intermediária, código DAI-111.1 (NS), de Chefe da Seção de Supervisão Geral, do Escritório de Fiscalização 17/3, do 17º Distrito Rodoviário Federal.

nº 4452 - dispensar o Técnico de Assuntos Educacionais MANOEL ANTONIO JARDIM, matrícula nº 900.960, da Função integrante das Categorias de Direção Intermediária, código DAI-111.1 (OC), de Chefe do Setor de Coleta de Dados e Estatística, do Serviço de Engenharia e Segurança de Trânsito, do 17º Distrito Rodoviário Federal.

nº 4453 - dispensar o Engenheiro EUCLINES SILVARES, matrícula número 170.946, da Função integrante das Categorias de Direção Intermediária, código DAI-111.1 (NS), de Chefe da Seção de Medição, do Serviço de Obras, do 17º Distrito Rodoviário Federal.

nº 4454 - designar CARLOS OSWALDO GOZZI DO NASCIMENTO, matrícula núme ro 171.021, ocupante do Emprego de Engenheiro, classe "Especial", referência NS-25, da Tabela Permanente desta Autarquia, para exercer a Função integrante da Categoria de Direção Intermediária, código DAI-111.7 (NS), de Chefe do Serviço de Manutenção; do 17º Distrito Rodoviário Federal.

nº 4455 - designar HELIO PINHEIRO SANTOS, matrícula nº 111.679, ocupan te do Emprego de Engenheiro, classe "Especial", referência NS-24, da Tabela Permanente desta Autarquia, para exercer a Função integrante da Categoria de Direção Intermediária, código DAI-111.1 (NS), de Chefe da Seção de Construção, do Serviço de Obras, do 17º Distrito Rodoviário Federal.

nº 4466 - dispensar o Agente Administrativo TEREZINHA LIMA SANTOS, ma trícula nº 2.113.213, da Função integrante das Categorias de Direção Intermediária, código DAI-111.1 (OC), de Chefe da Seção de Cadastro, do Serviço de Pessoal, do 17º Distrito Rodoviário Federal.

nº 4467 - designar EUCLINES SILVARES, matrícula nº 170.946, ocupante do Emprego de Engenheiro, classe "Especial", referência NS-25, da Tabe la Permanente desta Autarquía, para exercer a Punção integrante da Ca tegoria de Direção Intermediária, código DAI-111.2 (NS), de Chefe do Serviço de Obras, do 17º Distrito Rodoviário Pederal.

O DIRETOR DA DIRETORIA DE PESSOAL, usando das atribuições que lhe conferem os itens I, II, XVII e XVIII do artigo 93 do Regimento Interno do DNER, aprovado pela Portaria MT nº 36, de 13 de janeiro de 1975, da competência delegada pelo Diretor-Geral, atravês da Portaria nº 668 de 23/04/71, publicada no Diário Oficial da União, de 05/05/71, do artigo 12 do Decreto nº 72.912, de 10/10/73, e tendo em vista o disposto na alínea "b", do item 5 da Instrução Normativa DASP nº 46 de 19 de agosto de 1975, resolve:

nº 4460 - designar João BATISTA RODRIGUES, matrícula nº 2.113.014, ocu pante do Cargo de Técnico de Estradas, classe "S", referência NM-31, do Quadro Permanente do Departamento Nacional de Estradas de Rodagem, para exercer a Função integrante da Categoria de Direção Intermediá ria, código DAI-111.1 (OC), de Chefe do Setor de Cadastro, do Serviço de Engenharia e Segurança de Trânsito, do 17º Distrito Rodoviário Federal, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servido res ocupantes de cargos ou empregos de Nível Médio, correlata com a referida função, de acordo com o Decreto nº 75.818, de 04/06/75, publica do no Suplemento ao nº 106, do Diário Oficial da União, de 09 de-junho de 1975.

nº 4461 - designar HEBER SILVA RANGEL, matrícula nº 900.978, ocupante do Emprego de Agente Administrativo, classe "A", referência NM-20, da Tabela Permanente do Departamento Nacional de Estradas de Rodagem, para exercer a Função integrante da Categoria de Direção Intermediária, código DAI-111.1 (OC), de Chefe da Seção de Piscalização dargemeceita, do Serviço Financeiro, do 17º Distrito Rodoviário Tederal, encuraráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos ou empregos de Nível Médio, correlata com a referida função, de acordo com o Decreto nº 75.818, de 04/06/75, publicado no Suplemento ao nº 106, do Diário Oficial da União de 0º de junho de 1975.

nº 4462 - designar TEREZINHA LIMA SANTOS, matrícula nº 2.113.213, ocu pante do Cargo de Agente Administrativo, classe "S", referência NM-32, do Quadro Permanente do Departamento Nacional de Estradas de Rodagem, para exercer a Função integrante da Categoria de Direção Intermediá ria, código DAI-111.2 (NS), de Chefe do Serviço de Pessoal, do 17º Distrito Rodoviário Federal, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos ou empregos de Nível Superior, correlata com a referida função, de acordo com o Decreto nº 75.818, de 04/06/75, publicado no Suplemento ao nº 106, do Diário Oficial da União, de 09 de junho de 1975.

cial da Uniao, de 09 de junho de 1975.

nº 4463 - designar ANTONIO CAPELLI RIBEIRO, matrícula nº 170.955, ocu pante do Emprego de Técnico de Contabilidade, classe "B", referência NM-27, da Tabela Permanente do Departamento Nacional de Estradas de Rodagem, para exercer a Função integrante da Categoria de Assistência Totermediária, código DAI-112.2 (NS), de Assistente da Subchefia Distrītal, do 17º Distrito Rodoviário Federal, em caráter provisório, enquan to houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos ou empregos de Nível Superior, correlata com a referida função, de acordo com o De creto nº 75.818, de 04/06/75, publicado no Suplemento ao nº 106, do Diário Oficial da União, de 09 de junho de 1975.

Diario Oficial da Uniao, de U9 de junho de 1975.

nº 4464 - designar MANOEL ANTONIO JARDIM, matrícula nº 900.960, ocupan te do Emprego de Técnico de Assuntos Educacionais, classe "A", referên cia NS-06, da Tabela Permanente do Departamento Nacional de Estradas de Rodagem, para exercer a Função integrante da Categoría de Direção Intermediária, código DAI-111.1 (OC), de Chefe da Seção de Cadastro, do Serviço de Pessoal, do 17º Distrito Rodoviário Federal, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos ou empregos de Nível Médio, correlata com a referida função, de acordo com o Decreto nº 75.818, de 04/06/75, publicado no Suplemento ao nº 106, do Diário Oficial da União, de 09 de junho de 1975.

PAULO ANTONIO ROCHA OURICURI

PORTARIAS DE U7 DE DEZEMBRO DE 1988

O DIRETOR DA DIRETORIA DE PESSOAL, usando das atribuições que lhe confere os itens I, II, XVII e XVIII do artigo 93 do Regimento da Autar

quia, aprovado pela Portaria Ministerial nº MT-36, de 13 de janeiro de 1975, de competência delegada pelo Diretor-Geral, através da Porta ria nº 668, de 23 de abril de 1971, publicada no Diário Oficial da União, de 05 de maio de 1971, e de conformidade com o disposto no De creto nº 75.818, de 04 de junho de 1975, publicado no Suplemento nº 106 do Diário Oficial da União, de 09 de junho de 1975, resolve:

nº 4469 - dispensar o Agente Administrativo ZILDA GOMES MONTEIRO, matricula nº 2.179.319, da Função integrante das Categorias de Direção Intermediária, código DAI-111.1 (NS), de Chefe da Seção de Controle de Produção, do Serviço de Custos e Produção, da Divisão de Pontes e Edificações, da Diretoria de Obras.

nº 4470 - dispensar o Engenheiro CARLOS ANTONIO MARCOS PASCOAL, matrícula nº 3.877, da Função integrante das Categorias de Direção Intermediária, código DAI-111.1 (NS), de Chefe da Seção de Controle, do Serviço de Programação e Controle, da Divisão de Pontes e Edificações, da Diretoria de Obras.

nº 4472 - dispensar o Agente Administrativo MARIA LAURA DA SILVA, ma trícula nº 3.488, da Função integrante das Categorias de Direção Inter mediária, código DAI-111.1 (OC), de Chefe da Seção de Atividades AuxI liares, da Divisão de Pontes e Edificações, da Diretoria de Obras.

nº 4473 - dispensar o Agente Administrativo EDNA DA ROCHA FERREIRA, ma trícula nº 10.518, da Função integrante das Categorias de Direção In termediária, código DAI-111.1 (OC), de Chefe do Setor de Solos, do Ser viço de Planejamento, do 1º Distrito Rodoviário Federal.

nº 4474 - dispensar o Agente Administrativo FRANCISCO DE SOUZA CARVALHO, matrícula nº 10.507, da Função integrante das Categorias de Direção Intermediária, código DAI-111.1 (OC), de Chefe do Setor de Cadastro, do Serviço de Engenharia e Segurança de Trânsito, do 1º Distrito Rodo viário Federal.

nº 4475 - designar FRANCISCO DE SOUZA CARVALHO, matrícula nº 10.507, ocupante do Emprego de Agente Administrativo, classe "Especial", referência NM-32, da Tabela Permanente desta Autarquia, para exercer a Função integrante da Categoria de Direção Intermediária, código DAI-111. I (OC), de Chefe do Setor de Abastecimento, do Serviço Administrativo, do 1º Distrito Rodoviário Federal.

nº 4476 - designar ERNANI ROCHA NAZARETH, matrícula nº 20.510, ocupan te do Emprego de Agente Administrativo, classe "Especial", referência NM-32, da Tabela Permanente desta Autarquia, para exercer a Função in tegrante da Categoria de Direção Intermediária, código DAI-111.1(OC), de Chefe do Setor de Cadastro, do Serviço de Engenharia e Segurança de Trânsito, do 1º Distrito Rodoviário Federal.

nº 4478 - declarar vaga a função integrante da Categoria de Direção Intermediária, código DAI-111.1 (OC), de Chefe do Setor de Estatística e Controle de Trafego de Cargas, do Serviço de Transporte Rodoviário, do 5º Distrito Rodoviário Federal, a partir de 27/09/88, em virtude da aposentadoria de seu titular THEREZA MARIA DE CARVALHO PITHON, na data em referência.

nº 4479 - designar ANA MARIA VIEIRA SILVA, matrícula nº 52.636, ocupan te do Emprego de Agente Administrativo, classe "C", referência NM-28, da Tabela Permanente desta Autarquia, para exercer a Função integrante da Categoria de Direção Intermediária, código DAI-111.1 (OC), de Chefe do Setor de Estátística e Controle de Trafego de Cargas, do Serviço de Transporte Eddoviário, do 59 Distrito Rodoviário Federal.

nº 4480 - designar LUIZ RODRIGUES DA ROCHA FILHO, matrícula nº 900.717, ocupante do Emprego de Agente Administrativo, classe "B", referência NM-21, da Tabels Permanente desta Autarquia, para exercer a Função in tegrante da Categoria de Direção Intermediária, código DAI-111.1 (0C), de Chefe da Sæção de Abastecimento, do Escritório de Fiscalização 9/16, do 9º Distrito Rodoviário Federal.

nº 4481 - declarar vaga a função integrante da Categoria de Direção Intermediária, código DAI-111.1 (NS), de Chefe da Seção Técnica, do Escritório de Fiscalização 18/2, do 18º Distrito Rodoviário Federal, a partir de 22/06/88, em virtude da aposentadoria de seu titular FRANCISCO PEREIRA DA SILVA, matrícula nº 2.149.852, na data em referência.

nº 4482 - dispensar o Motorista Oficial ASSIS TEODORO DE SOUZA, matricula nº 2.156.176, da Função integrante das Categorias de Direção Intermediária, código DAI-111.1 (OC), de Chefe da Seção Administrativa da Residência 11/7, do 11º Distrito Rodoviário Pederal.

nº 4483 - dispensar o Agente Administrativo ANTONIO DIAS PENZE, matrícula nº 2.156.175, da Função integrante das Categorias de Direção Intermediária, código DAI-111.1 (OC), de Chefe da Seção Administrativa, do Escritório de Piscalização 19/15, do 19º Distrito Rodoviário Fede

O DIRETOR DA DIRETORIA DE PESSOAL, usando das atribuições que lhe conferem os itens I, II, XVII e XVIII do artigo 93 do Regimento Interno do DNER, aprovado pela Portaria MT nº 36, de 13 de janeiro de 1975, da competência delegada pelo Diretor-Geral, atravês da Portaria nº 668, de 23/04/71, publicada no Diário Oficial da União, de 05/05/71, do ar tigo 12 do Decreto nº 72.912, de 10 de outubro de 1973, e tendo em vis ta o disposto na alínea "b", do item 5 da Instrução Normativa DASP nº 46, de 19 de agosto de 1975, resolve:

nº 4471 - designar CARLOS ANTONIO MARCOS PASCOAL, matrícula nº 3.877, ocupante do Emprego de Engenheiro, classe "A", referência NS-11, da Tabela Permanente do Departamento Nacional de Estradas de Rodagem, para exercer a Função integrante da Categoria de Direção Intermediária, código DAI-111.1 (NS), de Chefe da Seção de Controle de Produção, do Serviço de Custos e Produção, da Divisão de Pontes e Edificações, da Diretoria de Obras, em caráter provisório, enquanto houver insuficiên cia de servidores ocupantes de cargos ou empregos de Nível Superior, or relata com a referida função, de acordo com o Decreto nº 75.818, de 04 de junho de 1975, publicado no Suplemento ao nº 106, do Diário Oficial da União, de 09 de junho de 1975.

nº 4477 - designar JOSÉ AUGUSTINHO NETO, matrícula nº 2.105.358, ocu pante do Cargo de Agente de Serviços de Engenharia, classe "C", referência NM-18, do Ouadro Permanente do Departamento Nacional de Estradas de Rodagem, para exercer a Função integrante da Categoria de Direção Intermediária, código DAI-111.1 (OC), de Chefe do Setor de Solos, do

Serviço de Planejamento, do 1º Distrito Rodoviário Pederal, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos ou empregos de Nível Médio, correlata com a referida função, de acordo com o Decreto nº 75.818, de 04 de junho de 1975, publicado no Suplemento ao nº 106, do Diário Oficial da União, de 09 de junho de 1975.

nº 4485 - designar ASSIS TEODORO DE SOUZA, matrícula nº 2.156.176, ocu pante do Cargo de Motorista Oficial, classe "S", referência NM-32, do Quadro Permanente do Departamento Nacional de Estradas de Rodagem, para exercer a Função integrante da Categoria de Direção Intermediária, código DAI-111.1 (OC), de Chefe da Seção Administrativa, do Escritório de Fiscalização 19/15, do 19º Distrito Rodoviário Federal, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos ou empregos de Nível Médio, correlata com a referida função, de acordo com o Decreto nº 75.818, de 04 de junho de 1975, publicado no Suplemento ao nº 106, do Diário Oficial da União, de 09 de junho de 1975.

PAULO ANTONIO ROCHA OURICURI

Ministério da Agricultura

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 09 DE DEZEMBRO DE 1988

O Ministro de Estado da Agricultura, usando da atribuição que confere o artigo 49 do Decreto nº 75.627, de 18 de abril de 1975, resolve:

Nº 287 - Tornar sem efeito a Portaria Ministerial nº 231, de 27 de outubro dº 1988, públicada no Diário Oficial de 3 de novembro subsequente, que designou DOMÍCIO AL VES CORDEIRO para exercer Função de Assessoramento Superior - FAS.

Nº 288 Designar o Senhor HELENO ARMANDO DA SILVA para exercer Função de Assessora mento Superior - FAS, de que tratamo Decreto nº 75.627, de 18 de abril de 1975, e le gislação complementar, mediante a retribuição mensal de Cz\$ 338.314,49 (trezentos e trinta e oito mil, trezentos e quatorze cruzados e quarenta e nove Centavos).

Nº 291 — Dispensar o Senhor GUSTAVO PEREIRA DA SILVA FILHO da Função de Assessoramento Superior - FAS, de que tratam o Decreto nº 75.627, de 18 de abril de 1975, e Legislação Complementar.

Nº 292 - Designar o Senhor MARCELO AUGUSTO PIACESI DE SOUZA para exercer função de Assessoramento Superior - FAS, de que tratam o Decreto nº 75.627, de 18 de abril de 1975, e Legislação Complementar, mediante a retribuição mensal de CZ\$ 338.314,49 (trezentos e trinta e oito mil, trezentos e quatorze cruzados e quarenta e nove centavos).

O Ministro de Estado da Agricultura, usando da competência que lhe foi atribuída pelo artigo 7º, item II, do Decreto nº 77.336, de 25 de março de 1976, com a nova redação dada pelo Decreto nº 83.844, de 14 de agosto de 1979, resolve:

Nº 290 — Dispensar MARCELO AUGUSTO PIACESI DE SOUZA da função de confiança de Coordenador da Coordenadoria de Programação da Administração Direta, código LT-DAS-101.1, da Secretaria de Programação Orçamentária e Financeira — SEPIO, Unidade da Secretaria-Geral, criada na Tabela Permanente do Ministério da Agricultura pelo Decreto nº 88.061, de 26 de jameiro de 1983.

Nº 293 - Designar o Senhor GUSTAVO PEREIRA DA SILVA FILHO para exercer a função de confisaça de Coordenador da Coordenadoria de Programação da Administração Direta, código LT-DAS-101.1, criada na Tabela Permanente do Ministério da Agricultura, pelo Decreto nº 88.061, de 26 de janeiro de 1983.

O Ministro de Estado de Estado da Agricultura, no uso de suas atribuições e de conformidade com o art. 1° , alínea e, do Decreto n° 83.840, de 14/08/79, com a redação dada pelo Decreto n° 89.411, de 29/02/84, tendo em vista o que consta do processo MA-2103D.004166/86, resolve:

Nº 294 — Rescindir o contrato de trabelho, por justa causa, de JOSÉ FRANCISCO DA SILVA LIMA, Agente de Inspeção Sanitária Industrial de Produtos de Origem Animal, Código LT-1047, Classe A, Referência NM-18, da Tabela Permanente deste Ministério, a partir de O1/11/1986, de acordo com o artigo 482, alínea <u>a</u> e <u>i</u>, da Consolidação das Leis do Tr<u>s</u>

IRIS REZENDE MACHADO

SECRETARIA NACIONAL DE DEFESA AGROPECUÁRIA

PORTARIAS DE 06 DE DEZEMBRO DE 1988

O SBORETÁRIO NACIONAL DE DEFESA ACROPBOJÁRIA, no uso das atribuições que lhe confere o Artigo 89, item VIII, do Regimento Interno da SNAD, aprovado pe la Portaria Ministerial nº 241, de 10 de março de 1978, RESOLVE:

Nº 114 - Dispensar, SERGIO MARTINS, ocupante do Cargo de Agente Administrativo, SA-801, do Quadro Permanente do Ministério da Agricultura, das incumbências de Chefe da Seção de Atividades Auxiliares, da Divisão de Administração e Finanças -DIAF, constante do Regimento Interno desta Secretaria.

Nº 115 — Atribuir, a CERALDO FERREIRA DE ARAUJO, ocupante do emprego de Agente Administrativo LT-SA-801, as incumbências de Chefe da Seção de Atividades Auxíliares, da Divisão de Administração e Finanças - DIAF, constante do Regimento Interno

O SECRETÁRIO NACIONAL DE DEFESA AGROPECUÁRIA, usando das atribuições que lhe confere o Artigo 89, item VIII, do Regimento Interno da SNAD, aprovado pela Portaria Ministerial Nº 241, de 10 de março de 1978, RESOLVE:

Nº 116 — Dispensar José Conceição Ferreira Sobrinho, ocupante do emprego de Médico Veterinário, LT-NS-910, Ref. 25, Classe "S", da Tabela Permanente do Ministério da Agricultura, das incumbências de Diretor da Divisão de Vigilância Zoossanitária-DIVIZO da Secretaria de Defesa Sanitária Animal-SDSA, constante do Re gimento Interno desta Secretaria.

MANOEL EUGÊNIO PRATA VIDAL

INSTITUTO BRASILEIRO DE DESENVOLVIMENTO FLORESTAL

PORTARIA Nº 316-P, DE 06 DE DEZEMBRO DE 1988

O PRESIDENTE DO INSTITUTO BRASILEIRO DE DESENVOLVIMENTO FLORESTAL-IBDF, no uso das atribuições que lhe são conferidas no artigo 25, item III, do Regimento Interno aprovado pela Portaria Ministerial nº 229, de 25/04/75, publicada no Diário Oficial da União de 07 maio de 1975, resolve:

Designar JOÃO RAIMUNDO COSTA FILHO, Delegado Estadual do IBDF em Goiãs, para, cumulativamente, responder pela instalação, funcio namento e demais deliberações atinentes ao pleno e normal funcionamento do IBDF no Estado do Tocantins, criado pelo art. 13, Disposições Transitórias, da Constituição da República Federativa do Brasil, ficando o mesmo com poderes para gerir os trabalhos administrativos, técnicos e legais naquela nova Unidade da Federação.

ANTÔNIO JOSÉ COSTA DE FREITAS GUIMARÃES

Departamento de Pessoal

PORTARIAS DE 06 DE DEZEMBRO DE 1988

O DIRETOR DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO INSTITUTO BRASILEIRO DE DESENVOLVIMENTO FLORESTAL, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria IBDF nº 036/86-P, de 21/01/86, publicada no Diário Oficial, Seção II de 26/01/86, RESOLVE:

Nº 490/88-DP: Dispensar a pedido, THOMAZ GOMES LEITE, da função de Chefe do Núcleo Administrativo, Código DAI-111.2, da Floresta Nacio nal Mário Xavier, da Delegacia Estadual do IBDF, no Rio de Janeiro. (Processo nº 2657/88-DE/RJ).

Dispensar HUNALDETE SANTOS RODRIGUES PRETO, da Nº 491/88-DP: ção de Secretária Administrativa, Código DAI-111.1, da Floresta Na nal Mário Xavier, da Delegacia Estadual do IBDF, no Rio de Janeiro. (Processo nº 2657/88-DE/RJ). Naci<u>o</u>

Nº 492/88-DP: Designar HUNALDETE SANTOS RODRIGUES PRETO, ocupante do cargo de Agente Administrativo, Código SA-801, Classe "S", Referencia NM-32 do Quadro Permanente, para exercer a função de Chefe do Núcleo Administrativo, Código DAI-111.2, da Floresta Nacional Mário Xavier, da delegacia estadual do IBDF, no Rio de Janeiro. (Processo nº 2657/88-DE/RJ).

REYNALDO ABEN-ATHAR DE SOUZA

Ministério da Educação

SECRETARIA GERAL

Colégio Pedro II

PORTARIA DE 29 DE NOVEMBRO DE 1988

O DIRETOR-GERAL DO COLÉGIO PEDRO II, no uso de suas atribuições legais e "ex vi" do que dispõe o artigo 22, do Regimento Interno, baixado pela Portaria Ministerial nº 503 de 28 de setembro de resolve:

nº 461-Conceder aposentadoria, de acordo com o artigo 40 inciso III, alínea "a" da Constituição a ELISA GEORGINA BARBOSA DE FIGUEIREDO, matrícula nº 2057488, no cargo de Nutricionista, sub-grupo NS-03, nível 26 do Quadro Permanente desta Autarquia.

TITO URBANO DA SILVEIRA

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIAS DE 12 DE DEZEMBRO DE 1988

O DIRETOR - GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTERIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 407, de 20 de junho de 1986, do Secretário Geral, publicada no Diário Oficial de 24 de junho de 1986, reso

Nº 1.394 — Dispensar, a partir de 07 de dezembro de 1988, JOSÉ FERREIRA CORREA, ocupante do emprego de Administrador, Código LT-NS-923, Classe "A", Referência NS-07, da função de Chefe do Núcleo de Estudos de Força de Trabalho, Código DAI-111.3 (NS), da Di visão de Planejamento do Departamento do Pessoal, do Quadro Permanente deste Ministério, por ter sido designado para exercer outra funcão.

Nº 1.396 — Dispensar, a partir de 07 de dezembro de 1988, ALTINA AMORIM DE CASTRO, ocupante do emprego de Administrador, Código LT-NS-923, Classe "A", Referência NS-08, da função de Assistente da Coordenadoría de Informática, Código DAI-112.3(NS), da Subsecretaria de Desenvolvimento das Instituições de Ensino Superior da Secretaria da Educação Superior do Oudro Permanente desta Ministário Educação Superior, do Quadro Permanente deste Ministério.

O DIRETOR — GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTERIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 407, de 20 de junho de 1986, do Secretario Geral, publicada no Diario Oficial de 24 de junho de 1986, e tendo em vista o que consta do Memorando nº 128, de 05 de dezembro de 1988, da DAFOR/DP, resolve

Nº 1.395 — Dispensar JOSÉ ANTONIO DE SOUZA, ocupante do emprego de Técnico de Contabilidade, Código LT-NM-1042, Classe "S", Referência NM-32, da função de Secretário Administrativo do Núcleo de Execução Financeira, Código DAI-111.1 (NM), da Divisão de Administração Financeira e Orçamentária do Departamento do Pessoal, do Quadro Permanente deste Ministério.

Nº 1.397 — Designar LOCIA SILVA DOS SANTOS, ocupan te do emprego de Agente Administrativo, Código LT-SA-801, Classe "A", Referência NM-18, para exercer a função de Secretário Administrativo do Núcleo de Execução Financeira, Código DAI-111.1 (NM), da Divisão de Administração Financeira e Orçamentária do Departamento do Pes soal, do Quadro Permanente deste Ministério.

Nº 1.398 - Designar JOSÉ ANTONIO DE SOUZA, ocupante do emprego de Técnico de Contabilidade, Código LT-NM-1042, Classe "S", Referência NM-32, para exercer a função de Chefe do Núcleo de Execução Financeira, Código DAI-111.3 (NS), da Divisão de Administra ção Financeira e Orçamentária do Departamento do Pessoal, do Quadro Permanente deste Ministério, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores, ocupantes de cargo e emprego, integran te da lotação da categoria funcional de Contador, correlata com a referida função.

O Diretor-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PES SOAL DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que lhe foi sub delegada pela Portaria Ministerial nº 382, de 09 de junho de 1981, pu blicada no Diário Oficial de 11 subsequente, e tendo em vista o Decre to nº 93.613, de 21 de novembro de 1986, publicado no Diário Oficial de 24 subsequente, e de acordo com o Artigo 40, Item III, Letra"a", da Constituição da República Federativa do Brasil, combinado com o Artigo nº 184, Item II, da Lei 1.711/52, consoante disposição da Lei 6701/79, RESOLVE:

Nº 1.399 - Conceder Aposentadoría a MARIA JOSÉ DA SIL VA, Matrícula nº 1.506.164, no Cargo de Servente de Limpeza, Código 303 Subgrupo NA-02, Nível 23, do Quadro Permanente da Escola Agrotécnica Federal de Iguatu-CE. Processo nº23000.025822/88-78.

Nº 1.400 - Conceder Aposentadoria a JOSÉ DAS NEVES DE OLIVEIRA, Matrícula nº 2.200.344, no Cargo de Auxiliar em Agropecuária Código 0366, Subgrupo NA-06, Nível 31, do Quadro Permanente da Escola Agrotécnica Federal de Iguatu-CE. Processo nº23000.025823/88-31.

PESSOAL DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 382, de 09 de junho de 1981, publicada no Diário Oficial de 11 subsequente, e tendo em vis ta o Decreto nº 93.613, de 21 de novembro de 1986, publicado no Diário Oficial de 24 subsequente, e de acordo com o Artigo 40, Item III, letra "a". da Constituição da República Federativa do Brasil, combinado com o Artigo 180, Item III, da Lei 1.711/52, alterada pela. Leī nº 6.732/79, RESOLVE:

Nº 1.401 - Conceder aposentadoria a MAURO MARQUES DE OLIVEIRA, Matrícula nº 2.133.543, no Cargo de Cirurgião Dentista, Código 018, Subgrupo NS-03, Nível 25, com vantagens da função de Diretor da Escola Agrotécnica Federal de Rio Pomba-MG. Código DAI 111.3 (NS), do Quadro Permanente da Referida Escola. Processo nº 23000.047747/88-15.

O DIRETOR -GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 382, de 09 de junho de 1981 publicada no Diário Oficial de 11 subsequente e de acordo com o artigo 40, item

III, letra b, da Constituição da República Federativa do Brasil, combinado com o artigo 184, item II, da Lei nº 1711/52, alterado pela Lei n $\overline{\text{0}}$ 6701/79, resolve

Nº 1.402 -Nº 1.402 - Conceder aposentadoria a DIRSA NOGUEIRA DE MORAES RÉGO, matrícula nº 2.119.694, no cargo de Professor de Ensino Superior, Código M-401, Classe Professor Adjunto, Nível 4, do Quadro em Extinção deste Ministério. (Processo nº 23017.000408/86-23).

TARCISO LOREDO ARAÚJO

INSTITUTO NACIONAL DE ESTUDOS E PESQUISAS **EDUCACIONAIS**

PORTARIAS DE 12 DE DEZEMBRO DE 1988

O Direto FGERAL DO INSTITUTO NACIONAL DE ES TUDOS E PESQUISAS EDUCACIONAIS, no uso das atribuições que lhe confere o item II do artigo 19 do Regimento Interno deste Instituto, aprovado pela Portaria Ministerial nº 612, de 12 de novembro de 1981, resolve:

Nº 73 - I - Dispensar ILDEU AFONSO DE MIRANDA, Agente de Me canização e Apoio, Código LT-NM-1016, Classe "A", Referência NM-14, da Tabela Per manente deste Instituto, da Função de Chefe do Setor de Controle de Material de Estoque, Código DAI-111.2(NM), da Seção de Serviços Gerais da Divisão de Atividades

II- Designar MIGUEL DOS SANTOS FERREIRA, Arquivista, Código LT-AR-2301, Classe "A", Referência NS-10, da Tabela Permanente do Ministério da Educação, com exercício no Instituto Nacional de Estudos e Pesquisas Educacionais, para exercer a Função de Chefe do Setor de Controle de Material de Estoque, Código DAI-111.2 (NM), da Seção de Serviços Gerais da Divisão de Atividades Au xiliares, deste Instituto.

Nº 74 -N9 74 - I- Dispensar, a pedido, SILVIA MARIA GALLIAC SAAVEDRA, da função de Substituto do Diretor-Geral, Código LT-DAS-101.3, da Tabela Permanente

ll- Designar MARIA LAIS MOUSINHO GUIDI, Pesquisador em Ciências Sociais e Humanas, Código PCT-203, Classe "S", Referência NS-25, do Quadro Permanente deste Instituto, para exercer a função de Substituto do Diretor-Geral, Código LT-DAS-101.3, da Tabela Permanente deste Instituto.

MANUEL MARCOS MACIEL FORMIGA

SECRETARIA DE ENSINO DO 2º GRAU

Escola Técnica Federal de Alagoas

. Taux

PORTARIAS DE 18 DE JULHO DE 1988

N° 179/GD - O DIRETOR DA ESCOLA TECNICA FEDERAL DE ALAGOAS, no uso das atribuições que lhe confere o Art. 18 do Regimento Interno da Escola, aprovado pela Portaria Ministerial nº 504, de 16-10-75 e publicada no D.O.U. de 04-71-75, RESOLVE

Dispensar, a pedido, a partir de 18-07-88, JOSÉ CABRAL DE MELO, Professor de Ensino de 1º e 2º Graus da Tabela Permanente, da fun ção de Chefe do Departamento de Administração desta Escola, Código FC-5, integrante das funções de confiança, de que trata o Decreto nº 95.689, de 29 de janeiro de 1988, para a qual foi designado pela Portaria nº 092/GD, de 22-03-88.

Nº 180/GD - O DIRETOR DA ESCOLA TÉCNICA FEDERAL DE ALAGOAS, usando da competência que lhe foi atribuída pelo artigo 7º, nº II, do Decreto nº 77.336, de 25 de março de 1976, R E S O L V E

Designar MARIO CESAR JUCA, Professor de Ensino de 1º e 2º Graus da Tabela Permanente desta Escola, para exercer a função de confiança de Chefe do Departamento de Administração desta Escola, Código FC-5, integrante do Plano Unico de Classificação e Retribuição de Cargos e Empregos a que se refere a Lei nº 7.596, de 10-4-87, com as van tagens do anexo I, do Decreto nº 95.689, de 29 de janeiro de 1988, vigo rando o ato a partir desta data.

BRENO LINS DE OLIVEIRA

PORTARIAS DE 01 DE NOVEMBRO DE 1988

N° 277/GD - O DIRETOR DA ESCOLA TECNICA FEDERAL DE ALAGOAS, no uso das atribuições que lhe confere o Art. 18 do Regimento Interno da Escola, aprovado pela Portaria Ministerial nº 504, de 16-10-75 e publicada no D.O.U. de 04-11-75, R E S O L V E

Dispensar, a pedido, a partir de 01-11-88, TERCILA GOMES DE MELO, Auxiliar Administrativo da Tabela Permanente desta Escola, da função de Chefe da Seção de Manutenção, Código FG-07, integrante das funções de confiança, de que trata o Decreto nº 95.689, de 29 de janeiro de 1988, para a qual foi designada pela Portaria nº 177/GD, de 15-07-86

Nº 278/GD - O DIRETOR DA ESCOLA TÉCNICA FEDERAL DE ALAGOAS, no uso das atribuições que lhe confere o Art. 12 do Decreto nº72.912, de 10 de ou tubro de 1973, R E S O L V E

Designar ADEMIR RODRIGUES SALES, Assistente em Administração da Tabela Permanente desta Escola, para responder pela função deChe fe da Seção de Manutenção, Código FG-07, integrante das funções de confiança, de que trata o Decreto nº 95.689, de 29 de janeiro de 1988, vi gorando o ato a partir desta data.

BRENO LINS DE OLIVEIRA

Escola Técnica Federal de Pernambuco

PORTARIA NO 207, DE 02 DE DEZEMBRO DE 1988

O Diretor da Escola fécnica Federal de Pernambuco, no exercício de suas atribuições conferidas pelo Regimento Interno aprovado pela Portaria nº 512 - Ministério da Educação, de 16.10.75, e, considerando o Processo nº 001569/88-31, de 26.10.1988, resolve:

Conceder aposentadoria de acordo com o art. 40, item III, letra a, da Constituição Federal, e, considerando os arts. 176, item II e 178, item I, letra a, da Lei nº 1.711, de 28.10.52, com redação dada pela Lei nº 6.481, de 05.12.77 a RICARDO PEREIRA LUCAS, matrícula nº 35.745-6, ocupante do cargo de LAPORAFORISTA/ÁREA, sub-grupo NM-01124, nível 21, do Quadro Permanente desta Instituição Federal de Ensino, com proventos 'assim calculados: assim calculados:

- Vencimento integral do cargo de LABORATORISTA/AREA, sub-grupo NM-01,
- Gratificação instituída pelo Decreto-lei nº 2.365, de 27.10.87, à base de 55 (cinco por cento), do vencimento básico; Gratificação adicional por tempo de serviço, referente a 06(seis)quin
- Medida provisória nº 20.
- 2. Declarar vago o referido cargo.

ROMULO DE LACERDA JUNIOR

SECRETARIA DE EDUCAÇÃO ESPECIAL

Instituto Nacional de Educação de Surdos

PORTARIAS DE 16 DE NOVEMBRO DE 1988

O DIRETOR-GERAL DO INSTITUTO NACIONAL DE EDUCAÇÃO DE SURDOS -INES, no uso de suas atribuições e da competência fixada no Inciso VII, art. 26 do Regimento Interno, aprovado pela Portaria MEC 446, de 05 de agosto de 1987, publicado no DOU de 06 subseqüente,

CONSIDERANDO a sentença prolatada pelo Tribunal Federal de Recursos em Mandado de Segurança constante do Processo no 110.757/RJ, resolve:

Nº 61 - Admitir, a contar de 28 de fevereiro de 1985, JUREMA JASSI ARAUJO DA SILVA no emprego de Professor de Ensino de 1º e 2º Graus, Clas se "C", referência 01, com fundamento no art. 442 da Consolidação das Leis do Trabalho - CLT.

Nº 62 - Admitir, a contar de 28 de fevereiro de 1985, ALFREDO PEREZ no emprego de Professor de Ensino de 1º e 2º Graus, Classe "C", referência 01, com fundamento no art. 442 da Consolidação das Leis do Traba

Nº 63 - Admitir, a contar de 28 de fevereiro de 1985, MÖNICA AZEVEDO DE CARVALHO CAMPELLO no emprego de Professor de Ensino de 1º e 2º Graus Classe "C", referência 01, com fundamento no art. 442 da Consolidação das Leis do Trabalho - CLT.

Nº 64 - Admitir, a contar de 28 de fevereiro de 1985, SYLVIA APARECIDA SAMPAIO no emprego de Professor de Ensino de 1º e 2º Graus, Classe "C", referência 01, com fundamento no art. 442 da Consolidação das Leis do Trabalho - CLT.

Nº 65 - Admitir a contar de 28 de fevereiro de 1985, ANNA LUCIA DI BARROS no emprego de Professor de Ensino de 1º e 2º Graus, Classe "C referência 01, com fundamento no art. 442 da Consolidação das Leis Trabalho - CLT. ANNA LUCIA DIAS aus, Classe "C",

Nº 66 - Admitir, a contar de 28 de fevereiro de 1985, DULCE TEREZINHA DOS SANTOS CORREA no emprego de Professor de Ensino de 1º e 2º Graus , Classe "C", referência 01, com fundamento no art. 442 da Consolidação das Leis do Trabalho - CLT.

Nº 67 - Admitir, a contar de 28 de fevereiro de 1985, NADIA MARIA OLIVEIRA no emprego de Professor de Ensino de 1º e 2º Graus, Classe referência 01, com fundamento no art. 442 da Consolidação das Leis Trabalho - CLT. NADIA MARIA DE

Nº 68 - Admitir, a contar de 28 de fevereiro de 1985, JACYRA MOREIRA SARMENTO RIBEIRO no emprego de Professor de Ensino de 1º e 2º Graus , Classe "C", referência 01, com fundamento no art. 442 da Consolidação das Leis do Trabalho - CLT.

LENITA DE OLIVEIRA VIANNA

UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA

ATOS DO MAGNÍFICO REITOR

NOMEAÇÃO

NOME CATEGORIA LOTAÇÃO FUNCÃO **PORTARIA** PORTARIA

Regina Maria Moyses Prof. Adjun NUT Vice-Diretora 983/88 30.11.88 "pro-tempore

DIÁRIO OFICIAL

TERÇA-FEIRA, 13 DEZ 1988

Superintendência de Pessoal

CATEGORIA L FUNCIONAL	отасãо	F UNÇ Ã O	PORTARIA	DATA DA PORTARIA
Ass.em Adminis.	EBA	Ch.Apoio Adminis	985/88	30.11.88
Ass.em Adminis.	CAB	Sec. Ad ministra.	990/88	01.12.88
CATEGORIA L FUNCIONAL	отасãо	função	PORTARIA	DATA DA PORTARIA
Ass. em Adminis.	EBA	Ch.Apoio Adminis.	986/88	30.11.88
Ass. em Adminis.	MUS	Ch. Sec. Adminis.	989/88	01.12.88
CATEGORIA Puncional	LOTAÇÃO	MATRÍCULA	PORTARIA	MOTIVO
Motorista	SAD	05184.0-5	978/88	687741-
	FUNCIONAL Ass.em Adminis. Ass.em Adminis. CATEGORIA FUNCIONAL Ass.em Adminis. Ass.em Adminis.	FUNCIONAL Ass.em EBA Adminis. Ass.em GAB Adminis. CATEGORIA LOTAÇÃO FUNCIONAL Ass.em EBA Adminis. Ass.em MUS Adminis. CATEGORIA LOTAÇÃO FUNCIONAL	FUNCIONAL ASS.em EBA Ch. Apoio Adminis. Adminis ASS.em GAB Sec. Ad Adminis. The ministra. CATEGORIA LOTAÇÃO FUNÇÃO FUNCIONAL ASS. em EBA Ch. Apoio Adminis. Adminis. ASS. em MUS Ch. Sec. Adminis. Adminis. CATEGORIA LOTAÇÃO MATRÎCULA FUNCIONAL	FUNCIONAL Ass.em EBA Ch.Apoio 985/88 Adminis. Adminis Ass.em CAB Sec. Ad 990/88 Adminis. Winistra. CATEGORIA LOTAÇÃO FUNÇÃO PORTARIA FUNCIONAL Ass.em EBA Ch.Apoio 986/88 Adminis. Adminis. Ass.em MUS Ch. Sec. 989/88 Adminis. Adminis. CATEGORIA LOTAÇÃO MATRÎCULA PORTARIA FUNCIONAL

UNIVERSIDADE FEDERAL DA PARAIBA

PORTARIAS DO DIA 24 DE NOVEMBRO DE 1988

O Reitor da Universidade Federal da Paraiba, no uso de suas atribuições resolve:
Nº 1653 - Aposentar, de acordo com o artino 40, îtem III, letra "a" da Constituição Federal. HOLICE DAMIEL DE SANTAMA, matrícula nº 5078/I, no cargo de Auxiliar de Laboratório HA Ub - 31 do Quadro de Pessoal desta Universidade. (Proc.23074.026743/88-75)
Nº 1654 - Aposentar, de acordo com o artino 40, îtem III, letra "a" da Constituição Federal. MARIA DA COMCEIÇÃO FALÇÃO DA SILVA, matrícula nº 5673/U, no cargo de Atendente de Consultório/Ārea - NA 05 - 29 do Quadro de Pessoal desta Universidade. (Proc.23074.027376/82-81)

ANTONIO DE SOUZA SOBRINHO

UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANÁ

PORTARIAS DE 30 DE NOVEMBRO DE 1988

O Reitor da Universidade Federal do Paraná, no uso de suas atribu<u>i</u> ções, tendo em vista o que consta no artigo 9^2 , § 1^2 , do Decreto n^2 94.664/87, e artigo 15 da Resolução n^2 27/88-CEP, resolve:

Nº 2.502 - Prorrogar até 02.10.89, a vigência contratual constante nas Portarias nºs: 2326/88, 2327/88 e 2328/88, expedidas de conformidade com a Portaria Interministerial nº 474/88 e publicada no DOU de 04.10.88, referentes à contratação dos Professores Substitutos ALÉCIO JOSÉ GRAZYBOWSKI, CLÁUDIO DE PAULA SOARES GRECA e CARLOS TOTH QUINTILHAM, respectivamente, todos do Departamento de Biologia Celular, do Setor de Ciências Biológicas. (processos nºs: 23801/88-71, 23802/88-34 e 23803/88-13).

Nº 2.504

- Prorrogar até 30.06.89, a vigência contratual constante nas Portarias nºs: 2323/88 e 2324/88, expedidas de conformidade com a Portaria Interministerial nº 474/88, publicada no DOU de 04.10.88, referentes à contratação dos Professores Substitutos GINA GULINELI PALADINO e LUIZ ANTONIO LOPES, respectivamente, ambos do Departamento de Economia, do Setor de Ciências Sociais Aplicadas. (processos nºs: 23660/88-41 e 23661/88.04).

Nº 2.505

- Prorrogar até 30.09.89, a vigência con tratual constante na Portaria nº 2342/88, expedida de confomidade com a Portaria Interministerial nº 474/88, e publicada no DOU de 04.10.88, referente à contratação do Professor Substituto MURILO SOUZA DE MENEZES, to Departamento de Anatomia, do Setor de Ciências Biológicas. (processo nº 23807/88-58).

O Reitor da Universidade Federal do Paraná, no uso de suas atribuições, considerando o artigo 9º, § 1º, do Decreto nº 94.664/87, e artigo 15 da Resolução nº 27/88-CEP, e ainda o contido no Ofício -Circular nº 71/88-SEDAP, resolve:

- Alterar o período constante na Portaria nº 2338/88, expedida de conformidade com a Portaria Interministerial nº 474/88, publicada no DOU de 04.10.88, a fim de considerar a vigência con tratual do Professor Substituto ADILSON LONGEN, do Departamento de Matemática, do Setor de Ciências Exatas, no período de 19 de outubro de 1988 a 18 de outubro de 1989, e não como constou no referido ato. (processo nº 22695/88-90).

O Reitor da Universidade Federal do Paraná, no uso de suas atribuições, considerando o artigo 7º, item XVIII, da Constituição Federal, resolve:

Nº 2.503 - Alterar o período constante nas Portarias n^2s : 2309/88, 2315/88 e 2318/88, expedidas de conformidade com a Porta ria Interministerial n^2 47 4/88, publicada no DOU de 04.11.88, a fim de considerar a vigência contratual das Professoras Substitutas, como segue: Nº 2.503 - Professora MARIA CRISTINA FAUQUEMONT BOGUSZEWSKI, do Departamento de Artes, do Setor de Ciências Humanas, Letras e Artes, no período de 03.10 a 28.11.88; - Professora ELIANE MARA CESÁRIO PEREIRA MALLUF, do Departamento de Saúde Comunitária, do Setor de Cióncias da Saude, no período de 03.10 a C7.12.88; - Professora CINTIA MARIA VASQUEZ, do Departamento de Enfermagem, do Setor de Ciências da Saúde, no período de 03.10 a 22.11.88. (processos nºs. 15345/88-69, 21638/88-11 e 15.796/88-88).

O Reitor da Universidade Federal do Paraná, no uso de suas atr<u>i</u> buições, resolve:

Nº 2.510 - Dispensar, a partir de 11.10.88, a Pro-fessora de Magistério Superior MARIA LYGIA DE MOURA PIRES - 47.0708, clas se Professor Adjunto, da TP-UFPR, da função de confiança de Assessor em Assuntos de Cultura, codigo LT-DAS-102.1, do Gabinete do Reitor. (processo nº 25449/88-69).

Nº 2.522 - Rescindir o contrato de trabalho, por justa causa, a partir de 08.05.86, de ANA MARIA COUVAL, ocupante da Categoria Funcional de Técnico de Laboratório, grupo NM, sub-grupo 04, nível 10 da TP-UFPR, lotada no Departamento de Genética, do Setor de Ciências Bio (processo nº 7200/86-69).

Nº 2.521 - Tornar sem efeito os termos da Portaria nº 2336, de 03.10.88, publicada no DOU de 04.10.88, em virtude da desistência do interessado. (processo nº 23805/88-22).

O Reitor da Universidade Federal do Paraná, no uso de suas atribuições, tendo em vista o que consta no artigo 30, item VII, do Estatuto da Universidade, resolve:

POP-UFPR, lotado no Departamento de Cirurgia, do Setor de Ciências da Saú (processo nº 21700/88-93).

RIAD SALAMUNI

Pró-Reitoria de Administração

PORTARIAS

O Pró-Reitor de Administração da Universidade Federal do Paraná, no uso de suas atribuições, tendo em vista a competência que lhe foi delega da pela Portaria nº 018/86, e o que consta no artigo 30, item VII, do Eg tatuto da Universidade, resolve:

PORTARIA Nº 3275/PRA, de 01.12.88 - Aposentar compulsoriamente, a partir de 07.10.88, de acordo com os artigos 176, item I e 178, item II, combinados com o artigo 187, da Lei nº 1.711, de 29.10.52, com as alterações constantes na Lei nº 6.481, de 05.12.77, LUIZ LOPES, matrícula húmero 2.111.577, na Categoria Funcional de Jardineiro, grupo NA, sub-grupo 06, do QP-UFPR, lotado no Hospital de Clínicas, da Reitoria. (proceso nº 20644/88-89).

O Pró-Reitor de Administração da Universidade Federa Por Paraná, no uso de suas atribuições, tendo em vista a competência que lhe foi delega da pela Portaria nº 018/86, resolve:

PORTARIA Nº 3172/PRA, de 24.11.88 - Alterar a Portaria nº 1317/PRA, de 09.11.87, publicada no DOU de 18 do mesmo mês, a fim de declarar que a aposentadoria concedida à servidora NILZA CERCAL CARVALHO_{N mé} no nível 20 e não como constou no referido ato.

(processo nº 23220/88-49).

PORTARIA Nº 3164/PRA, de 24.11.88, - Retificar a Portaria nº 2102/PRA, de 25.08.88, publicada no DOU de 12 de setembro do mesmo ano, orde se lê: LEOCÁDIA KONKEL BARBAR; leia-se: LEOCÁDIA KONKEL BABBAR. (processo nº 16758/88-24).

PORTARIA Nº 3160/PRA, de 24.11.88 - Designar, de acordo com o artigo 12, do Decreto nº 72.912, de 10.10.76, a servidora LILIANA LUISA PIZZOLATO -533905, ocupante da Categoria Funcional de Bibliotecário/Documentalista grupo NS, sub-grupo 03, da TP-UFPR, para exercer a função de confiança de Chefe da Biblioteca do Setor de Ciências Agrárias, da Biblioteca Central da Reitoria, criada pelo Decreto nº 77.026, de 15.01.76. (processo nº 24014/88-59).

ARIO TABORDA DERGINT

PORTARIA NO 3.274, DE 25 DE NOVEMBRO DE 1988

O Pró-Reitor de Administração da Universidade Federal do Paraná, no uso de suas atribuições, tendo em vista a competência que lhe foi delegada pela Portaria n.º 018. de 29 de abril de 1986e considerando a autorização concedida pelo Excelentissimo Senhor Secretário de Recursos Humanos da SEDAP, constante no Processo nº 00600.010832/88-71, em 09.11.88, o disposto no Decreto nº 86.795, de 28 de dezembro de 1981 e de acordo com o item I, artigo 2º, do Decreto nº 96.631, de 31.08.88: RESOLVE:

I - Admitir, sob o regime da Consolidação das Leis do Trabalho(C.L.T.), na Tabela Permanente desta Universidade, os segui<u>n</u>

a) No emprego de BIBLIOTECÁRIO DOCUMENTALISTA, Gru po NS-Sub-Grupo 03, nível 6, tendo em vista sua habilitação no concurso público de Bibliotecário, homologado em 15.08.85, LIGIA LEINDORF BARTZ KRAEMER, em vaga decorrente da aposentadoria de José Roberto Meirelles, ocorrida em 23.03.88;

b) No emprego de ASSISTENTE EM ADMINISTRAÇÃO, Grupo NM- Sub-Grupo 94, nível 6, tendo em vista sua habilitação no concurso público de Agente Administrativo, homologado em 23.12.87, CARLOS ALFERIO MOREIRA ROBALLO, em vaga decorrente da aposentadoria de José Santos Gomes, ocorrida em 22.04.88;

c) No emprego de DATILÓGRAFO, Grupo NM-Sub-Grupo 01, nível 1, tendo em vista sua habilitação no concurso público de Datilógrafo, homologado em 15.08.85, LEONILDA BARREIRO SANCHES, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Anilza Xavier da Silva Coelho, ocorrida em 01.02.88;

d) No emprego de RECEPCIONISTA, Grupo NA-Sub-Grupo 6, nível 11, tendo em vista habilitação em concurso público de Agente de Portaria, homologado em 15.08.85, LUIZ MARCOS NAVARRO, em vaga decorrete da aposentadoria de Guilhermina Kauer Czaikowski, ocorrida em 15.03.88; e MARCIA NASS, em vaga decorrente da aposentadoria de Orestes Deki, ocorrida em 04.03.88;

e) No emprego de AUXILIAR DE ENFERMAGEM, Grupo NM-Sub-Grupo 01, nível 1, tendo em vista sua habilitação no concurso público de Auxiliar de Enfermagem, homologado em 10.06.87, LUCIA MARIA RUSSO JUNG, em vaga decorrente da aposentadoria de Tereza Melnechuky Wiemers, ogorrida em 29.01.88;

f) No emprego de TECNICO EM RADIOLOGIA, Grupo NM-Sub-Grupo 04, nível 6, tendo em vista habilitação no concurso público de Técnico em Radiologia, homologado em 10.06.87, JOÃO BATISTA PANSINI, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Oldan Azevedo, ocorrida em 20.02.88; e ANTONIO CARLOS ZELENSKI, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Pedro Assis Merege, ocorrida em 13.06.88;

g) No emprego de TÉCNICO DE LABORATÓRIO, Grupo NM-Sub-Grupo 04, nível 6, tendo em vista habilitação no concurso público de Tecnologista na área Exatas, homologado em 10.06.87, FRANCISCO DA SILVA TAVARES, em vaga decorrente da aposentadoria de Nestor Procek, ocorrida em 22.04.88;

h) No emprego de TÉCNICO DE LABORATÓRIO, Grupo NM-Sub-Grupo 04, nível 6, tendo em vista sua habilitação no concurso público de Tecnologista na área Biológica, homologado em 10.06.87, VERA REGINA FONTANA, em vaga decorrente da aposentadoria de Sebastião Gonçalves de Assis, ocorrida em 29.06.88;

i) No emprego de AUXILIAR DE LABORATÓRIO, Grupo Na-Sub-Grupo 06, nível 11, tendo em vista habilitação no concurso público de Técnico de Laboratório "A" - Auxiliar de Laboratório, homologado em 10.06.87, CARLOS KLIMPOVUZ, em vaga decorrente da abosentadoria de Romalina Cardozo Hayden, ocorrida em 04.03.88; e CLEUSA MARIA CORRÉA LOPES, em vaga decorrente da aposentadoria de Isolda Ining Rodrigues, ocorrida em 03.05.88.

II - A entrada em exercício por parte dos candidatos ora admitidos, dar-se-á durante o prazo de 30(trinta) dias, contados da data da publicação desta Portaria.

ARIO TABORDA DERGINT

UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO DE JANEIRO

PORTARIA Nº 1.592, DE 08 DE NOVEMBRO DE 1988

OS REITORES DAS UNIVERSIDADES DA PARAÍBA E DO RIO DE JANEI RO, usando da competência que lhes atribui o paragrafo 19 do artigo 28, da Portaria nº 475, de 26 de agosto de 1987, do MEC, e tendo em vista o que consta do Processo nº 74.025910/88-70, resolvem:

Mevimentar, de acordo com o artigo 46, do Decreto número 94.664, de 23 de julho de 1987, CARLOS ALBERTO DA SILVA, ASSISTENTE EM ADMINISTRAÇÃO, matrícula nº 9641/4, Sub-Grupo 4, NM-10, da Tabela Perma uente da Universidade Federal da Paraíba, para igual emprego da Universidade Federal da Paraíba, para igual emprego da Universidade Federal do Rio de Janeiro, em vaga decorrente do falecimento da ex-servidora, JOCELIA DIAS DOS REIS MARQUES, ocorrido em 23.03.88.

ANTONIO DE SOUZA SOBRINHO Reitor/UFPb

HORÁCIO MACEDO Reitor/UFRJ

PORTARIA NO 1.416, DE 28 DE NOVEMBRO DE 1988

OsReitores das Universidades Federals do Rio de Janeiro e do, Piaul, usando da competência que lhes atribui o paragrafo iº do artigo, 28 da Portaria nº 475, de 26 de agosto de 1987, do MEC, e tendo em vis ta o que consta do Processo nº 23079.025135/88-31/UFRJ, resolve:

Movimentar, de acordo com o artigo 46 do Decreto nº 94.664, de 23 de julho de 1987, ANTONIO SANTANA RIBEIRO FILHO, Professor Adjunto, nível 03 da Tabela Permanente da Universidade Federal do Piauí, para i gual emprego da Universidade Federal do Rio de Janeiro, em vaga decorrente da aposentadoria de LUIZ FERNANDO MACHADO PORTO, ocorrida em 13.07.88

HORÁCIO MACEDO Reitor/UFRJ JOSÉ NATHAN PORTELLA NUNES Reitor/UFPI

PORTARIA NO 1.429, DE 29 DE NOVEMBRO DE 1988

Os Reitor es das Universidades Federais do Rio de Janeiro e de Ouro Preto, usando da competência que lhes atribui o parágrafo 1º do artigo 28, da Portaria nº 475, de 26 de agosto de 1987, do MEC, e tendo em vista o que consta do processo nº 23079.032592/88-17, resolvem:

Movimentar, de acordo com o artigo 46 do Decreto nº 94.664, de 23 de julho de 1987, NIVALDO GOUVEIA FIGUEIREDO, Assistente em Adminis tração, nível 23, da Tabela Permanente da Universidade Federal do Riode Janeiro, para igual emprego da Universidade Federal de Ouro Preto, em vaga decorrente da rescisão do contrato de trabalho de MARIA MARTA CORDEIRO, ocorrida em 18.09.87.

HORÁCIO MACEDO Reitor/UFRJ

FERNANDO ANTÔNIO BORGES CAMPOS Reitor/UFOP

PORTARIAS DE 28 DE NOVEMBRO DE 1988

O Reitor da Universidade Federal do Rio de Janeiro, no uso da competência delegada pelo artigo 99, alínea "a" do Decreto nº 59 676 de 06 de dezembro de 1966, resolve:

Nº 1.414 Retificar a Portaria nº 1 116 de 05 de outubro de 1988, publica da no BUFRJ nº 39 de 13.10.88 e D.O. nº 197 de 14.10.88, que concede $\overline{\rm A}$ posentadoria nos termos dos artigos 101, item I e 102, item I letra "b" da Constituição da República Federativa do Brasil, a NELSON FELIX DE OLIVEIRA, matrícula nº 1 232 402, ficando assim ratificado os demais ter

Nº 1.415 - Conceder Aposentadoria de acordo com o artigo 40, item III letra "a" da Constituição da República Federativa do Brasil, com as van tagens do artigo 184, item II, da Lei nº 1 711, de 28 de outubro de 1952 a INAH DE SOUZA CASSILIA, matrícula nº 2 094 681, no cargo de COZINHEI RO, NA-6, nível 31, do Quadro Permanente desta Universidade. (Processo nº 23079 021 598/88-31).

Nº 1.417 - Conceder Aposentadoria, de acordo com o artigo 40, item III letra "a" da Constituição da República Federativa do Brasil, com as van tagens do artigo 184 item II da Lei nº 1 711 de 28 de outubro de 1952 a JULIETA JOSE MACHADO DE OLIVEIRA, matrícula nº 2 094 906, no cargo de COZINHEIRO, NA-6, nível 31 do Quadro Permanente desta Universidade (Proc. nº 23079 014 447/88-36).

O Reitor da Universidade Federal do Rio de Janeiro, no uso da competência delegada pelo artigo 99, alínea "a" do Decreto nº 59 676 de 06 de dezembro de 1966, resolve:

Nº 1.418 - Conceder Aposentadoria nos termos do artigo 40, item III le tra "a" da Constituição da República Federativa do Brasil, com as vanta gens do artigo 184, item II da Lei nº 1 711 de 28 de outubro de 1952, a MARTHA ANTONIA ALVES, matrícula nº 2 071 411, no cargo de BIOLOGO, NS-3 nível 17 do Quadro Permanente desta Universidade. (Proc.nº 23079 026181/88).

Nº 1.419 - Conceder Aposentadoria de acordo com o artigo 40, item III letra "a" da Constituição da República Federativa do Brasil, com as van tagens do artigo 184, item II, da Lei nº 1 711 de 28 de outubro de 1952 à MARIA LUIZA FERNANDES PEREIRA, matrícula nº 1 230 974, no cargo de Professor Adjunto, nível 4, do Quadro Permanente desta Universidade, no regime de 40 horas semanais de trabalho. (Proc. nº 23079 029 501/88-93)

Nº 1.420 - Conceder Aposentadoria, nos termos do artigo 40, item III da Constituição da República Federativa do Brasil, com a incorporação de 5/10 (cinco décimos) da Gratificação de Raios X, prevista no artigo 34 da Lei nº 4 345 de 26 de junho de 1964, alterada pela Lei nº 6 786 de 26 de maio de 1980, a CLEA COSTA PINTO FRANCALANCI, matrícula número 1 987 375 no cargo de Professor Adjunto, nível 4 do Quadro Permanente desta Universidade, em regime de 20 horas semanais de trabalho. (Proces so nº 23079 030 338/88-10).

Nº 1.421 - Conceder Aposentadoria nos termos do artigo 40, item III da Constituição da República Federativa do Brasil, com as vantagens do ar tigo 180, item II da Lei nº 1 711 de 28 de outubro de 1952, com a reda ção contida pela Lei nº 6 732, de 04 de dezembro de 1979, a CLARICE TO MAZ DE AQUINO PESSÔA, matrícula nº 2 035 930, no cargo de ENFERMEIRO NS-3, nível 26 do Quadro Permanente desta Universidade. (Processo núme ro 23079 030 799/88- 84).

Nº 1.422 - Considerar Aposentado Compulsoriamente, nos termos do artigo, 40 item II, da Constituição da República Federativa do Brasil com as van tagens do artigo 184, item II, da Lei nº 1 711, de 28 de outubro de 1952 a partir de 04 de agosto de 1988, ARMANDO DE VILHENA MACHADO, matrícula nº 1 211 584, no cargo de Professor Adjunto, nível 4 do Quadro Permanen te desta Universidade no regime de 40 horas semanais de Trabalho. (Processo nº 23079 031 056/88-95).

Nº 1.423 -- Conceder Aposentadoria de acordo com o artigo 40, item III letra "a" da Constituição da República Federativa do Brasil, a ARGENTI NO VIEGAS FONTES, matricula nº 1 212 811, no cargo de Professor Adjunto nível 4, do Quadro Permanente desta Universidade, no regime de 40 horas semanais de trabalho com dedicação exclusiva.(Proc. nº 031 388/88-15).

Nº 1.424 - Conceder Aposentadoria nos termos do artigo 40, item III le tra "a" da Constituição da República Federativa do Brasil, a ARMINDA CRUZ DE OLIVEIRA, matrícula nº 2 094 694, no cargo de COZINHEIRO, NA- 6 nível 31 do Quadro Permanente desta Universidade. (Proc. nº 23079 031 650/88-86)

Nº 1.425 - Conceder Aposentadoria, de acordo com o artigo 40, item III letra "a" da Constituição da República Federativa do Brasil a MANOEL SERAPHIM BARBOSA, matricula nº 2 201 633, no cargo de PORTEIRO, NA-4 ní vel 27 do Quadro Permanente desta Universidade.(Proc. nº 23079 032 472/88 65)

Nº 1.426-Conceder Aposentadoria nos termos do artigo 40, item I da Constituição da República Federativa do Brasil, a ODETTE RODRIGUES, matrícu la nº 2 146 092, no cargo de OPERADOR DE MÁQUINA COPIADORA, NA-6, nível 29 do Quadro Permanente desta Universidade.(Proc. nº 23079 003 107/87-35).

Nº 1.427 - Conceder Aposentadoria de acordo com o artigo 40, item III letra "b" da Constituição da República Federativa do Brasil a IGNÁCIODE LOYOLA BENEDICTO OTTONI, matrícula nº 1 987 172, no cargo de Professor Adjunto, nível 4, do Quadro Permanente desta Universidade, no regime de 20 horas semanais de trabalho. (Proc. nº 23079 028 552/88-99).

HORÁCIO MACEDO

PORTARIAS DE 02 DE DEZEMBRO DE 1988

O Reitor da Universidade Federal do Rio de Janeiro, no uso de su consta do Processo nº as atribulções e, tendo em vista 23079.035482/88-25/UFRJ, resolve: tendo em vista o que consta do

Nº 1.441 Dispensar, a partir de 24.03.88, por ter atingido a compulsória nessa data, EDUARDO BARBIERI FILHO, Administrador de Edificios nível 24 do Quadro Permanente desta Universidade, da função de Administrador da Sede, DAI-111.2, da Escola de Música, prevista no Decreto nº 79.982, de 18 de julho de 1977.

O Reitor da Universidade Federal do Rio de Janeiro, no uso da competência delegada pelo artigo 99, alínea "a" do Decreto nº 59 676 de 06 de dezembro de 1966, resolve:

Nº 1.442 -Conceder Aposentadoria nos termos do artigo 40, item III, a linea "a" da Constituição da República Federativa do Brasil, à EDINE LI BANIO DE OLIVEIRA, matricula nº 2 059 308, no cargo de ASSISTENTE EM AD MINISTRAÇÃO, NM-4, nível 8, do Quadro Permanente desta Universidade. (Processo nº 23079 030 639/88-16).

HORÁCIO MACEDO

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE

PORTARIA Nº 970, DE 02 DE DEZEMBRO DE 1988

- O REITOR EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE uso de suas atribuições e,
- CONSIDERANDO a solicitação da Secretaria de Estado de Governo objeto do Ofício 3783, Ref.SEG/GS-1370/88, 13.10.88;
- CONSIDERANDO o Convênio firmado entre a UFS e a Secretaria de Estado da Saúde e Bem Estar Social nº 1131/88;
- CONSIDERANDO o disposto no art.4º do Decreto-Lei nº 2.355/87, alterado pelo Decreto-Lei nº2.463, de 20.08.88, resolve:
- Art.1º Prorrogar por 02 (dois) anos e a partir do dia 16.10. 88, sem prejuízo de vencimentos e vantagens, o prazo para que a P fessora AGLAÉ D'AVILA FONTES DE ALENCAR, Assistente nível 04, T-40, Departamento de Psicologia e Sociologia do Centro de Educação e cias Humanas, permaneça à disposição do Governo do Estado de Sergipe. Art.2º - Esta PORTARIA entrará em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

LUIZ HERMÎNIO DE AGUIAR OLIVEIRA

UNIVERSIDADE FEDERAL DE OURO PRETO

PORTARIA Nº 291, DE 24 DE NOVEMBRO DE 1988

Os Reitores das Universidades Federais de Ouro Preto e Maranhão, usando da competência que lhes atribui o parágrafo 19 do arti go 28, da Portaria MEC/475, de 26 de agosto de 1987, e tendo em vista o que consta do processo UFOP nº 004515/88-54, RESOLVEM:

movimentar, de acordo com o artigo 46 do anexo ao Decreto nº 94664, de 23 de julho de 1987, Yoshiaki Yamassaki, Administrador, da Tabela da Universidade Federal do Maranhão, para NS03, nível 26, da Universidade Federal de Ouro Preto, em vaga decorrente da rescisão do contrato de Paulo Gonçalves Mundim, ocorrida em 05.01.87.

FERNANDO ANTONIO BORGES CAMPOS Reitor/UFOP

JERONYMO PINHEIRO Reitor/UFMA

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO RIO DE JANEIRO

PORTARIA Nº 364, DE 23 DE NOVEMBRO DE 1988

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO RIO DE JANEIRO, no uso das atribuições que lhe confere a alínea "j" do art. 14, do Regimento Geral, resolve: rescindir, a partir de 16/11/88, o Contrato de Trabalho de WIGNEZ HENRI-QUE, Professora Auxiliar do Grupo Magistério Superior, nível "2", do Qua-dro de Pessoal desta Universidade. (Processo nº 23083.011890/88-87).

ADRIANO LÚCIO PERACCHI

PORTARIA Nº 365, DE 23 DE NOVEMBRO DE 1988

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO RIO DE JANEIRO, usando da competência que lhe confere o art. 15 da Lei nº 5.539, de 27 de novembro de 1968, e nos termos do art. 12 do Plano Unico de Classificação e Retribuição de Cargos e Empregos, aprovado pelo Decreto nº 94.664, de 23 de julho de 1987, e, tendo em vista os termos da Portaria Interministerial nº 474, de 02 de setembro de 1988, e o que consta do Processo nº 23083.010685/88-12, resolve. resolve:

admitir CARLOS AUGUSTO DE OLIVEIRA, habilitado em concurso público de pro-vas e títulos, homologado em 02/09/86, no emprego de Professor Auxiliar "1" do Grupo Magistério Superior, nos termos da Consolidação das Leis do Trabalho - CLT no regime de trabalho de Dedicação Exclusiva, na área de Produção Animal, na vaga decorrente de rescisão de contrato de trabalho de WIGNEZ HENRIQUE ocorrida em 16/11/88.

ADRIANO LÚCIO PERACCHI

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE DO RIO GRANDE

PORTARIAS DE 28 DE NOVEMBRO DE 1988

O REITOR DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE DO RIO GRANDE, no uso das atribuições que lhe confere a alínea "e" do Artigo 19 do Regimento Geral da Universidade, e considerando o que consta do Processo nº 23116.002445/88-74, resolve:

Nº 436 — declarar vago o emprego de JARDINEIRO, ocupado pelo ex-servidor NADIR VALENTIM BORGES CONÇALVES, em virtude de falecimento ocorrido em 17/10/88.

lecimento ocorrido em 17/10/88.

O REITOR DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE DO RIO GRANDE, no uso das atribuições que lhe confere a alínea "e" do Artigo 19 do Regimento Geral da Universidade, e considerando o que consta do Processo nº 23116.002444/88-10, resolve:
Nº 437 - declarar vago o emprego de ADVOGADO ocupado pelo exservidor ELCY RODRIGUES SOLE, em virtude de falecimento ocorrido em 13/11/88.

JOMAR BESSOUAT LAURING



Ministério do Trabalho

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIA Nº 640, DE 09 DE DEZEMBRO DE 1988

A DIRETORA DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTE RIO DO TRABALHO, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 3.631, de 31 de outubro de 1979, resolve:

Dispensar a pedido, os servidores abaixo relacio nados, ocupantes da Tabela Permanente do SENAR/MTb.

SÃO LUIZ - MA

a) Engenheiro Agrônomo - LT-NS-912

01 - Marcondes do Nascimento Pinto, classe A, referência NS 05, a partir de 01.08.88.

SÃO PAULO - SP

a) Engenheiro Agrônomo - LT-NS-912

01 - Antônio Carlos de Mattos Pinto, classe A, referência NS 06, a partir de 07.12.87.

RUTH LEITE

PORTARIAS DE 12 DE DEZEMBRO DE 1988

A DIRETORA-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÈ RIO DO TRABALHO, no uso de suas atribuições legais, RESOLVE:

Nº 647- Declarar vago o cargo de Agente Administrativo, Código SA-801, Classe "S", Referência NM-32, ocupado pelo servidor IVONTLTON LIMA CORREIA, matrícula nº 2.298.840, em virtude de falecimento do referido servidor, ocorrido em 10 de setembro de 1.988, conforme consta processo nº 24280:005204/88. DRT/PB.

Nº 648- Declarar vago o cargo de Fiscal do Trabalho, Código NS-933, 'Classe "C", Referência NS-19, ocupado pelo servidor HELIUS DE ALMEIDA, matricula nº 4.549, em virtude de falecimento do referido servidor, ocorrido em 30 de outubro de 1.988, conforme Atestado de Óbito nº 81.717.

Nº 649- Dispensar, a pedido, RUTH DE SOUZA SODRE, matrícula nº 10.186, no emprego de Agente de Portaria, Código LT-TP-1.202, Classe "A", Refe rência NM-04, da Tabela Permanente deste Ministério, a partir de 29 de novembro de 1.988, conforme consta processo MTb nº 24000:010399/88-47.

Nº 650- Dispensar, a pedido, MARIA DA GLORIA AMORIM COSTA, matrícula 'nº 6.075, no emprego de Agente Administrativo, Código LT-SA-801, Classe "A", Referência NM-19, da Tabela Permanente deste Ministério, a partir de 01 de dezembro de 1.988, conforme consta porcesso MTb nº 24000: 011176/88-98. D.A.

Nº 651- Dispensar, a pedido, MARIA HELENA BARBOSA DA SILVA GOERHING, 'matricula nº 2.577, no emprego de Agente Administrativo, CÓDIGO LT-SA-801, Classe "C", Referencia NM-26, da Tabela Permanente deste Ministério, a partir de 29 de agosto de 1.988, conforme consta processo MTb nº 2400:008728/38.DP.

Nº 652- Declarar vago o cargo de Fiscal do Trabalho, Código NS-933, 'Classe "S", Referência NS-25, ocupado pelo servidor WASHINGTON DA SILVA BRAGA, matricula nº 1.197.325, em virtude de falecimento do referido servidor, ocorrido em 04 de novembro de 1.988, conforme Atestatado de Óbito nº 51.524.DRT/RJ.

Nº 653 - Dispensar, a pedido, MARCIA REGINA OLIVEIRA NICCHIO, matricu-la nº 10.177, no emprego de Identificador Datiloscópico, Código LT-NM-1.036; Classe "A", Referência NM-13, da Tabela Permanente deste' Ministério, a partir de 06 de outubro de 1.988, conforme consta pro-cesso MTb nº 24000:015543/88-17. DRT/ES.

RUTH LEITE

Ministério da Saúde

DEPARTAMENTO DE PESSOAL

RETIFICAÇÃO

No DOU de 04.08.88 que publicou a Portaria nº 439 de 03 de agosto de 1988, constante do Processo nº 25000.009690/88-90, onde se lê: Secretário Administrativo, Có digo DAI-111.1(M), do Diretor da Divisão Nacional de Vigilância Sanitária de Produtos Saneantes e Domissanitários da Secretaria Nacional de Vigilância Sanitária, Leia-se: Secretário Administrativo, Código DAI-111.1(M), do Chefe do Serviço de Análise Técnica da Divisão Nacional de Vigilância Sanitária de Produtos Saneantes e Domissanitários da Secretaria Nacional de Vigilância Sanitária de Produtos Saneantes e Domissanitários da Secretaria Nacional de Vigilância Sanitária.

FUNDAÇÃO DAS PIONEIRAS SOCIAIS

PORTARIA Nº 80, DE 28 DE NOVEMBRO DE 1988

O PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO DAS PIONEIRAS SOCIAIS, no uso suas atribuições, resolve:

Dispensar, a pedido, IRACI VIANA DOS SANTOS.

ALOYSIO CAMPOS DA PAZ JÚNIOR

PORTARIAS DE 09 DE DEZEMBRO DE 1988

O PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO DAS PIONEIRAS SOCIAIS, no uso suas atribuições, resolve:

Nº 81 - Declarar vago o cargo de Auxiliar de Higiene, em virtude da aposentadoria de HAMILTON GOMES CARDOSO, mat. 1794, ocorrida em 19.07.88.

Nº 82 - Declarar vago o cargo de Auxiliar de Copa e Cozinha, em vir tude do falecimento de IZABEL LEMOS FRANÇA, mat. 081,ocorrido em 21.11.

Nº 83 - Retificar a Portaria nº 68/88 de 11 de novembro de 1988, pu blicada no Diário Oficial da União de 16 de novembro de 1988, que pas sa a ter a seguinte redação:
"Dispensar, EDSON JOSÉ DOS SANTOS".

NO 84 - Dispensar, JEFERSON VASCONCELOS DAVID.

Nº 85 - Dispensar, ANTÔNIO LUIZ AYRES.

ALOYSIO CAMPOS DA PAZ JUNIOR

Ministério da Indústria e do Comércio

INSTITUTO DO AÇÚCAR E DO ÁLCOOL

PORTARIA Nº 470, DE 08 DE DEZEMBRO DE 1988

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DO AÇŪCAR E DO ÁLCOOL, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 158, item 10, do Regimento Interno, aprovado pela Portaria nº 129, de 24 de junho de 1975, do Excelentíssimo Senhor MINISTRO DE ESTADO DA INDUSTRIA E DO COMERCIO, e ainda, tendo em vista o disposto no artigo 8º do citado Regimento, RESOLVE designar para substituí-lo, hos seus impedimentos, na Presidência da Autarquia, pela ordem, o titular da Coordenadoria de Planejamento, Programação e Orçamento - CODEPLAN, Dr. Pedro Luciano Pena Rocha Oliveira e, no impedimento deste, o Coordenador da Coordenadoria de Acompanhamento, Avaliação e Auditoria - CODACOM, Dr. José Alesina Braule Pinto. José Alesina Braule Pinto.

ARARIPE SERPA

PORTARIA Nº 472, DE 09 DE DEZEMBRO DE 1988

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DO AÇUCAR E DO ÁLCOOL, usando das atri-O PRESIDENTE DO INSTITUTO DO AÇUCAR E DO ALCOOL, usando das atribuições que lhe confere o artigo 158, nº 10, do Regimento Interno, aprovado pela Portaria nº 129, de 24 de junho de 1975, do Excelentíssimo Senhor MINISTRO DE ESTADO DA INDÚSTRIA E DO COMÉRCIO, resolve dispensar LUIZ RAFAEL GONÇALVES GIORDANO, da Função de Confiança de Diretor do Departamento de Informática, Codigo LT - DAS - 101.3, para a qual foi designado pela Portaria nº 302/85, publicada no D O U de 17.07.85.

ARARIPE SERPA

Departamento de Pessoal

PORTARIA Nº 463, DE 07 DE DEZEMBRO DE 1988

O DIRETOR DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO INSTITUTO DO AÇOCAR E DO ÁLCOOL, u sando da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 36, de 27 de janeiro de 1988, publicada no DOU de 10 de fevereiro de 1988, resolve considerar rescindido, a partir de 01 de janeiro de 1985, em virtude de aposentadoria pelo INPS, o Contrato de Trabalho do servidor ROMEU CARDOSO ALVES, ocupante do emprego de Agente de Portaria, Código LT-TP-1202, Classe "B", Referência NM-11, de acordo com o artigo 477,da

JOAQUIM RIBEIRO DE SOUZA

Ministério das Minas e Energia

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 1.450, DE 09 DE DEZEMBRO DE 1988

O Ministro de Estado DAS MINAS E ENERGIA, no uso das suas atribuições, e

blicação.

SEÇÃO İI

DIÁRIO OFICIAL

TERCA-FEIRA, 13 DEZ 1988

Considerando que na XIX Reunião de Ministros da Organização Latino-Americana de Energia o Brasil foi indicado, por unanimidade, pelas Delegações dos Países-Membros, para sediar a XX JUNTA DE PERI TOS e a XXI REUNIÃO DE MINISTROS a celebrarem-se no mês de novembro de 1990;

Considerando que Sua Excelência o Senhor da República Federativa do Brasil autorizou a realização dos eventos, Resolve:

I - Criar Comissão para planejar e coordenar a realização da XX JUNTA DE PERITOS e da XXI REUNIÃO DE MINISTROS da Organização Latino-Americana de Energia a celebrarem-se, no Brasil, no mês de novembro de 1990.

II - Designar, para comporem a mencionada Comissão, o Sr. José Geraldo Maciel, Secretário de Cooperação Técnica - SG/MME que a presidirá, o Sr. Conselheiro José Eduardo Martins Felício, Chefe da Divisão de Energia e Recursos Minerais do Ministério das Relações Exteriores, o Sr. Cid Rodrigues, Chefe do Serviço de Planejamento da Petróléo Brasileiro S.A., e o Sr. Ernesto Armando Roesler, Assistente da Diretoria de Coordenação da Centrais Elétricas Brasileiras S.A.

III - Esta Portaria entrará em vigor na data de sua pu

ANTONIO AURELIANO CHAVES DE MENDONÇA

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PCRTARIA NO 1.444, DE 09 DE DEZEMBRO DE 1988

A DIRETORA-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉRIO DAS MINAS E ENERGIA, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 2090, de 04 de outubro de 1979, publica da no Diário Oficial de 08 seguinte, resolve:

Conceder aposentadoria, de acordo com o artigo 40, îtem III, letra "a" da Constituição Federal, combinado com o artigo 184, îtem III da Lei 1.711/52, com Redação dada pela Lei 6.701, de 04 de outubro de 1979, a ADEHILDO BORGES DE SOUSA, Matrícula 2206967, no cargo de Motorista Oficial, Código TP-1201, Classe "S", Referência NM-32, do Quadro Permanente deste Ministério, lotação Departamento de Administração(Processo nº 27000-006696/88-21).

WILMA HELENA MEDEIROS CAMPOS

RETIFICAÇÃO

Na Portaria 1.401 de 29.11.88, publicada no DOU de 01.12.88, Seção II, página 6908, onde se lê:...artigo 40, Item III, letra "a" da Constituição Federal, a JOSÉ LOPES DOS SANTOS, matrícula..., leia-se:... artigo 40, Item III, letra "a" da Constituição Federal, combinado com o artigo 184, Item II, da Lei 1.711/52, com redação dada pela Lei nº 6.701/79 e Parecer SEDAP nº 289/88, a JOSÉ LOPES DOS SANTOS, matrícula...

Ministério do Interior

SECRETARIA ESPECIAL DO MEIO AMBIENTE

PORTARIA Nº 212, DE 09 DEZEMBRO DE 1988

O SECRETÁRIO DO MEIO AMBIENTE - INTERINO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo art. 47, item XII, do Regimento Interno desta Secretaria, aprovado pela Portaria/GM/N 2 90, 4 de 22 de maio de 1987, resolve:

mento Interno desta Secretaria, aprovado pela Portaria/GM/Nº 90, de 22 de maio de 1987, resolve:

Delegar competência à servidora NEDIR CAMILO DE OLI VEIRA FERREIRA, Economista, código LT-NS-922, referência NS:6, Classe "A", da Tabela Permanente desta Secretaria, no exercício da Função de Assessoramento Superior - FAS, para assinar conjuntamente com o Orde nador de Despesas, ordens bancárias de crédito, cheques nominativos e outros desempenhos de competência que lhe forem atribuídas no âmbito da Assessoria de Programação e Controle, desta Secretaria.

BEN-HUR LUTTEMBARCK BATALHA

Ministério das Comunicações

DEPARTAMENTO DE PESSOAL

PORTARIAS DE 11 DE NOVEMBRO DE 1988

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉ RIO DAS COMUNICAÇÕES, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 819, de 3 de outubro de 1979,

Nº 702 - RESOLVE dispensar, a pedido, a partir de 27 de outubro de 1988, a servidora SUZIE COELHO ESTEVAM, do emprego de Agente Administrativo, Código LT-SA-801.C, Referência NM-26, da Tabela Perma nente deste Ministério (Processo MC nº 29000.008026/88-10).

Nº 703 -- RESOLVE dispensar, a pedido, a partir de 31 de outubro de 1988, a servidora LUCIENE GUIMARÃES DE MELO, do emprego de Agente Administrativo, Código LT-SA-801.A, Referência NM-18, da Tabela Permanente deste Ministério (Processo MC nº 29000.008004/88-79).

RUITER DOS REIS ROSA

PORTARIA Nº 792, DE 12 DE DEZEMBRO DE 1988

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉ RIO DAS COMUNICAÇÕES, usando da competência que lhe foi subdelegada pe la Portaria Ministerial nº 819, de 3 de outubro de 1979,

RESOLVE retificar a aposentadoria de HILZAIR MENDES CARNEIRO, matrícula nº 1.355.707, constante do Decreto de 3 de feverei ro de 1965, publicado no Diário Oficial de 5 seguinte, para conside rá-lo aposentado no nível 16.C do cargo de Telegrafista CT-207, por ha ver sido promovido ao referido nível a partir de 30 de setembro de 1963, conforme Decreto de 27 de dezembro de 1965, publicado no Diário Oficial de 29 subsequente e com as vantagens do artigo 184, item II, da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952 (Processo MC nº 29000.012651/84).

RUITER DOS REIS ROSA

DEPARTAMENTO NACIONAL DE TELECOMUNICAÇÕES

PORTARIAS DE 09 DE DEZEMBRO DE 1988 + $^{-1}\Lambda$ T

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE TELECOMUNI CAÇÕES, no uso da delegação de competência, baixada pela Portaria Ministerial nº 750, de 08 de setembro de 1975, publicada no Diário Oficial de 18 seguinte,

NO 529 — R E S O L V E considerar dispensado BRAÚLIO ANTONIO LOPES, da função de Chefe da Seção de Operações da Divisão de Cadastra mento Técnico, DAI-111.3, do Quadro Permanente do Ministério das Comunicações, por motivo de sua dispensa do emprego.

Nº 530 - I - Dispensar JOARÍDICE JOSÉ DOS SANTOS, da função de Assistente da Divisão de Radiodifusão do DENTEL, DAI-112.3, do Quadro Permanente do Ministério das Comunicações.

II - Designar RAIMUNDO NONATO FAUSTO DA SILVA, Engenhe<u>i</u> ro, LT-NS-916.C, da Tabela Permanente do Ministério das Comunicações, p<u>a</u> ra exercer a função de Assistente da Divisão de Radiodifusão do DENTEL, DAI-112.3, do Quadro Permanente do Ministério das Comunicações.

Nº 531 - I - Dispensar RAIMUNDO NONATO FAUSTO DA SELVA, da fun ção de Chefe do Setor de Radiodifusão de Sons e Imagens da Seção de En genharia da Divisão de Radiodifusão do DENTEL, DAI-112.3, do Quadro Per manente do Ministério das Comunicações.

II - Designar JOARÍDICE JOSÉ DOS SANTOS, Engenheiro, LT -NS-916.S, da Tabela Permanente do Ministério das Comunicações, para exercer a função de Chefe do Setor de Radiodifusão de Sons e Imagens da Seção de Engenharia da Divisão de Radiodifusão do DENTEL, DAI-112.3, do Quadro Permanente do Ministério das Comunicações.

ROBERTO BLOIS MONTES DE SOUZA

Ministério da Previdência e Assistência Social

INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO FINANCEIRA DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL

RELAÇÃO/IAPAS/Nº 16/88

ATO DO DIRETOR DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL REGIONAL

PT/IAPAS/CEDP nº 44, de 241168 ~ O DIRETOR DO DEPARTAMENTO REGIO NAL DE PESSOAL DO IAPAS, no Estado do Ceará, usando da atribuição que lhe foi conferida pelo subitem 1.2, inciso IV, subalínea "oc" da RS/IAPAS/107/81 e o que consta do memo 605.200.53/607/88, resolve: Desligar, a contar de 010687, o servidor FRANCISCO MEIRELES PEREIRA, mat. nº 1.255.797, declarando vago, em consequência o emprego de Agente de Portaria, ref. NM-17, classe "C", para fins de concessão de aposentadoria, na forma do art. 30, da Consolidação das Leis da Previdência Social, expedida pelo Jecreto nº 89.312, da 230184.

ATO DO SECRETÁRIO REGIONAL DE ARRECADAÇÃO E FISCALIZAÇÃO

PT/IAPAS/RCEA-52, de 181188 - O SECRETÁRIO REGIONAL DE ARRECADA ÇÃO E FISCALIZAÇÃO DO IAPAS, no Ceará, no uso da atribuição que ihe foi conferida pelo artigo 115, inciso I, do Regimento Interno do IAPAS, apro

vado pela PT/MPAS nº 1.132, de 290678, resolve: Dispensar o servidor JO SÉ RIBAMAR MAEIDA, Agente Administrativo, mat. 1.245.341, da função de Chefe do Serviço de Arrecadação da Agência em Baturité, cód. DAI-111.2, nº 12-83089, da estrutura desta Secretaria Regional.

ATO DO AGENTE DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM BATURITÉ

PT/IAPAS/GCEBT-nº 06, de 181188 - O AGENTE DA PREVIDÊNCIA SOCIAL em Baturité-Ce., no uso de suas atribuições , na forma do artigo 123, in ciso III, alínea "d", do Regimento Interno do IAPAS, aprovado pela PT/MPAS 1.132/78, resolve: Dispensar a partir desta data, o servidor ANTO NIO TTAMAR NECO DE HOLANDA, mat. 1.414.399, Agente Administrativo, da função de Chefe do Serviço Financeiro desta Agência, código DAI-111.2,nº 12-83000 face a sua designação para exercer cutra função 12-83090, face a sua designação para exercer outra função.

RELAÇÃO IAPAS/SRPB/Nº 035/88

SECRETARIA REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO ATO DO DIRETOR DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL

PT/IAPAS/PBDP/Nº 065, de 30.11.88 - O DIRETOR DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL DO INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO FINANCEIRA DA PREVI DENCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL - IAPAS, no Estado da Paraíba, no uso da atribuição que lhe foi conferida pela RS/IAPAS Nº 107, de 06.08.81, resolve: Dispensar, a pedido, a partir de 30.10.88, a servidora MARISOL DE ANDRADE MAUES, mat. 1.197.312, do emprego de Agente Administrativo, Classe "C", Ref. NM-28, da Tabela Permanente deste Instituto, conforme Processo nº 35172.005238, de 18.11.88.

RETAÇÃO IAPAS SRMA nº 64/88

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO ESTADO DO MARANHÃO ATO DA PROCURADORA

PT/IAPAS/MARG nº 06, de 08 de novembro de 1988. A PROCURADORA RE GIONAL do Instituto de Administração Financeira da Previdência e Assistência Social-IAPAS, no Estado do Maranhão, no uso das atribuições que lhe confere o item 11, inciso IX, do Anexo I, da PT/MPAS/GM nº 3.384/84; Considerando a RS/IAPAS/SAD 191/84; RESOLVE: Designar o servidor André Ferdinam Iula Ferreira, mat. 1.160.842, Procurador Autárquico, da Tabela Permanente deste Instituto, para exercer a função de Chefe da Seção de Consultoria e do Contencioso Geral, cód. DAI-111.1, nº 21-83467.

RELAÇÃO TAPAS SRMA nº 68/88

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO ESTADO DO MARANHÃO ATO DA DIRETORA DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL

PT/IAPAS/MADP nº 61, de 28 de novembro de 1988. A DIRETORA DO PT/TAPAS/MADP nº 61, de 28 de novembro de 1988. A DIRETORA DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL, da Superintendência Regional no Maranhão, usando da atribuição que lhe foi conferida pela RS/TAPAS 107/81, subitem 1.2, inciso IV, alínea "p", subalinea ph e o que consta do Proc. 35078/006542/88, RESOLVE: Conceder aposentadoria, de acordo com o artigo 40, inciso III, alínea "a" da Constituição Federal, combinado com o artigo 178, inciso II da mencionada Lei, ao funcionário YVALDO SANTANA, mat. 1.141.929, no cargo de Fiscal de Contribuições Previdenciárias, Classe "S". ref. NS-24. do Quadro Permanente deste Instituto "S", ref. NS-24, do Quadro Permanente deste Instituto.

RELAÇÃO Nº TAPAS/SRSP - 72/88

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM SÃO PAULO

ATOS DO DIRETOR DA DIVISÃO DE LEGISLAÇÃO, DIREITOS E DEVERES

PT IAPAS/SPDP nº 402, de 29.11.88. O DIRETOR DA DIVISÃO DE LEGISLAÇÃO, DIREITOS E DEVERES DO IAPAS NO ESTADO DE SÃO PAULO, usando da atribuição que lhe foi delegada pelo subitem 1.2, subalinea "d.f.", da PT-IAPAS/SPDP nº 219, de 02.06.87, em face do disposto na IN/DASP nº 107/79, e o que consta do Processo nº 35383.24127/88, RESOLVE: Conceder aposentadoria, de acordo com o artigo 176, item II, da Lei nº 1.711, de 28.10.52, com a redação dada pela Lei nº 6.481/77, a JOÃO DA SILVA, matricula 1.055.917, no cargo de Fiscal de Contribuições Previdenciárias, codigo TAF-605, Classe Especial, referência NS-24, do Quadro Permanente deste Instituto, com proventos mensais correspondentes ao vencimento da citada referência, aumentados de 20%, em face da aplicação do disposto no inciso II do artigo 184, da Lei nº 1.711/52, acrescidos de 25% de gratificação adicional por tempo de serviço, calculada sobre o valor da referência e sobre todas as vantagens, por força de decisão judicial, e das demais vantagens a que faz jus, observadas as disposições do inciso XI do artigo 37, da Constituição Federal.

ATO DO AGENTE DA PREVIDÊNCIA SOCIAL

RIO CLARO

PT IAPAS/GSPRC nº 071, de 28.11.88. O AGENTE DA PREVIDÊNCIA SOCIAL, SUBSTITUTA, em Rio Claro, Estado de São Paulo, no uso da atribuição que Ihe foi conferida pelo artigo 123, inciso III, do Regimento Interno do IAPAS, RESOLVE: Designar a servidora MARIA CARMEN FRANCHITO ROSIN, matrícula 1.082.337, ocupante do cargo de Procurador Autárquico, do Quadro Permanente deste Instituto para exercer a função de Chefe da Procuradoria Local, código DAI-111.2, nº 22.87303, da estrutura aprovada pela Portaria MPAS nº 1.124, de 23 de junho de 1.978.

RELAÇÃO № IAPAS / SRPE / 036 / 88.

ATOS DO DIRETOR DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL

PT/IAPAS/PEDP № 1.459, de 17.11.88 - O DIRETOR DO DEPARTA MENTO REGIONAL DE PESSOAL DO IAPAS EM PERNAMBUCO, usando da atribuição que lhe foi conferida pela RS/IAPAS № 107/060881, subitem 1.2, incisso TV, subalínea "ph", e o que consta do Processo nº 35.204/018.300/310888 RESOLVE: Conceder aposentadoria, de acordo com o artigo 40, inciso III, alínea "a", da Constituição Federal, promulgada em 05.10.88, com as van tagens do art. 184, inciso II, da Lei nº 1.711/281052, a NIVALDA CAVALCANTI DA SILVA, mat. 1.117.904, no cargo de Agente Administrativo, Clas em "S". Ref: NM-32. do Chadro Permanente deste Instituto. se "S", Ref: NM-32, do Quadro Permanente deste Instituto.

PT/IAPAS/PEDP № 1.463, de 23.11.88 - O DIRETOR DO DEPARTA MENTO REGIONAL DE PESSOAL DO IAPAS EM PERNAMBUCO, no uso de suas atri-buições, na forma do disposto na RS/IAPAS № 107/060881, subitem 1.2,in ciso IV, subalínea "ob", RESOLVE: Declarar vaga a função de Chefe dos Serviços Gerais, Patrimônio e Pessoal, na Agência da Previdência Social de Caruaru-PE, código DAI-111.2, nº 12-84877, em virtude de aposentadoria do seu titular, JOÃO AGUIAR DE MIRANDA, mat. 1.008.528, conforme PM/ IAPAS/PEDP Nº 1.445/170888, publicada no DOU Nº 175/130988.

ATOS DA AGENTE DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM CARUARU

PT/IAPAS/GPECR Nº 497, de 14.09.88 - A AGENTE DA PREVIDÊN-CIA SOCIAL EM CARUARU-PERNAMBUCO (RESPONDENDO), no uso da CIA SOCIAL EM CARUARU-PERNAMBUCO (RESPONDENDO), no uso da atribuição que lhe foi conferida pelo art. 123, inciso III, alínea "d", do Regimen to Interno do IAPAS e tendo em vista o disposto no item 5 da Instrução Normativa Nº DASP 46/75, RESOLVE: Designar MARIA JOSÉ MARQUES FLORÊNCIO mat. 1.253.549. Ocupante do empreso de devidida o constante do empreso de despresa de april de la constante de empreso de despresa de april de la constante de empresa de april de la constante de Normativa Nº DASP 46/75, RESOLVE: Designar MARIA JUSE MARQUES FIGURENCIO mat. 1.253.549, ocupante do emprego de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, da Tabela Permanente deste Instituto, para exercer nos Serviços Gerais e Patrimônio, DAI-11-84878, da estrutura aprovada pela PT / MPAS № 1.124/78, em face da insuficiência de servidor integrante da ca tegoria funcional de Agente Administrativo, correlata com a referida fin

PT/IAPAS/GPECR № 498, de 14.09.88 - A AGENTE DA PREVIDÊN-CIA SOCIAL EM CARUARU-PE (RESPONDENDO), no uso da atribuição que lhe foi conferida pelo art. 123, inciso III, do Regimento Interno do IAPAS, RE-SOLVE: 1 - Designar ELIZABETE COELHO DE MEDEIROS, mat. 1.284.452, ocu pante do cargo de Agente Administrativo, da Tabela Permanente deste Inspante do cargo de Agente Administrativo, da rabela rermanente deste instituto, para exercer nos Serviços Gerais, Patrimônio e Pessoal, a fun - ção de Chefe dos Serviços Gerais, Patrimônio e Pessoal, DAI-111.2, nº 12-84877, da estrutura aprovada pela PT/MPAS Nº 1.124/230678. 2 - Em con sequência, fica dispensada da função de Chefe da Seção de Serviços Gerais Patrimônio, DAI-111.1, nº 11-84878, para a qual foi designada através da PT № 198, publicada no DOU № 56, de 22.03.79.

Relação IAPAS/SRAM nº 056/88

ATOS DA SECRETÁRIA REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO

PT/IAPAS/RAMD nº 82, de 2-12-88 - A SECRETÁRIA REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO DO INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO FINANCEIRA DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL - IAPAS, no Estado do Amazonas, no uso da atribujção que lhe foi conferida pelô Art. 115, Inciso I, do Regimento Interno do IAPAS, aprovado pela Portaria MPAS nº 1.132, de 29-6.78, RESOLVE: Dispensar a servidora MARIA JOSÉ NASCIMENTO BRASIL, Mat.1.099.884, da Função de Chefe da Seção de Expediente, cód. DAI-111.1, nº 11-82647 da estrutura aprovada pela PT/MPAS nº 1.124/78.

T/IAPAS/RAMD nº 83, de 2-12-88 - A SECRETÁRIA REGIONAL PT/IAPAS/RAMD nº 83, de 2-12-88 - A SECRETARIA REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO DO INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO FINANCEIRA DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL - IAPAS, no Estado do Amazonas, no uso da atribuição que lhe foi conferida pelo artigo 115, inciso I, do Regimento Interno do IAPAS, aprovado pela PT/MPAS nº 1.132, de 29-6.78, RESOLVE: Designar a servidora JOCUNDA GADELHA RÔLA MORAES, Mat. 1.271.792, ocupante do emprego de Agente Administrativo, da Tabela Permanente deste Instituto para exercer no Departamento Regional de Pessoal, a função de Chefe da Seção de Expediente, código DAI-111.1, nº 11-82647, da estrutura aprovada pela Portaria MPAS nº 1.124, de 23-6-78.

PT/IAPAS/RAMD nº 84, de 2-12-88 - A SECRETARIA REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO DO INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO FINANCEIRA DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL - IAPAS, no Estado do Amazonas, no uso da atribuição que lhe foi conferida pelo Artigo 115, inciso I do Regimento Interno do IAPAS, aprovado pela Portaria MPAS nº 1.132, de 29-6-78, RESOLVE: Dispensar a servidora EDNA LIMA DE SOUZA, Mat. 1.209.515, da função de Chefe da Seção de Cadastro e Lotação, côd. DAI-111.1 nº 11-82650, da estrutura aprovada pela PT/MPAS nº 1.124/78.

PT/IAPAS/RAMD nº 85, de 2-12-88 - A SECRETARIA REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO DO INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO FINANCEIRA DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL - IAPAS, no Estado do Amazonas, no uso da atribuição que lhe foi conferida pelo artigo 115, inciso I, do Regimento Interno do IAPAS, aprovado pela PT/MPAS nº 1.124, de 29-6-78, RESOLVE: 1- Designar a servidora MARIA DAS GRAÇAS DA SILVA SOARES, Matrícula nº 1.158.147, ocupante do emprego de Agente Administrativo, da Tabela Permanente deste Instituto, para exercer no Departamento Regional de Pessoal, a função de Chefe da Seção de Cadastro e Lotação, cód.DAI-111.1, nº 11-82650, da estrutura aprovada pela Portaria MPAS nº 1.124 de 23 de junho de 1978. 2- Em consequência, fica dispensada a função de Chefe da Seção de Desenvolvimento de Recursos Humanos, cód. DAI-111.1, nº 21-82649, para a qual foi designada através da PT/IAPAS/RAMD nº 33, de 11-5-88, publicada no D.O.U. nº 95, de 23-5-88.

RELAÇÃO Nº IAPAS/SRRS - 057/88

ATO DO SUPERINTENDNETE REGIONAL

PT IAPAS/SRRS Nº 198, de 01/12/88 - O SUPERINTENDENTE REGIONAL DO IAPAS, no Estado do Rio Grande do Sul, no uso da atribuição que lhe foi conferida pelo artigo 107, alinea "a", do Regimento Interno do IAPAS, RESOLVE: Dispensar, a partir de 011288 o servidor SÉRGIO DREBES, matrícula 1.466.127, Administrador, da função de Assistente código DAI-112.3, nº 23-85888, no Gabinete do Superintendente Regional.

ATOS DO SECRETÁRIO REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO

O SECRETÁRIO REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO DO IAPAS, no Estado do Rio Grandedo Sul, no uso da atribuição que lhe foi conferida pelo artigo 115, inciso I, do Regimen to Interno do IAPAS, RESOLVE:

PT IAPAS/RRSD Nº 093, de 24/11/88 - Dispensar, a pedido, a partir da presen te data, o servidor DIONE MACHADO MONTEIRO, matricula 1.470.701, da função de Chefede Serviço de Análise e Preparo de Pagamento, código DAI-111.2, nº 22-85942, da estrutura

PT IAPAS/RRSD Nº 099, de 02/12/88 - Designar a servidora ELZA LEDA KRIEGER matrícula 1.213.474, Oficial de Previdência, para exercer no Departamento Regional de Serviços Gerais, a função de Secretária Administrativa, código DAI-111.1, nº 11-85946 da estrutura desta Autarquia.

PT IAPAS/RRSD Nº 097, de 01/12/88 - Dispensar a servidora LOURDES PEREIRA MOURO, matrícula 1.328.280, Datilógrafo, da função de Secretária Administrativa, códi go DAI-111.1, nº 11-85946, da estrutura desta Autarquia.

ATO DA DIRETORA DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL

PT IAPAS/RSDP Nº 421, de 21/11/88 - A DIRETORA DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL DO IAPAS, no Estado do Rio Grande do Sul, no uso das atribuições que lhe foram conferida na forma da Resolução IAPAS-107, de 060881, subitem 1.2, inciso IV, alínea "c" e considerando a autorização contida no Processo SEDAP-00600.000170/88-12, Decreto 95.682/88, § 1º do art. 2º do referido diploma legal, RESOLVE: Autorizar a lavratura de contrato de Trabalho do(a) candidato(a) CARLOS EUGÊNIO SOTO VIDAL, sob o regime de legislação trabalhista, para o emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801 classe "A", ref. NM-17, na localidade de Porto Alegre, em face de Habilitação em concurso público, sob delegação da SEDAP na vaga decorrente de Rescisão de Contrato de JOANA D'ARC GIACOMIN BARROS em 020487 DOU de 260587, cumprindo 40 (quarenta) horas se manais de trabalho, conforme as disposições contidas nas normas em vigor.

INSTITUTO NACIONAL DE ASSISTÊNCIA MÉDICA DA PREVIDÊNCIA SOCIAL

PORTARIAS

RELAÇÃO INAMPS Nº 775 /88

NA FORMA DA RS/INAMPS/ 173/97:

PT/501-006.0/49 de 05.12.89 - Dispensar MARIA ANGÉLICA MIRAGLIA, mat. 3602524, da função de Secretária Administrativa, DAI-111.1, nº1141401, do Departamento de Material e Serviços Gerais.

PT/501-006.0/50 de 05.12.88 - Dispensar ANTONIO JOSÉ ÁVILA DA SILVA, 'mat. 3590607, da função de Chefe de Equipe DAI-111.3,'nº 2341426, do Departamento de Material e Sarviços Gerais.

NA FORMA DA RS/INAMPS13.7/79:

NA FORMA DA RS/INAMPS13.7/79:

PT/DLRH 3350, de 01.12.88 - Proc. 33000.021185/98-04 - Conceder aposen tadoria de acordo com o art. 175, inciso II, combinado 'com o art. 178, inciso I, alínea a, da Lei nº 1711/52, com nove 'redação dada pela Lei nº 6481/77 e art. 40, item III, letra a da Constituição Faderal a LÚCIA BUSCHE DE ALMEIDA, mat. 3282139, Auxiliar de Enfermagem, Classe "5", ref. NM-32, do Quadro Permanente 'este Instituto,'com proventos mensais correspondentes ao cargo exercido, acrescidos de 25% (vinte e cinco por cento) de Adicional por Tempo de Cerviço; de 40% (quarenta por cento) da Gratificação de Desempenho de Atividade Previdenciaria, sobre a ref. NM-32; 70% (setenta por cento) da Gratificação de Desempenho de Atividade de Apoio, sobre a ref. NM- 32; 8ienal 10%;' Abono de que trata o DL 2352/87 e 20% (vinte por cento) de que trata o art. 184, inciso II da Lei nº 1711/52.

PT/DLRH 3353. de 06.12.88 - Proc. 33000 021186/88-69 - Conseder apose.

art. 184, inciso II de Lei nº 1711/52.

PT/DLRH 3353, de 06.12.88 - Proc. 33000.021186/88-69 - Conceder aposen tadoria de acordo com o art. 176, inciso II, combinado 'com o art. 178, inciso I, alínea a da Lei nº 1711/52, com nova redação dada pela Lei nº 6481/77 e art. 40, ítem III, letra a da Constituição' Federal à NILZA RODRIGUES GOMES, mat. 3282180, Auxiliar de Enfermagem, Classe "S", ref. NM-32, do Quadro Permanente deste Instituto, com proventos mensais correspondentes ao cargo exercido, acrescidos de 25% '(vinte e cinco por cento) de Adicional por Tempo de Serviço; de 40% '(quarenta por cento) da Gratificação de Desempenho de Atividade Previdenciaria, sobre a ref. NM-32; 70% (setenta por cento) da Gratificação de Desempenho de Atividade de Apoio, sobre a ref. NM-32; Bienal 10%; Abono de qua trata o DL 2352/87 e 20% (vinte por cento) de que trata o art. 184, inciso II da Lei 1711/52.

PT/HDFPM/HDA nº 1982, de 01.12.88 - Dispensar a servidora MARIA DA GRA ÇA BARCELLOS CARDOSO, mat. 3429628, Agente Administrativo, da função de Chefe da Biblioteca do Centro de Aperfeiçoamen to a Especialiação Médica, DAI-111.2, nº 2250439, por ter sido indicada para outra função no Departamento de Recursos Humanos da DG, conforme PT/DRH nº 1381 de 22.11.88, publicada no DOU nº 223 de 24.11.88.

PETIFICAÇÃO:

A PT/DPH publicada no DOU nº 215 de 07.11.88, Seção II, Relação/INAMPS nº 730/98, relativa à Servidora NORMA LILIAN ROCHA MARINHO FERNANDES, fica retificada, para declarar que o nº da Portaria é 1348 de 04.11.88,

RELAÇÃO INAMPS Nº 776

DE ACORDO COM AS PORTARIAS 517.003.2, A SEGUIR, FICOU RESOLVIDO:

003 de 14.11.88 - Dispensar a pedido, a partir de 0409F7, CARLOS JOSÉ NA
TALINO FERREIRA MONTEIRO, mat. 5067766, do emprego de
Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, cód. LT NM 1006 - Atendimento
classe "5", ref. 15, que vinha ocupando naste Escritório Regional como
servidor regido pela Consolidação das Leis do Trabalho.

004 de 14.11.88 - Dispensar a pedido, a partir de 161087, ANTONIO AUGUS-TO VELASCO E CRUZ, mat. 3813827, , do emprego de Médico-Oftalmologista, cód. LT NS 0901, classe "C", ref. 18, que vinha ocupando neste Escritório Regional como servidor regido pela Consolidação das Leis do Trabalho:

005 de 14.11.88 - Dispensar a pedido, a partir de 01.08.87, **VILMA SUELY**LOPES CAMPOS, mat. 5077796, do emprego de Agente Admini<u>s</u>
trativo, cód. LT-5A-0801, classe "A", ref.18, que vinha ocupando neste
Escritório Regional como servidor regido pela Consolidação das Leis do 005 de 14.11.88 -Trabalho.

006 de 14.11.88 - Dispensar a pedido, a partir de 1º.05.88, REGINA MAR-CONI FRANCO, mat. 3734692, do emprego de Assistente So-cial, cód. LT-NS-0930, classe "C/", ref.20, que vinha ocupando neste ES-critório Regional como servidora regida pela Consolidação das Leis do Trabalho. Trabalho.

007 de 14.11.88 - Dispensar a pedido, a partir de 280887, HELENA MARIA
ALVES E SILVA, mat. 5123836 do emprego de Auxiliar de
Enfermagem, cód. LT-NM-1001, classe "A" ref. 17, que vinha ocupando neste Escritório Regional como servidora regida pela Consolidação das Leis
do Trabalho.

ONA de 14.11.88 - Dispensar a pedido, a partir de O10888, ROSA DE AZEVE-DO, mat. 4122127, do emprego de Agente Administrativo , cód. LT-SA-0801, classe "C", ref. 27, que vinha ocupando neste Escritó-rio Regional como servidora regida pela Consolidação das Leis do Traba-

CONFORME AS PT/ARJRJG. ABAIXO. FICOU RESOLVIDO:

367 de 18.11.88 - Dispensar o servidor SEBASTIÃO MARCULINO, mat. 3293700

Agente de Portaria, da função de Chefe de Seção de Zeladoria, cod. DAI-111.1, nº 1147304, do Posto de Assistência Médica Henrique Valadares, a contar de 060988, tendo em vista sua aposabitadoria publicada no DOU de 06.09.88 nº 171 e 85/DG nº 172 de 12.09.88.

369 de 18.11.88 - Designar o servidor PEDRO SILVEIRA DE SILVEIRA D

370 de 18.11.88 - Dispensar a pedido, o servidor RICARDO JOSÉ DAS SILVA SANTOS, mat. 4256816, Agente Administrativo, da Chefia de Seção de Arquivo Médico e Estatística, cod. DAI-111/1, nº 2147799, do Posto de Assistência Médica Henrique Valadares, a partir de 161188.

PELAS PT/ERRJ FOI RESOLVIDO:

293 de 21.11.88 - Dispensar FELIPPE MASILIO C. PIRES FILHO , mat.
4 050738, da função de Chefe de Equipe, cód. DAI-111.2 ,
nº 2241809, face a publicação da Estrutura Provisória do Esgritório Regional do INAMPS.

294 de 21.11.88 - Dispenser MARIA ISABEL MARQUES TEIXEIRA, mat. 4464729, da função de Chefe de Equipe, cód. DAI-111:2, n∳2241810 face a publicação da Estrutura Provisória do Escritório Regional do 'INAMPS.

295 de 21.11.88 - Dispensar ISABEL DE FREITAS LIMAS, mat. 3305082. da função de Encarregedo de Análise, cod. DAI- 111.1 nººº 2141811, face a impletação da estrutura provisória do Escritório Regi<u>o</u> 2141811, face a nal do INAMPS.

296 de 21.11.88 - Dispensar CLEONICE INVERSO MARTINS, mat. 4057651, da' função de Encarregado de Análise, cód. DAI-111.1, nº 2141812, face a implantação da estrutura provisória do Escritório Regional do INAMPS.

297 de 21.11.88 - Dispensar SELMA BAGRICHEVSKI AUTRAN, mat. 4393520, de função de Encarregado de Análise, cód. DAI-111.1, nº '2141813, face a implantação da estrutura provisoria do Escritório Regional do INAMPS.

298 de 21.11.88 - Dispensar VALDIRA DE CARVALHO SANTOS, mat. 4031067, 'da função de Encarregado de Análise, cód. DAÍ-111.1, nº 2141814, face a implantação da estrutura do Escritório Regional do '

299 de 21.11.88 - Dispensar MARIA DAS GRAÇAS CORREIA DE CARVALHO, mat 4414713, da função de Encarregado de Análise, código DAI-111.1, nº 2141815, face a implantação da estrutura provisória Escritório Regional do INAMPS.

300 de 21.11.88 - Dispensar GRACIETE RODRIGUES DE SOUZA, mat. 3979229,' da função de Encarregado de Setor Técnico, cód. DAI-111

l, nº 1141816, face implantação da estrutura provisória do Escritório 'Regional do INAMPS.

301 de 21.11.88 - Dispensar DENILZA ERCILIA DE PAULA ANTUNES, mat. ... 4154045, da função de Encarregado de Setor Tecnico, cód DAI-111.1, nº 1141817, face a implantação da estrutura provisória do Escritório Regional do INAMPS.

302 de 21.1.88 - Dispensar LEDA DE MELLO PROVENZANO, mat. 4462700, da função de Engarregado de Setor Técnico, cód. DAI-111.1, nº 1141819, face a implantação da estrutura provisória do Escritório Regional do INAMPS.

303 de 21:11.88 - Nispensar ALICE MARIA M.VIANNA, mat. 4017803, de função de Encarregado de Setor Técnico, cód. DAI-111.1, nº 1141818, face a implantação da estrutura provisória do Escritório Regional do INAMºS.

PELAS PORTARIAS , ABAIXO FICOU RESOLVIDO:

MRJRJJ/406 de 22.11.88 - Dispensar o servidor PAULO ANTUNES DA SILVA,

Agente Administrativo, mat. 4269012, da função de Chefe de Setção de Zeladoria, cód. DAI-111.11, nº 1148073, no Posto de Assistência Médica de Jacarepaguá.

MRJRJJ/407 de 22.11.88 - Designar o servidor JOSIAS DE VASCONCELLOS, Agen te Administrativo, mat. 4135903, para exercer a função de Chefe de Seção de Zeladoria, cód. DAI-111.1, nº 1148073, no PAM 517-463.

HRJAI/1965 de 22.09.88 - Designar o servidor ARTHUR PORTO MARQUES, mat.''
4246624, NS-25, Médico, para exercer a função de Chefe se Servi
ço de Anatomia Patológica, cód. DAI-111.2,nº 2246906, no Hospital de An
daraí; ficando, consequentemente, cessado o efeito da PT/INAMPS 1964 de
160988, que designou o referido servidor para responder.

HRJAI/1966 de 23.09.88 - Declarar vaga a partir de 250888, a função de Chefe de Seção de Centro Obstétrico, cód. DAI-111.1, nº 2146915 em virtude de aposentadoria de sua titular Rita Maria de Ceia da Silva mat... 3074103, conforme PT/INAMPS 517-003.25 nº14057/98, publicada no DOU nº 163 de 250888.

HRJAI/1969 de 27.09.88 - Dispensar o servidor MANGEL DE LEMOS, mat. 3073165, da função de Chefe do Serviço de Controle Econômico - Financeiro, cód. DAI-111.2, nº 2246935, que vinha exercendo no Hospital' do Andaraí.

HRJAI/1970 de 27.09.88 - Dispensar, a contar de 270988, a servidora DI-NEA SILVA DOS SANTOS, mat. 4134788, dà função de Chefe de Seção de Contas Médicas do Serviço de Controle Econômico-Financeiro, código ' DAI-111.1, n º 1146938, tendo em vista sua designação para outra função.

HRJAI/1973 de 27.09.88 - Dispensar, a contar de 270988, o servidor, JOSÉ CARLOS DE ALBUQUERQUE LIMA, mat. 4163184, da função de Chefe da Seção Financeira e de Orçamento do Serviço de Controle Econômico-Finan - ceiro, cód. DAI-111.1, nº 2146937, tendo em vista sua designação para ou tra função.

HRJOG/466 de 21.10.88 - Dispensar a pedido, a contar de 211088, CARDLINA:
MARIA DE AZEVEDO, mat.4221419, médica, da função de Chefe de Seção de Radiodiagnóstico, cód. DAI-111.1, nº 2147436.

HRJPQ/521 de Q9 11.88 - 1)Dispensar a pedido a servidora MARIA NATIVIDASE DE BARBOSA DA SILVA, mat. 4470737, Agente Administrativo, da 'função de Secretária do Hospital Maternidade Praça XV, cód. DAI-111.1 'nº 1147461, a'partir de 081188.2) Designar a servidora ELINETE DA SILVA'RIBEIRO, mat.3966186, datilografa, para exercer a referida função.

DE ACORDO COM AS PT/517-003.1,FOI RESOLVIDO:

68 de 25.11.88 - Proc. 33383/50507-88 - Conceder aposentadoria, de acorado com o art. 176, inciso II, da Lei nº 1.711/52, e nos termos! do inciso III alínea "a" do artigo 40 da Constituição Federal do Brasil! a AMÉRICA DA SILVEIRA SAPHA, mat. 3023648, no cargo de Agente Administrativo, classe "especial", ref. NM-32, lotada em 517-436.113, do Quadro 'Permanente deste Instituto, com os proventos mensais correspondentes ao vencimento e às vantagens do cargo, acrescidos da vantagem pessoal de que trata a Lei nº 6732/79.

69 de 25.11.88 - Proc. 33433/23748-85 - Conceder aposentadoria, de acordo com o art. 176, inciso II da Lei 1.711/52, e nos termos do inciso III, alinea "a" art. 40 da Constituição Federal a DULCEMAR FELD MANN FERREIRA, mat. 3454495, no cargo de Agente de Serviços Complementares, classe "Especial", ref, NM-32, lotada em 517-412.132, do Quadro Permanemte deste Instituto, com os proventos mensais correspondentes ao revencimento e às vantagens do cargo

70 de 25.11.88 - Proc. 35320/41903-88 - Conceder aposentadoria, de acordo com o art. 176 inciso II, da Lei 1.711/52, e nos termos do inciso III alínea "a" do artigo 40 da Constituição Federal a DARIO MARI-ENSE PIRES, mat. 3148530, no cargo de Motorista Oficial, classe "C", ref NM-26, lotado em 517-023.400, do Quadro Permanente deste Instituto, com cos proventos mensais correspondentes ao vencimento e às vantagens do car.

71 de 25.11.88 - Proc. 33383/59469-88 - Conceder aposentadoria, de acordo com deartigo 176, inciso II da lei 1.711/52, e nos termos do inciso III alineão "a" do art. 40 da Constituição Federal, a DORILÉA MOURA DOS SANTOS; mat. 3101274, nd cargo de Agente Administrativo, classe 'Especial", ref. NM-32, lotada em 517-436.330, do Quadro Permanente deste Instituto, com os proventos mensais correspondentes ao vencimento e às vantagens do cargo.

72 de 25.11.88 - Proc. 33383/56610-88 - Conceder aposentadoria , de acordo com o art. 176, inciso II de Lei 1.711/52, e nos termos do inciso TII alínea "a" art. 40 da Constituição Federal, a ASTROGILDA MARI ANO DOS SANTOS, met. 3082059, no cargo de Auxiliar de Enfermagem, classe "Especial", ref. NM-32, lotade em 517-449.120, do Quadro Permanente 'deste Institutoucom os proventos mensais correspondentes ao vencimento' e as vantagens do cargo.

73 de 25.11.88, - Proc. 33433/23788 88 - Conceder aposentadoria , de acor do com art. 176 inciso 11 da Lei 1711/52, e nos termos do inci-

so III alínea "a" art. 40 da Constituição Federal, aWANDA DIAS FERREIRA, mat. 3450708, no cargo de Auxiliar de Enfermagem, classe "Especial", referência NM-32, lotada em 517-412.131, do Quadro Permanente deste Instituto, com os proventos mensais correspondentes ao vencimento e às vantagens do cargo.

Ministério da Cultura

SECRETARIA GERAL

PORTARIAS DE 12 DE DEZEMBRO DE 1988

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO DA CULTURA, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 292, de 27 de maio de 1987, publicada no Diário Oficial de 28 seguinte, re solve:

Nº 354 - Conceder dispensa a WANDA VIANNA DIREITO da Função de Assessoramento Superior, nível FAS-II.

Nº 356 - Designar LUIZ GONZAGA CURADO DOMINGUES, Assistente $J\underline{u}$ rídico, da Tabela Permanente do minC, para substituir o Coordenador de Atos e Contratos, Código LT-DAS-101.2, da Consultoria Jurídica, constante da Tabela Permanente deste Ministério, em seus impedimen tos legais temporários a constante. tos legais, temporários e eventuais.

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO DA CULTURA, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 292, de 27 de maio de 1987, publicada no Diário Oficial de 28 seguinte, re

Nº 357 --Designar:

01 - WILSON JURCIC MARTINS, do Quadro de Pessoal da EMBRAFILME - Distribuidora de Filmes S/A, à disposição do CONCINE, para substituir o Chefe do Serviço de Fiscalização, Código LT-DAS-101.1, da Inspetoria Regional, no Estado de São Paulo, do Conselho Nacional de Cinema, constante da Tabela Permanente do mesmo Conselho, em seus impedimentos legais, temporários e eventuais, no período de 01 a 30 de dezembro de 1988;

O2 - JOSÉ DE OLIVEIRA SILVA, Arquivista LT-AR-2301, Classe "A", Referência 8, da Tabela Permanente do CONCINE, para substituir.o Chefe do Departamento de Administração, Código LT-DAS-101.2, da Diretoria de Administração e Finanças do Conselho Nacional de Cinema, constante da Tabela Permanente do mesmo Conselho, em seus impedimentos legais, temporários e eventuais, no período de 12 de dezembro de 1988 a 10 de janeiro de 1989; e

O3 - MARIA DE LOURDES GOMES MENEZES, do Quadro de Pessoal da EMBRAFILME - Distribuidora de Filmes S/A, à disposição do CONCINE, para substituir o Chefe da Divisão de Pessoal, Código LT-DAS-101.1, do Departamento de Administração da Diretoria de Administração e Finanças do Conselho Nacional de Cinema, constante da Tabela Permanente do mesmo Conselho, em seus impedimentos legais, tempo rários e eventuais, no período de 12 de dezembro de 1988 a 10 de ja neiro de 1989.

WILLIAN SEBASTIÃO PENIDO VALLE

Ministério da Ciência e Tecnologia

SECRETARIA ESPECIAL DE INFORMÁTICA

Centro Tecnológico para Informática

PORTARIA Nº 200, DE 07 DE DEZEMBRO DE 1988

O Diretor-Geral do Centro Tecnológico para Informática -no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 10 do Regimento Interno em vigor, resolve:

Designar, a partir desta data, RICARDO PALMIERI BARROS, Chefe do Departamento de Orçamento e Finanças, da Diretoria Administrativa e Financeira, para substituir o Diretor Administrativo e Financeiro, nas suas ausências ou impedimentos eventuais.

Revogar a Portaria nº 105 de 26 de maio de 1988

ARTHUR JOÃO CATTO

Ministério da Reforma e do Desenvolvimento Agrário

GABINETE DO MINISTRO

RETIFICAÇÃO

Na Portaria/Nº 1476, de 03 de novembro de 1988, publicada D.O.U. de 07 dos mesmos mês e ano:

"..., Onde se lê: Dispensar MAURÍCIO DE ANDRADE da função de; Leia-se: Dispensar MAURÍCIO DE ANDRADE, a partir de 11 de agosto de 1988, da fun

SECRETARIA GERAL

FORTARIA Nº 333, DE 12 DE DEZEMBRO DE 1988

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO DA REFORMA E DO DESENVOLVIMEN TO AGRÁRIO, usando da competência que lhe foi delegada pela Fortaria $n^{\overline{N}}$ 133, de 11 de julho de 1986, publicada no D.O.U. de 14 seguinte, resolve:

Designar NADELSON FERREIRA, para exercer a função de Assessor do Secretário-Geral deste Ministério, Código LT-DAS-102.1, constante da Tabela Permanente deste Ministério, de que trata o Decreto nº 92.624,

MÁRIO RAMOS VILELA

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIA Nº 581, DE 06 DE DEZEMBRO DE 1988

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉRIO DA REFORMA E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO-MIRAD, no uso de suas atribuições,

Declarar a ocorrência de uma vaga, no emprego de Assistente de Administração, Referência NM-26, do Quadro de Pessoal do extinto INCRA, em virtude do falecimento de OLINDA ROCHA ALENCAR ocorrido em 23 de maio de 1988 (C.O. Nº 24.767, livro C nº 40, fls. 281/88).

FELIPE DOS SANTOS JACINTO

PORTARIAS DE 07 DE DEZEMBRO DE 1988

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉRIO DA REFORMA E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO-MIRAD, no uso de suas atribuições,

Nº 590 - Declarar incluida na Quadro Permanente do extinto Instituto Nacional de Colonização e Reforma Agrária-INCRA, mediante transforma ção de emprego em cargo, a servidora ZUILA FRANCISCA DE SOUZA PEREI RA, Referência NM-32, Classe""S", Código SA-801, Categoria Funcional AGENTE ADMINISTRATIVO, Código 800, com base no artigo 1º, item I, da Lei nº 7.662, de 17 de maio de 1988, que optou pelo regime jurídico de que trata a Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952.

Declarar também excluida, a partir da data de sua opção. 20 de maio de 1988, do Quadro de Pessoal de que trata o item II do artigo 9º da Lei nº 7.231, de 23 de outubro de 1984, a ocupante do emprego, cuja inclusão no Quadro Permanente está sendo processada na forma

Declarar incluída no Quadro Permanente do extinto Instituto Nacional de Colonização e Reforma Agrária-INCRA, mediante Macional de Colonização e Relorma Agraria-INCKA, mediante transforma ção de emprego em cargo, a servidora EVA MARIA DE SOUZA SARDINHA, Réferência NS-22, Classe "S", Código NS-922, Categoria Funcional ECONOMISTA, grupo OUTRAS ATIVIDADES DE NÍVEL SUPERIOR - Código NS-900, com base no artigo 1º, item I, da Lei nº 7.662, de 17 de maio de 1988, que optou pelo regime jurídico de que trata a Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952 bro de 1952.

Declarar também excluida, a partir da data de sua opção, de maio de 1988, do Quadro de Pessoal de que trata o item II do artigo 9º da Lei nº 7.231, de 23 de outubro de 1984, a ocupante do emprego, cu ja inclusão no Quadro Permanente está/sendo processada na forma

Declarar incluida no Quadro Permanente do extinto Instituto Nacional de Colonização e Reforma Agrária-INCRA, mediante transforma ção de emprego ou cargo, a servidora GESSY MACHADO GOMES, Referência NM-32, Classe "S", Código SA-801, Categoria Funcional AGENTE ADMINIS TRATIVO, Grupo SERVIÇOS AUXLIARES, Código 800, com base no artigo 1º, item I, da Lei nº 7.662, de 17 de maio de 1988, que optou pelo regime jurídico de que trata a Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952.

Declarar também excluida, a partir da data de sua opção, 11 de julho de 1988, do Quadro de Pessoal de que trata o item II do artigo 9º da Lei nº 7.231, de 23 de outubro de 1984, a ocupante do empre

go, cuja inclusão no Quadro Permanente, está sendo processada na forma do item anterior.

Nº 593 - Declarar incluido no Quadro Permanente do extinto Instituto Nacional de Colonização e Reforma Agrária-INCRA, o servidor GESSI VI CENTE DE LIRA, Referência NM-23, Classe "C", Código TP-1201, Categoria Funcional AGENTE DE PORTARIA, Grupo TRANSPORTE OFICIAL E PORTARIA, Código TP-1200, com base no artigo 1º, item I, da Lei nº 7.662, de 17 de maio de 1988, que optou pelo regime jurídico de que trata a Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952.

Declarar também exluido, a partir da data de sua opção, 18 de maio de 1988, do Quadro de Pessoal de que trata o item II do artigo 9º da Lei nº 7.231, de 23 de outubro de 1984, o ocupante do emprego, cu ja inclusão no Quadro Permanente está sendo processada na fórma item anterior.

FELIPE DOS SANTOS JACINTO

RETIFICAÇÃO

Na portaria nº 485, de 29 de setembro de 1988, publicada no Diário Oficial de 05 de outubro de 1988, Seção II, página 5993, onde se lê: "... referência NS-20", leia-se: "... referência NS-21".

Ministério Público da União

MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL Procuradoria Geral da República

PORTARIAS DE 09 DE DEZEMBRO DE 1988

O PROCURADOR-GERAL DA REPÜBLICA, usando a competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 96.945, de 13 de outubro de 1988, resolve

NO 543 - Designar o Dr. JOSÉ CARDOSO TEIXEIRA JUNIOR, Procurador do Trabalho de 2ª Categoria, para substituir o Procurador-Regional da PRI-14ª Região-RO, código DAS-101.4, em suas faltas e impedimentos even-

Nº 544 - Designar TANIA MARIA DE CASTRO NOVAIS, Agente Administrativo, código LT-SA-801, Classe "S", referência NM-32, para exercer a função de confiança de Diretor do Serviço de Execuções Fiscais da Procuradoria Geral da Justiça do Trabalho, código LT-DAS-101.1.

Nº 545 - Dispensar, a pedido, REJANE LIMA FORTUNA PIMENTA da função de confiança de Assessor do Procurador Geral da Justiça do Trabalho, código LT-DAS-102.2.

O PROCURADOR-GERAL DA REPÚBLICA, no uso das atribuições lhe confere o Decreto nº 93.840, de 22 de dezembro de 1986, resolve

Nº 547- Designar ROGERIO GONÇALVES MATHEUS, ocupante do cargo de Técnico de Finanças e Controle, para exercer o encargo de substituto even tual do Coordenador de Programação Financeira, código DAS-101.2, da Secretaria de Planos e Orçamento, do Ministério Público Federal.

Nº 548 — Designar VIOLETA BANDEIRA MOREIRA MARANHAO, ocupante do cargo de Agente Administrativo, código SA-801, classe Especial, referência NM-32, para no período de 01 a 30 de dezembro de 1988, exercer o encar go de substituto do Chefe da Divisão de Assistência Técnico-Jurídica, código DAS-101.1, da Coordenadoria Jurídica, da Procuradoria da República no Estado do Paraná.

O PROCURADOR-GERAL DA REPÚBLICA, usando da competência que l'he foi delegada pelo Decreto nº 96.945, de 13 de outubro de 1988, e tendo em vista o que consta do Processo PGJT nº 08130.000870/88-39, resolve

Nº 549 — Conceder aposentadoria, com fundamento no artigo 93, inciso VI, combinado com o artigo 129, § 4° , da Constituição Federal, ao Dou tor AMÉRICO DEODATO DA SILVA JUNIOR, no cargo de Procurador do Trabalho de 1° Categoria, da Carreira do Ministério Público do Trabalho, com as vantagens previstas no artigo 2° , § 3° , da Lei n° 6.732, de 4 de dezem bro de 1979.

JOSÉ PAULO SEPÚLVEDA PERTENCE

Secretaria Geral

PORTARIA Nº 243, DE 09 DE DEZEMBRO DE 1988

O SECRETARIO-GERAL DO MINISTERIO PUBLICO FEDERAL, no uso da com petência que lhe foi delegada pela Portaria nº 700, de 30 de setembro de 1987, do Procurador-Geral da República, conforme estabelece o Decre to nº 93.840, de 22 de dezembro de 1986, e tendo em vista o no item 5 da IN/DASP nº 46, de 19 de agosto de 1975, resolve

Designar CLAUDIO TEIXEIRA DA SILVA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe "A", referência NM-17, para exercer a função de Secretário Administrativo, código DAI-111.2 (NM) do Cobincto de Procurador Corol de Parública exercer a função de Secretário Administrat Gabinete do Procurador-Geral da República.

ALYSSON DAROWISH MITRAUD